
o TEMPO - Frente Fria: Negativo. Pressão
Atmosférica Média: 1004.0 milibares. Tem

peratura Média do Dia: 30.7 graus centígra
dos. Umidade relativa média: 83.1 por cento.

Estado médio do Céu: Cumulus, Stratus, de
meio a encoberto. Estado Médio do Tempo:
Com formações de trovoadas esparsas e chu

vas fracas esparsas no Planalto e estável no

Jjtoral. Estado médio do Tempo: Estável.

Previsão: A. Seixas Netto.

O ESTADO - Em comemoração a Festa da

Páscoa não haverá expediente no dia de

hoje, domingo, na Redação e Ofi�inas �e O
ESTADO que, desta forma, deixara de CIrCU

lar amanhã voltando a sua circulação normal
já na próxi�a terça- feira.

o BNH abriu novas linhas especiais de crédito para Santa Catarina a fim de atender a região flagelada do Sul do Estado. O presidente da instituição, Sr. Maurício Schulmann, chega na quarta-feira (Página 3).
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Num jogo em que o único fato a registrar foi a violência e a indisciplina dos

jogadores atleticanos - paralelamente! à péssima atuação do juiz Manoel Espezim
Filho - o Avaí não teve dificuldade em vencer o Atlético (PR) por um a zero. O

time catarinense jogou mal no segundo tempo, desperdiçando gols incríveis e não

sabendo se aproveitar da superioridade flagrante em que se viu em campo, com o

representante paranaénse tendo três jogadores exJulsos pelo árbitro (Pág. 8).

Com o aumento'

óleo' comestível
'não falta mais e

vem com fartura

e disputa a

presidência

o óleo de soja e os demais óleos
comestíveis chegarão com

fartura aos armazéns e supermercados
a partir do início da semana,

como que num passe de mágica,
tão logo foi aumentado o seu preço.

A carne; cujas vendas haviam
entrado e� recesso, foi ontem

procurada largamento nos açougues
da cidade (Págs. 16. e 4).

Minas do Sul

demoram mais 40

dias para voltar

a funcionar
o Ministro Arnaldo Prieto, do
Trabalho, anunciou ontem em

Brasília que dentro de 40 -

dias as minas de carvão do Sul
de Santa Catarina estarão em

condições de funcionar
normalmente, ao nível de pleno
emprego, regularizando a situação
de milhares de trabalhadores da

região das cheias (Págs. 5 e 13).

Mulher quer o

poder na Bolívia

Maria Eugenia Rojas de Moreno,
chamada de."a capitã do povo", quer

chegar à presidência da Bolívia
nas próximas eleições, marcadas

para o dia 21, e acha que
tem bastante chances de vitória.
Com 40 anos, mas remoçada com

Uma cirurgia plástica, Maria Eugênia
é candidata populista (Pág. 2).

A malhação do Judas no Sábado de Aleluia é uma

tradição que vive atualmente suas últimas palpitações.
.

S
Pouquíssimos Judas foram vistos ontem pela cidade e

a ·
somente nos bairros, onde as tradições se cultivam por
mais tempo, foi constatada a sua presença. Até mesmo

.

• nos morros, onde nos últimos anos a malhação conse

guiu sobreviver, os vestígios que ainda haviam desapa-
receram (P. 16). .

.

Seleção

Búlgaros vieram aprender
futebol' com os brasileiros

-

\ Com o técnico Ormandjev afirmando que o seu time veio ao Brasil para observar .

de perfq"o futebol brasileiro, a Seleção da Bulgária chegou ontem pela manhã ao Rio de Janeiro

para o jogo desta tarde contra oBrasil, com início às 16 horas. Zagalo continua elogiando
o futebol de Edú, mas prefere mesmo a Seleção Brasileira jogando no 4-3-3 pela ponta esquerda.

litica

Debate sobre sucessão será

retomado no início da semana
Os feriados da semana colocaram em recesso a movimentação da área política com vistas

à sucessão estadual. Para amanhã espera-se o reinício das conversações na
Arena sobre a questão sucessória, de vez que está sendo esperado em Florianópolis o

presidente regional da Arena; Sr. Jorge Konder Bornhausen (�áginas 3 e 4).

Oriente Médio
.�-="=w ___

Ponte
Sem se vergar com opeso de quase meio século de

existência, a Ponte Hercílio Luz suporta com bra

vura e resignação a missão que lhe foi atribuída de

ligar a Ilha ao Continente. Mas o asfalto que cobre

seu leito, talvez por se tratar de obra posterior, está
completamente esburacado (Página 16),

I

Israel a tacà em represália
a.avião abatido por sírios'

•
•

Um avião israelense foi derrubado ontem por bombardeiros sírios nas colinas de
Golan, durante os conflitos travados naquela área conflagrada. As forças israelenses,

por seu turno, dinamitaram no mínimo 20 casas' e fizeram vários prisioneiros
em seis aldeias libanesas, num contra-ataque de represália (Página 2).
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OrienteM'édio: artilharia síria
derruba outro avião israelense

A força aérea da Síria derrubou ontem um aVIa0
israelense durante os conflitos travados nas colinas de

Golan,. Em comunicado transmitido pela rádio de

Damasco, o porta-voz disse que o avião caiu a oeste do
Monte Hermon. O texto do comunicado dizia:

"Às 12h05m - GMT - dois aviões israelenses
tentaram bombardear uma de nossas posições sobre o

Monte Hermon. Nossa defesa aérea interceptou os aviões

inimigos e atingiu um deles. O avião foi visto caindo
sobre o lado oeste do Monte Hermon".

Um avião israelense caiu ao sul do Líbano, na

segunda-feira passada durante um ataque sobre as

posições sírias no Monte Hermon. Os Sirios disseram que
um míssil terra-ar derrubou o avião, enquanto que

.

Israel alega que o avião, um Phanton F-4 caiu por
problemas mecânicos.

.

Por outro lado, um comentarista da televisão estatal
disse ontem que a Síria acha que o armistício do Oriente

Médio, assinado em outubro, já deixou de vigorar,
,...

"Estamos em guerra com Israel" - acrescentou o

porta-voz. "As hostilidades que ocorrem diariamente
nas colinas de Golan há mais de um mês é uma prova
concreta do. fato" - acrescentou.

Ontem os aviões de guerra israelenses entraram em

ação pela segunda vez desde o, fmal da gtlerra de
outubro. Os combates tornaram-se mais violentos em

ponsequência à incursão terrorista em território
·

israelense na sexta-feira, Os aviões atacaram a unidade
na encosta do Monte Hermon, território sírio ocupado
durante a guerra. O comunicado não especificou o que
aconteceu à força síria.

.

lsraellanca ataque
vingando-se do terror
Forças israelenese terrestres dinamitaram ontem, pelo

menos, 20 casas e fizeram dez prisioneiros numa ação '

punitiva contra seis aldeias libanesas, ao mesmo tempo
em que unidades aéreas atacavam um contingente sírio

que havia atravessado a linha de trégua de Golan.
O ministro da Defesa israelense, Moslte Dayan,

informou que a incursão nos povoados - situados numa
faixa de três quilômetros da fronteira - foi uma "ação
política" .

Dayan acrescentou que seu propósito foi advertir o
· governo libanês sobre a necessidade de limitar as ações
guerrilheiras e impedir ações terroristas, como a que
assassinou· 18 pessoas. na quinta-feira no povoado
fronteíríco de Qiryat Shmonah.

Na declaraçãô, uma das mais' enérgicas dirigidas a

Beirut, Dayan disse que se o governo Libanês não pôr
fim às ações guerrilheiras, "acredito que boa parte do
Líbano não poderá viver porque suas casas serão
destruídas pelos israelenses.

Em Beirut,. o Exército libanês divulgou uma nota

dizendo que uma mulher e sua filha foram encontradas
·

mortas entre os escombros de ,uIba das casas violadas
pelos israelenses. O 'Líbano pediu uma reunião ao

Conselho de Segurança da ONU para deliberar sobre o

ataque.
Em entrevista à imprensa, Dayan manifestou que as

forças israelenses tiveram muito cuidado para não atacar

civis libaneses, e que se alguém foi vítima da operação,
sua morte não fOI intencional.

Na frente síria; aviões israelenses entraram em ação,
do lado sírio da linha de trégua pela primeira vez desde a

I .

guerra de outubro, bombardeando posições que cobriam
o avanço de uma força invasora ao alcance das posições
do monte Hermon, segundo o comando.

Os caças também atacaram a força incursora, mas

duas horas depois do incidente desconhecia-se ainda a

sorte corrida pelo contingente sírio.
O comando acrescentou que os sírios dispararam

mísseis anti-aéreos contra os aviões israelenses, mas não

atingiram o alvo. A Síria afirmou que três aviões'
. israelenses foram derrubados, .mas um

_ porta-voz
desmentiu a informação.

Relações. diplomáticas
chilenas· começam a

entrar em retrocesso

Depois 25 anos. de
debate a ONU define
o que é a "agressão"

Depois de 25 anos de debates, a Organização das Nações
Unidas conseguiu, enfim, formular uma definição do termo

"agressão" com 5.00 palavras. A definição anunciada
anteontem por uma comissão especial composta por 35

países deverá sei: debatida p.ela próxima reunião da
Assembléia Geral.

Este é o resumo da definição que compreende oito

artigos:
1. "Agressão é o liso da força armada por um Estado

contra a soberania, a integridade territorial ou a

independência polítíca de outro, ou que resulte de qualquer
outra forma incongruente com a Carta das Nações Unidas".'

2. O primeiro uso da força armada, que se volta contra a

Carta, é prova "a primeira, vista" de agressão, mas o

Conselho de Segurança pode determinar outra coisa.

3. Relacionam-se vários atos específicós de agressão,
.

inclusive a invasão ou um ataque territorial, a anexação, o
bombardeio, O bloqueio, ataques contra as forças armadas
de um país, permitir a utilização de um território para·.
agredir a um terceiro Estado,·e o envio de "grupos armados,
grupos de irregulares ou mercenários" que realizem tais ou

"participem substancialmente" em atividades deste tipQ.
4. O Conselho de Segurança pode determinar quais ou

outros atos'que 'constItuem â-gressãü:
.. .

5. A agressão não pode justificar-se por razões políticas,
econômicas ou outras razões. É um crime contra a paz
internacional, e nenhuma conquista de territórios que
resulte dela será considerada legítiina.

/

6. A definição em nada afeta o alcance da Carta das

Nações Unidas, nem, inclusive, suas disposições sobre o uso

legal da força.
7. A definição em nada prejudica o direito à

auto-deterrninação, à liberdade e à independência dos povos
despojados pela força desses direitos, em seu direito a lutar

por sua liberdade.
8. Todas as disposições da definição estão relacionadas

entre si e devem interpretar-se em seu conjunto.
Fontes diplomáticas revelaram que a Romênia insistiu,

com êxito, na formulação do quinta artigo. Depois da
invasão soviética na Tchecoslováquia, em 1968, a Romênia
receava ser atingida por urna situação semelhante.

Ministro, do governo
"Allende consegue
asilo na 'Colômbia

Hernan Del Canto, ministro do Interior chileno durante
o deposto governo de Salvador Allende, deixou seu país,
após sete meses de asilo na Embaixada colombiana e já se

. I

encontra em Bogotá. Fontes da Embaixada colombiana
informaram que Del Canto partiu anteontem em companhia
do general Jorge Ordones, chefe do Departamento
Administrativo de Segurança. da Colômbia, vindo

especialmente a Santiago para, cuidar da transferência do
asilado.

O ex-ministro, porém, ao receber o salvo-condutor-foi
advertido de que,a Embaixada chilena em Bogotá faria um

pedido para'que fosse preso preventivamente.
A Suprema Corte de Justiça confirmou, recentemente, a

extradição de Del Canto, que além de Ministro, foi dirigente
sindical militante do proscrito Partido Socialista. Foi
acusado de "fraude aduaneira e contrabando de armas",
que teriam vindo de Cuba, em 1972. Segundo funcionários
diplomáticos, na Embaixada colombiana ainda restam

outros oito asilados e menos de 200 permanecem nas

demais representações, a espera de salvo-condutos.

M.aria Eugênia
espera chegar ao
poder na Colômbia
Com uma· plataforma populista de "socialismo a

colombiana", Maria Eugênia Rojas de Moreno espera
romper o tradicio�al sistema bipartidarísta colombiano e

chegar ao poder nas próximas eleições do dia 21 como a

primeira mulher-presidente na América Latina.
"A capitã do povo", como. é chamada entre seus

seguidores de partido (Anapo - posição),mostrou-se
� onfiante na vitória durante. uma entrevista à imprensa
realizada na cozinha da casa de seu ex-pai, o ex-presidente
(1953-1957) Gustavo Rojas Pinilla.

Consciente de que as pesquisas ,de opinião apontam
como vencedor Alfonso' Lopez Michelsen, candidato do
Partido Liberal, Maria Eugênia Rejas Afirmou:

- Se puder, eu diria como Churchill: a derrota é apenas
derrota até a vitória final. E penso continuar na luta.

Seu aspecto físico é, sem dúvida, muito melhor, depois
da cirurgia plástica a que se submeteu no ano passado numa
clínica norte-americana. Aos 40 anos, apresenta-se agora
mais esbelta que naseleiçôes de 1970, quando seu pai viu
frustrada uma tentativa de retornar ao poder por uma

diferença de apenas 60 mil votos a favor do atual presidente
Misael Pastrana Borrero, do Partido Conservador.

Maria Eugênio, como é chamada familiarmente por
partidários e adversários, acredita que a alternativa para seu,
país é "a mudança, pacífica através da Anapo, ou violenta
através da fome e da revolta".

Senadora vár\as vezes, a candidata é considerada uma

mulher de grande capacidade de trabalho e organização
partidária. Seu maior mérito parece ter feito de um

inexpressivo movimento a principal força de oposição ao

governo.
Cercada por seus dois filhos, de idade escolar,·Maria

Eugênia falou durante hora e meia com os jornalistas na

cozinha de seu pai. Em tom de brincadeira comentou

jocosamente com os repórteres, no· meio de muitas

caçarolas vazias: "Isto é o que nos dá o presidente Pastrana:
panelas vazias".

.

A sua não é a única candidatura de esquerda. O Partido
Comunista e grupós afins constituiram a União Nacional de

Oposição - UNO-, com o candidato Hernado Echeverry
Mejia, um médico, ex-membro da Anapo. Os programas de
ambos têm pontos coincidentes, embora Maria Eugênia diga
que a "Anapo e a UNO são coisas muito diferentes,
começando pelo fato de que a uNo como Partido não

existe, pois se trata da mesma agremiação comunista com

outro nome". "'"

Seu "sociaÍísmo a colombiana" tem sido pouco
criticado. Maria Eugênia parece, entretanto, ter hoje um

melhor domínio ideológico e doutrinário. O destacado
sociólogo e teórico marxista, Antônio Garcia, assessor de
vários presidentes latino-americanos, entre eles Salvador
Allende, e agora seu mentor político.

As manifestações eleitorais naánapo têm contado com o

apoio de grande parte da população em todo o país.
Entretanto, as pesquisas de opinião concedem a Maria

Eugênia, apenas um segundo ou terceiro lugar nas eleições,
frente a Lopez Michelsen e a Álvaro Gomez Hurtado,
candidato do Partido Conservador.

ENGENHEIRO METALÚRGICO
Novo, empreendimento siderúrgico em Ponta

Grossa, necessita de

ENGENHEIRO METALÚRGICO
PARA DIRIGIR LAMINAÇÃO DE AÇOS PLANOS.
OFERECE: Bons salários

Assistência Médica

Excelente ambiente de tr.abalho
Enviar correspondência com "Curriculum" e

Pretensões para IMASA - PARANÁ, PONTA
GROSSA PR. - CAIXA POSTAL"95.

�upl ique seus originais
eletronicamente pelo processo
Gestefax_'Gestetner .em
Camilli e Cia. Ltda.

OPORTUNIDADE
PARA

VENDEDORES
Sucursal de firma Paulista, como representante para o Rio Grande do

Sul e Santa Catarina, deseja nomear vendedores para o Estado de Santa

Catarina, capital e interior. Possibilidade de bons rendimentos.
Carta para Rua Tiradentes, 286 - conjunto 2 ou pelo telefone

25-6�41. Porto Alegre - RGS

TUBARÃO

COMUNICADO
\

A "PREOIBENS IMOBILlÃRIA LTOA", comunica aos seus clientes e

amigos que, após o flagelo das enchentes, reiniciará suas atividades a

Rua Coronel Collaço, 152, ao lado da Galeria Gigante, em Tubarão.
Contando com o apoio que. sempre fomos distinguidos,
subscrevemo-nos.

Ariel João dos Santos
Paulo José dos Santos

As relações chilenas parecem sofrer sucessivos
retrocessos sete meses após a deposição do extinto
presidente Salvador Allende, segundo os observadores
diplomáticos em Santiago. A junta militar que assumiu o

poder dia 11 de setembro último, rompeu de imediato
relações. com Cuba e Coréia do Norte, a Cujas
representações diplomáticas acusou M "aberta
intromissão nos assuntos inte�nos chilenos".Como resposta, recebeu o rompimento de rela,çõs por
parte da União Soviética e Tchecoslováquia, enquanto se
registrava um visível esfriamento de seus contatos Com a
Suécia que passou a gerir os assuntos de interesse
cubano.

.

I

O governo militar obteve o reconhecimento imediato
de Portugal e Brasil, mas até agora não existe um
pronunciamento. da Itália, que segundo se supõe, em

.

esferas extra-oficiais, decidiu "não outorgar créditos ao
Chile, nem mesmo para bens da capital.

.

A Grã-Bretânha anunciou recentemente que não
autorizará "nenhum futuro envio de material bélico ao
Chile", a tê que Santiago cumpra compromissos

.

assumidos em 1969, quando o país era governado por
Eduardo Frei, da Democracia Cristã:

.
-

.

Acrescentam os observadores, que· o Chile recebeu
uma nota de insistência da Colômbia que exige a pronta

. entrega de oito salvo-condutos para asilados em sua sede
diplomática. O embaixador colombjano, Juan Bautistll
Fernandez disse que esta era a terceira comunicaão que
nesse sentido se fazia chegar à chancelaria, cujas
respostas assinalavam que os salvo-condutos serão
entregues "brevemente".

O chanceler vice-almirante Ismael Huerta, que viaja
hoje para Washington, em recente entrevista à imprensa
assegurou que "todos os asilados receberão
salvo-condutos para deixar o país". Atualmente, restam
pouco mais de 200 asílados: com salvo-condutos
deferidos, 40 dos quais buscaram proteção na ,

Embaixada do México, após o golpe de Estado que
depôs Allende ..

Um porta-voz do governo .declarou que se estuda o

canteúdo de um discursei pronunciado pelo presidente
do México, Luiz Echeverria, dirigindo-se a um grupo de
estudantes. O presidente mexicano, segundo essas fontes,
teria exaltado a constitucionalidade· do regime de
Allende e expressado propósitos de obter, o quanto
antes, -a saída de economistas asilados na embaixada de
seu país; em Santiago. Entre os asilados na Embaixada
do México, encontra-se o ex-ministro da economia,
Pedro Vuskovic, contra quem se aprovou uma petição de
extradição nos tribunais civis regulares de justiça.

CARLOS HOEPCKE S/A COMÉRCIO E INDÚSTRIA
CGCM F no. 83873265/0001

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convocados todos os acionistas desta Sociedade
para se reunirem na sede social da Empresa, localizada à rua

Deodoro, no.2, 10. andar, nesta cidade de Florianópolis. às

16,00 horas do dia 25 de abril de 1974, a fim, de em

Assembléia Geral Extraordinária, decidirem sobre a seguinte
ORDEM DO DIA

1 - reforma dos estatutos sociais;
2 - eleição para preenchimento de cargos vagos,
e fixação das respectivas remunerações;
3 - outros assuntos de i nteresse da Sociedade.
Florianópolis, 08 de abril de 1974

Dr. José Matusalém Comelli
Diretor-Presidente.

Hevendedores - Gestetner Duplicadores Limitada - Olivetti do Bra
si'l S.A. - Sharp do Brasil - Pitney - Bowes Máquinas Ltda
Zornita - Impressoras Off-Set e acessórios

Agora com Cred...;_ I P ESC

Rua Araujo Figueiredo 9 - Fone 3980
Assistência Técnica fone 4717

SOUND·CENTER CARo a

nova loja em Blumenau

No ano de comemoração do 200. aniversário, a

Heusi Comêrcio e Indústria Ltda., de Blumenau, dá

sequência normal aos seus planos de expansão, dentro
de um esquema previamente· fixado de especialização
nos diversos setores.

Assim é que, será aberta ao público amanhã; a loja
filial no. 3, denominada SOUND CENTER C�R, es
pecializada em som .para automóveis, e situada na Rua

Curt Hering, 240 - Edifício Kennedy, em amplas ins-

talações; dentro de modernos e avançados moldes, .

como·se pode ver perfeitamente nafoto acima.
.

Procurado pela reportagem, o Sr. Rubens Heusl,

Diretor da empresa, salientou que, "trabalharemoS
numa linha selecionada, porém bastante diversificada
de rádios, alto-falantes, toca-fitas, antenas e outrOS

objetos que culminam em som para automóveis, nos.
lançamentos atualizadíssimos, incluindo o som qua
drifônico (4 canais). Os aparelhos, nacionais e impqr
tados terão garantia, manutenção técnica e a coloca

ção propriamente dita, feita com o esmero de uma

equipe altamente gabaritada. No mais, tenho a dizer,

que estamos partindo para a especialização nos dive�
sos setores de uma maneira tal, que a Ótica Heus1,

junto à torre da matriz, fic�u com as divisões de ótica

e cine-foto; a Sound ·Center, com sonorização de am:
bientes e agora a loja 3, SOUND CENTER CAR com

som para automóveis."
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Política, e Adminis tração j

BNH anuncia providências para dar.
atendiRlento a necessidades do Sul
Carboqurnica abre
novos perspectivas

para o carvão

de Santa Catarina

o Banco Nacional da Habitação abriu

linhas de crédito destinadas ao atendimen
to das necessidades mais prementes da re

gião Sul de Santa Catarina assolada pelas
inundações na última semana de março.

Em telegrama. enviado sexta-feira ao Go
vernador Colombo Salles e o Presidente do.

BNH, Maurício, Shulmann, dá conta das>

providências tomadas, entre as quais se in
clui a abertura de um crédito da ordem de
Cr $ 15 milhões,

O texto da mensagem é õ seguinte:
"A diretoria do Banco Nacional de Ha

bitação hoje (sexta-feira) reunida, aprovou,
segundo entendimentos mantidos com au

toridades do Estado de Santa Catarina, li
nhas de crédito na área de sua atuação, vi
sando a superação dos problemas resultan
tes das cheias ocorridas na região Sul do
Estado, compreendendo as seguintes medi
das:

1. providências por parte da Carteira de

Operações M Natureza Social do BNH, a

serem implementadas através da Compa
nhia de Habitação do Estado, para atendi
mento das necessidades habitacionais de
mais alto nível de 'renda;
.2. providências por parte da Carteira de

Projetos Cooperativos, com a finalidade de
.

atender. as necessidades habitacionais da

população com faixa de renda compreendi
da no seu campo de operações;

3. providênciàs por parte da Superinten
dência de Agentes Financeiros, abrindo cré
dito pelo sistema brasileiro de poupança e .

empréstimo, especialmente a Associaão de

Poupança de Santa Catarina, destinada ao

financiamento de unidades habitacionais
nos terrenos próprios dos mutuários;
4. providências para a área de seguros

quanto ao pagamento do valor dos sinis

tros;
5. abertura de crédito de quinze milhões

de cruzeiros ao Banco do Estado de Santa

Catarina, cujo contrato, será administrado

em. carteira de operações especiais do
BNH".

.
.

No telegrama o Sr. Maurício Shulmann
também confirma a realização, quarta-feira
no Rio, de uma reunião com representantes
do sistema financeiro do Estado, à qual
contará com a sua presença.

Sucessão. tema que ganha
. ...-'

destaque na área política
O estado de prontidão da área

política diante do encaminhamen
to da sucessão no Estado - que
relachou, parcialmente, durante' a
Semana Santa' - volta a vigorar a

partir de amanhã, quando .as lide

ranças da Arena retomarão os con

tactos e encontros extra-autorí
zados que precedem a efetiva aná
lise da questão na futura visita do
Senador Petrônio Portela. É aguar
dada, de início, a entrega a dire

ção da Arena, pelos promotores
da candidatura do Secretário Sér

gio Uchoa de Rezende, do mani
festo dos empresários que vem

sendo atualmente alvo de polemi
zados debates nos bastidores go
vernistas. Pelo fato de ter sido de
volvido aos seus portadores pelo
Governador Colombo Salles, num
gesto.seguramente inesperado pe
los m_rsmos, esse manifesto des

pertaf.. suspeita pelo menos de pa
recer algo inoportuno, o que en

. tretanto não esgota de todo a cu

rio$idade em torno do alcance que
possa obter junto às esferas de de
cisão e de auscultamento político.

O Governador, cauteloso e res

ponsável na sua missão de maior
autoridade política no Estado, re
serva-se para abordar o assunto na

hora em que ele vier naturalmente
à tona, ou seja, quando aqui esti
ver o Presidente nacional da Arena
para debatê-lo. A direção da Are
na e os seus porta-vozes mais auto-.

rizados mantém publicamente a

mesma discrição, admitindo al

guns, preliminarmente, "critérios"
como o de que o candidato - pelo
menos o ideal - deve correspon
der à expectativa política' esta
dual.

Mas tem sido evidente, em de-

terminados círculos - não oficiais
mas nem por isso ignoráveis :- a

luta isolada de bastidores por es

quemas que, por não se enquadrar
nos pressupostos do equilíbrio e

da harmonização, conflitam com

o pensamento de outras fontes de
liderança dentro da Arena. A ban
cada do paÍtido na Assembléia
tem, utopicamente, diante dessas
circunstâncias, firmada uma posi
ção de unidade. Essa unidade ten-

.

tau se sustentar acima de nomes

ou de esquemas. Na hora em que es

tes surgem, por iniciativa particu
lar de grupos de parlamentares,
acaba a unidade. As forças estão
virtualmente divididas, embora
não confessas. A desconfiança é

, generalizada. Onde há grupos reu

nidos - 'e os há sempre, por me
nor que sejam - sabe-se que a su-.

cessão está sendo discutida, e 1).0-
mes são cogitados. E por isso mes
mo a bancada da Arena não teve
ainda condições de se reunir e dia
logar francamente em torno da

quilo que, como seu consenso, de
vesse ser levado à consideração do
Senador Petrônío Portela quando
de sua vinda a Santa Catarina. E
esse quadro vale para as demais
áreas interessadas no debate suces

sório, onde avulta igual falta de

amalgamento de uma posição que
possa razoavelmente ser considera
da pelos escalões superiores' do
partido. Se o Senador Petrônio
Portela não se antecipar aos pró
prios planos, dando prioridade ao

encamínhamento"do problema su

cessório em Santa Catarina, este
d
,\i

I '
'

panorama po era se pro ongar ate
maio, agravando possivelmente às
arestas ainda sutis mas incômodas
dentro da Arena estadual.

Linhares: Governo quer o carvão melhor aproveitado..
O carvão vapor, após passar por um processo de gaseíficação,

poderá ser transformado em. amônia, que juntamente com a rocha
fosfática e o potássio, forma os três nutrientes indispensáveis à
fabricação de festilizantes.

-

"Naturalmente que com o ácido fosfórico e a amônia que
produziremos, o potássio que entra' na composição terá sua

importação baratêada. Estamos procurando um abastecimento a

custos mais baixos. O Ministério das Minas e Energia está estudando
a possibilidade da importação da rocha fosfática do Saara Espanhol
através de navios da Docenave que levam minérios do porto de
Tubarão, no Espírito Santo, para os países mediterrâneos. Como o

retorno é feito sem carga, as autoridades brasileiras propõem que
esses navios tragam a rocha f'osfática da Argélia e outros países
produtores do Mediterrâneo",

TRATAMENTO DE REJEITOS
A ICC vai conumir aproximadamente 252.000 t/ano de pirita

carbonosa, com cerca de44% de enxofre e 8% de carbono. E obtido
pelo tratamento adequado de concentração em ciclones; usando-se o

ferro-silício como meio denso. A ICC também i:etomou as'
negociações que mantinha com o Lavador Capivari para que este

adapte suas instalações dentro das especificações exigidas pela
unidade de ácido sulfúrico da empresa.

MERCADOS
Segundo declarações de Jaime Linhares Filho, o ácido fosfórico

para fabricação de fertilizantes terá grande demanda, que
atualmente está sendo suprida pela importação. "Alguns empresários
de Estados vizinhos e ligados diretamente à produção de

fertilizantes, já entraram em contato conosco visando estabelecer-se
nas proximidades das fábricas para consumir o ácido do fosfórico na

manufatura do mono-amônio-fosfato (M_'\P), superfosfato triplo
(TSP) e fertilizantes do tipo NPK, destinados ao grande mercado dos
Estados do Paraná, Santa Catarina e Rio Grande do Sul.

Os vários técnicos que visitaram o empreendimento,
manifestaram a necessidade de indústrias deste gênero, praticamente
nulas no Brasil. "Dispomos de matéria-prima em abundância, exceto
o potássio, e com isto seremos responsáveis por grande parte da

produção nacional" ;afirmou Linhares.
REFLEXOS NACIONAIS .

O próprio Ministro das Minas e Energia sentiu a dependência em

que' nos encontramos em relação aos suprimentos de enxofre e ácido
fosfórico. Baseados no preço de importação desses produtos, a ICC
vai contribuir para uma economia de divisas superior a US$ 19
milhões/ano, mesmo levando-se em consideração o dispêndio que
deverá ocorrer com a importação da rocha fosfática, Os rejeitos,
terceira fração do beneficiamento do carvão, passarão a representar
um ônus para os mineradores, de acordo com seu valor econômico
para produção de ácido sulfúrico. Além disso, contribuirá para o

melhoramento do sistema rodo-ferroviário, o desenvolvimento de
toda a região Sul e o estabelecimento de indústrias colaterais
relacionadas com o aproveitamento dos sub-produtos.

Em recente reunião realizada em Brasília, entre dirigentes da

Indústria Carboquímica Catarinense e o Ministro Shigeaki Ueki,
ficou patenteado o interesse do Governo Federal com relação às
nrlnas de carvão de Santa Catarina. A, afirmação foi feita pelo diretor

da empresa, Jaime Linhares Filho, que destacou a inquietação do

Governo Federal quanto ao não aprove'itamento. de outros

componentes que aparecem misturados no carvão. "Atualmente,
apenas o carvão "in natura". é aproveitado pelas siderúrgicas
brasileiras, enquanto que o rejeito piritoso não tem utilização
alguma. Apenas o carvão vapor é consumido na termeletricidade. O

rejeito piritoso, substância que aparece acidentalmente misturada ao

carvão e não faz parte da composição química do mineral, é rico em

enxofre, e é a matéria-prima a ser usada pela ICC para produção do
ácido sulfúrico.

PRODUÇÃO
O projeto da ICC, em implantação em Imbituba, compreende

uma fábrica. de ácido sulfúrico com capacidade para produzir
300.000 toneladas por ano, utilizando exclusivamente matéria-prima
nacional. A outra unidade será destinada à produção de 110.000
toneladas por ano de ácido fosfórico. Até o primeiro trimestre de
1976, data prevista para a conclusão das duas fábricas, estará
também em fuacionamento anexo uma usina termelétrica de

aproximadamente llMW, que com o próprio calor gerado no

. processo, produzirá energia elétrica para uso próprio e para
utilização de terceiros ..

"O empreendimento assume especial importância devido a

carência do .enxofre, matéria-prima essencial à indústria química e

particularmente para a indústria de fertilizantes, que está
importando o produto em ritmo crescente. O rejeito piritoso
substituirá cerca de 100 mil toneladas de enxofre importado",
revelou Jaime Linhares.

Salienlou que a industrialização do rejeito piritoso,
correspondente a 3% da produção total, . terá sua parcela na

·resolução de vários problemas de contaminação ambiental da região,
motivada pela sua degradação com a produção de .gases tóxicos e

produtos ácidos que resultam na poluição atmosférica.
Da queima do rejeito piritoso resulta o enxofre e o óxido de

ferro. O primeiro
é

largamente utilizado na fabricação de adubos e o

segundo poderá ser aproveitado por usinas siderúrgicas. Isto depende
de estudos e análises, devido â sua impureza. O gás sulfuroso (S02),
proveniente do enxofre; se destina à fabricação do ácido sulfúrico
em unidade que a Mitsubishi (Japão) se encarregará de montar,
envolvendo recursos da ordem de 2.500 bilhões de yens, dos quais
90% financiados pela própria Mitsubishi.

O diretor da ICC destacou a grande perda que está se verificando
atualmente com o não aproveitamento total do carvão 'vapor, que
tem a proporção de 42% de cinzas e que é utilizado pela Eletrosul na
produção de energia elétrica. O carvão metalúrgico, com 18,5% de

. cinzas; é utilizado pela Companhia Siderúrgica Paulista, Usiminas e

Companhia Siderúrgica Nacional.

NOVO, EMPREENDI,MENTO: JOINVlllE SAUNA CLUBE
JOINVILLE (Sucursal)O Grupo Pentágono e Destacou inicialmente a acolhida que teve em rada pesquisa definiu o local onde será construí-

a Conselho de Administracão do Joinville Sauna Joinville, e o interesse dernonstradopor um qru- da a obra. A área do terreno mede 2.756 m2, e se

Clube, realizaram na últim� sequnda-feira, duran- po de homens da sociedade local para que o Join- localiza na Rua Dona Francisca, esquina com

te coquetel nas dependências do Joinville Tênis ville Sauna Clube se torne realidade dentro do Carlos W. Boehm. Nos próximos dias a Pentá

Clube, o lançamento do Joinville Sauna Clube, menor prazo possível. Destacou que a Empresa gano Empreendimentos abrirá concorrência pú
empreendimento que contará com os mais atuali-, ..,.. blica para o início das obras. À solenidade de

-

I f' Pentagono Empreendimentos Ja constnuu, estan-
I d C d R

-

F" dzados aparelhos de recuperaçao e mode agem Isi-' ,
. ancamanto o entro e ecuperacao isica odo em pleno funcionamento. os clubes de reoupe- .'

.'
.

. : .

caso Conforme era de se esperar a idéia lançada -

f" id d d C
'

d S I U
Joinvitla Sau.na Clube, diversas autoridades estive-

racao ISlca nas CI a es e aXlas ou, ru- . , .

pelo Pentágono Empreendimentos, da cidade de ... .' ram presentes, dentre as quais, Dr. Hélio de Mello
quaiana, Vacaria, Aleqrete, Pelotas e Erexirn, to- M· J. d O'· O V' I

.

RPorto Alegre teve o apoio necessário por um
d E t d d R' G d d S I S ossrrnann. UIZ. e irerto.. r. 10 antmo 0-

. os PlO s a o o 10 ran e ou, e, em anta
dri Presid d C' M" I

.

. qrupo de cidadãos jóinvillenses, dentre eles, mé- ·C·· .

id d d C··' L D' rrques, resl ente a amara umcipar, Dr. En-atanna nas CI a es e ncruma e. ages.' Isse .

-

dicas, advogados, economistas, engenheiros 8 em- C t de Hecuosn
-

F'· d J' ·11 guerrand de Albuquerque Neves,. diretor do De-
- que o en ro . e ecuperacao ISlca o OInVI e .

.

presários. Durante ocoquetel da última segunda-
.

partamenta da Fazenda, representante do Pretei-
feira no Joinville Tênis Clube inicialmente usou Sauna Clube funcionará com os seguintes depar- to Pedro Ivo Campos, Rodrigo Otávio Lobo,
da palavra o Almirante Eugenio Junqueira Filho, tamentos; sauna a vapor, sauna seca, banhos tur- além de diversos empresários de Joinville. O Con
diretor do Departamento de Cultura Esportes e, cos, gabinetes médicos, banhos de imersão, judô, .selhó de Administração do Joinville Sauna Clube,
Turismo da Prefeitura, que em nome do Canse- ioqa, banhos de parafina, infra vermelho, ultra, também prestigiou o acontecimento através dos
lho Administrativo do Joinville Sauna Clube agra- violeta, forno de bier, instituto de beleza, ducha senhores, Nelson Ravina, Osni Piske, Almirante
deceu a presença de autoridades, citando que o escocesa, salão' de ginástica, com aparelhos eletrô- Eugenio Junqueira Filho, Dr. Ciro Elke: Ramiro
empreendimento será muito importante, e, neces- nicas e manuais e fisioterapia em geral: Informou Gregório da Silva, Dagoberto Knentopp, Adelino
sário para a vida social da cidade. Em seguida mi mesma oportunidade o Sr. Rubens França, Ramos, Dr. Aluisio P.ires Condeixa Filho, Her
falou o Sr. Rubens França, diretor da Pentágono que o Centro de Recuperação F ísica do Joinville mann Augusto Lepper, Dr. Manoel Guilherme
Empreendimentos, que fez uma exposição sobre Sauna Clube e o Departamento de Engenharia dá Meul, Dr. Antonio Vitorino Ávila, Dr,- Namir
o projeto e seus benefícios para o futuro. Empresa Pentágono Empreendimentos, após acu- Alfredo Zattar e Dr. Mário Edmundo Lobo.

Díretor da Pentágono fala sobre objetivos do clube.

(

Maquete do empreendimento da Pentágono em Joinville

.•..

,-.".
'''_',.,y,-.-.-;-,-"�"',>;
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Almirante Junqueira manifesta apoio do Departamento de Turismo da Prefeitura Local da futura sede do Joinville Sauna Clube
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I Cartas 1
ÔNIBUS
Ser usuário dos serviços

prestados pela empresa de

transportes coletivos- que
serve o progressista bairro

.

de Coqueiros, significa, na
maioria dos casos, um des

cumpridor de suas obriga
ções, sejam elas profissio
nais, estudantis, amorosas

ou qualquer outra que por
ventura surgir.

É simplesmente impre
vísível .o horário dos ôni
bus. Geralmente, a saída
dos pontos. finais é dada

quando estão os mesmos

super-lotados ou então

quando da vontade do fis
cal da empresa. Não há dis

ciplina. E irritante. O ne

gócio parece que está en

tregue às baratas.
E o pior é que naquele

bairro, -por infelicidade de
seus moradores, só trafe
gam ônibus da cândida em

presa. O que é mau para os

coqueirenses, ou sofredo
res talvez, é ótimo, muito
ótimo para 'o empresário.
Pois por ali não passando
nitres ônibus como não
acontece no Estreito,
Agronômica, etc, não há
alternativa. Ou espera e vai

quando der ou então dá
uma de caroneiro, ou ain
da se quiser e o tempo esti
ver bom, segue a pé. Alega
o empresário que é impos
sível cumprir qualquer ho
rário em virtude do con

gestionamento da ponte.
Esta ponte tem sido a sal
vação de muita gente. O
mal não é da ponte. O que
está faltando é um planeja
mento dos horários dos co
letivos. A travessia da pon-
te, salvo se' houver uma

ocorrência anormal, pode
até ser ctonornetrada com

uma margem de erro, de
no máximo cinco minutos.

A solução que nos pare
ce mais viável, seria colo
car um maior número de
ôni bus nos horários de
mais movimento, fazendo
saídas também da metade
do trajeto. Quem sabe da
Praia da Saudade que é um
dos locais mais movimen
tados, Na hora do rush, no
sentido continente-ilha, os
passageiros que se situam
abaixo da Praia da Sauda
de o máximo que conse

guem é um adeuzinho do
motorista, informando que
está lotado. Viaja tanta
gente num S\) ônibus que é
do bolso para pagar a pas
sagem. Dalcy Motta da Sil
va. Fpolis.

ODONTOLOGIA
Ao se iniciarem as co

memorações da Semana: da
Odontologia, realizam-se
eleições para renovação do

quadrei de Conselheiros
dos Conselheiros Regionais
de Odontologia em todos
os Estados da Federação.
Na mesma data é comemo
rado o decênio da lei 4324

que instituiu os conselhos.
Em Santa Catarina, amesa
eleitoral, sob a presidência
de Wilson Adriani Junior,
estará funcionando na sede
do Conselho das 12 àsd 8
horas e o voto é obrigatá
rio a todos os cirurgiões
dentistas do Estado.

CONVOCAÇÃO
A Sociedade Carnava

lesca Tenentes do Diabo
está convocando a sua Co
missão de Trabalho, e seus

sócios beneméritos para a

Assembléia-Geral Ordiná
ria que fará realizar hoje às
9 hora s no Galpão da So
ciedade. Na Ordem do Dia
estarão em debate a Presta
ção de contas da Tesoura-'
ria e a eleição e posse da,
Dova diretoria. Guilherme
Chaplim. Presidente.
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Os preços
em desenvolvimento arcam com

os ônus decorrentes da alta das
. matérias-primas em geral, fenô
meno que, neste momento, está
na pauta das reuniões das Nações
Unidas. Além disto, é preciso que
se considere a espantosa anorma

lidade com que se comporta o

mercado financeiro e as dif íceis
transições pol íticas no campo in
ternacional, Isto demonstra que
não podemos limitar nossa visão
apenas aos fatos que nos ro

deiam, atribuindo ao administra
dor estatal toda uma responsabi
I idáde pela condução do sistema.

As primeiras medidas tomada

pelo Governo Federal na área

econômica. denotam existir uma

profunda preocupação com um

dos eixos fundamentais do setor,
ou seja a pol ítica de abasteci
mento e Preços. Os índices relati
vos ao aumento do custode vida
em março, a serem divulgados na

semana que entra, haverão de evi
denciar o recrudescimento das

pressões inflacionárias atingindo
níveis que ultrapassam a Casa dos
três por cento somente naquele
mês e ma is de sete por cento nos

três primeiros meses do ano.

Se, por um lado, a fria inter

pretação estatística desses núme
ros já se faz, por si só, bastante
reveladora, não se poderá deixar
de observar à comportamento
económico sob o ângulo político,
através do qual deve concluir-se
que a responsabilidade pela con- Ocorre que têm se verificado
d ucão do sistema não depende

.

comportamentos bastante anor-

exdusivamente do Governo, mas mais de preços em regiões já lar
também do comportamento de' gamente satisfeitas pelo descon
todas as forças da produção na-

'.
gelamento e a retirada de rneca-

cional como, de resto, de toda; nismos de contenção, como se

os cidadãos. verificou no caso da carne e de
É necessário observar que, nos outros alimentos. No processo do.

dias que correm, tanto o mundo desenvolvimento nacional, o se

i ndustrializado como as nações tor da produção foi largamente

O comportamento dos cidadãos e

do empresariado, repetimos, são
fatores que contribuem significa
tivamente para a determinação
dos rumos a seguir pela nossa po
lítica .econõmica ..

MarciÍioMedeiros, filho.

Falta óleo comestível

está ocorrendo por estas bandas.
. Sabem, muita gente já deixa o 'carro

em casa e vai à pé para o serviço. E
.você, quanto tempo por dia fica para
do ou sentado? Leia um pouco sobre
as cardiopatias, e depois certamente
usará melhor a cabeça e as pernas.

Aquele comerciante se julga um

esperto, pois às 7,30 da manhã estacio
na o seu carrão em frente à loja ou no

centro e garante a vaga às vezes até as

18 horas. É um burro! Está tirando a

vez de um possível cliente.
É verdade, é preciso organizar me

lhor o estacionamento nas ruas estrita
mente comerciais, em benefício do pú

. blico e sem dúvida das caixas registra
doras,

Olha, logo logo, venderá mais quem
melhores condições oferecer a este

trambolho chamado automóvel. E a

quem interessar, há muito tempo que
em outros lugares a administração de

cúpula das grandes organizações foi
transferida' de imóveis centrais super
caros para outras' zonas mais quietas
com amplos espaços de estacionamen
to.

- Que inferno está ficando ir aà
Banco à tarde! Se possível vá pela ma

nhã, é mais tranquilo, dá até para falar
de futebol. Coopere, não congestione!

- E a Senhora, porque ir às com
pras só a tarde? Tente de manhã, é um.
passeio, com melhor atendimento,
chove menos, e a temperatura é mais

agradável.

'beneficiado com. os resultados
obtidos e os avanços conseguidos
nesse particular não devem ser

encarados como um estímulo à
expansão desenfreada das suas

atividades, através do aumento

crescente dos lucros, mas sim
como uma recomendação de que
o caminho seguido até aqui é o

que melhor se aplica para quem
quer, como o Brasil, atingir os

equil íbrios desejáveis rio campo
econômico-financeiro.

O Ministro da Fazenda anun

ciou' recentemente que o Gover
no não tolerará desafios à pol íti
cá que se traçou para sua econo

mia, punindo todos aqueles que,
no setor do abastecimento, se

propuserem a especular indevida
mente sobre os preços.

O melhor que pode acontecer,
portanto, não é a normalização
do setor através da intervenção
punitiva do Governo, mas sim a

consciência de que' será necessá
rio o concurso de todos - Gover
no, empresas e cidadãos - para
que o comportamento seja man

tidoa níveis compatíveis com os

propósitos estabelecidos para a

normalização da economia nacio
nal.

A sucessão do Governador Colombo SalIes está sendo caracterizada pelo singular
paradoxo de inexistir, dentro de um elenco tão grande de candidatos, não mais que
umas poucas opções àceitâveis como solução positiva pata os problemas políticos e
administrativos do Estado. E significativo notar que a maioria daqueles-que aspiram
a candidatura denota uma evidente falta de preparo para governar. Isto se percebe
àprimeira vista, observando apenas as espantosas circunstâncias pelas quais muitos
deles se arrogaram a condição de candidatos, guindando seus nomes' até o
firmamento sucessório. Um firmamento onde, de resto, gravitam pesados corpos
opacos que não sabém 'absorver ou refletir o brilho das estrelas de primeira grandeza
que nele fulgem. .

Alguns desses. nomes.ingenuamente, se sentem estimhlados por vagos acenos com
que hes brindam sem maiores convicções certos setores da área política, num gesto
que tende a vulgarizar um processo reconhecidamente sério pelos próprios fins a

que se destina. Tornou-se muito fácil em Santa Catarina alguém alçar-se à admirável
posição de candidato a Governador. Esta é uma honra que só deve tocar a quem'
possa recebê-Ia; nunca ser distribuída pelo esbanjamento com que se tratam as
coisas vãs.

Dentro desse quadro, o que mais se discute no momento é se o candidato deve
ser um político ou um técnico. Como político, entenda-se alguém com militância
partidária e, de preferência, já sagrado pelo batismo das umas. Interprete-se como
técnico quem não tenha vínculos. ou tradições mais profundas com a atividade
política, mas possua certa notoriedade através do exercício de funções no campo
da administraão em geral, A discussão em tomo, desse tema ·tem sido elevada a

proporções imerecidas e dela decorrem lamentáveis distorções. E fato
exaustivamente sabido, por definição proveniente do próprio c entro das decisões
nacionais, que os candidatos aos governos estaduais deverão ter, entre outros. os
requisitos da capacidade administrativa e da liderança poli tica capaz de promover a
união da Arena. Até aqui, são estesos únicos indícios que se conseguiu apurar sobre
os critérios que prevalecerão na escolha. Isto significa, portanto, que só quem
reüne . condições de preencher ds requisitos anunciados poderá se r candidato ao

Go vemo, sendo inútil e ociosa a indicação de nomes aos quais fenec em tão raras

virtudes. Os políticos, convocados. a se manifestarem a respeito ao presidente
naciona I da Arena, tém o dever de saber distinguir no elenco disponível aqueles
que, uma vez sugeridos, possam indistintamente entre eles favorecer a escolha do

,

candidato.
.

.

De nada adianta sugerir por sugerir, quando se sabe por .antecipação que o

proposto não ser a escolhido. Existem muitos nomes nestas condições no extenso
rol dos postulantes à candidatura. Como ainda vários dias serão decorridos até que
o Senador Petrônio Portela venha a Santa Catarina, há tempo para rever conceitos
e remover algu ns fardos que pesam excessivamente no encaminhamento do
pocesso sucessório. Nada mais saudável nesta hora, portanto, do que depurar a

lista dos candid a tos, nela deixando' apenas os que 'possuam - aquelas qualidades
que façam do seu nome uma contribuição ao Presidente Geisel quando este tiver
que decidir e não um desagradáve I encargo a ser sumariamente repelido.

. \

Uma contribuição-

,

e não um encargo

Esta coluna será publicada diariamente, a partir de hoje, com a assinatura' do seu titular.
: "InformaçãoGéral'tpenmanece sob a responsabilidade de toda a equipe de redação de O,

EsTADO�
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--InformaçãoGeral--
SUPERIORIDADE

O preparo de alguns personagens li
gados ao serviço público, em termos de .

.estrutura pessoal para exercer as fun
ções que lhe foram acometidas, pode
muito bem ser medido pelas reações
que têm para com a Imprensa quando
esta procura _

obter junto às fontes
óbvias informações de rotina para levar

-

ao conhecimento do público o traba
lho que executam E perfeitamente·
compreensível que alguns setores se

preocupem em revestir certas ativida
des das merecidas cautelas, eIll função
da natureza das mesmas. Mas é extre
mamente ridículo quando se verifica
que, procurando revestir de mistérios
certas atividades QU decisões, a única
coisa que pretendem é atribuir-se uma

importância que não têm e sobre a

qual as pessoas esclarecidas já possuem .

.

opinião formada. Um exemplo defini
tivo sobre como' os autênticos homens

públicos se relacionam com a Imprensa
foi dado pela totalidade dos seus Mi
nistros do Governo Federal que aqui
estiveram nestas duas últimas semanas

a fim de tratar do probléma das' cheias.
Receberam os jornalistas e dispen
saram-lhes um tratamento franco, des
contraído, sem mjstérios e, princi
palmente, sem a empáfia que caracteri
za os burocratas de província.

VOGAL

Além da 'quarta secretaria da Câma
ta Federal, o Deputado Dib Cherem

. acaba de ser alçado a outro importante
posto, desta vez 110 âmbito partidário.
Acaba de ser eleito, por unanimidade,
vogal da Executiva Nacional da Arena,
em vaga aberta com a ida de membros
do órgão superior do Partido para o

Ministério do Governo Geisel.

PICARETAGEM
As inundações que se abateram so

bre. o Sul de Santa Catarina na última
semana de março mereceram destaque
nos principais órgãos de comunicação
de todo o mundo. A maioria dos gran
des jornais brasileiros estampou man
chetes sobre a catástrofe, com noticiá
rio preparado por seus corresponden
tes ou por enviados especiais, Entre
tanto, duas das mais conhecidas revis
tas semanais do País até hoje parece
que não sabem sobre a ocorrência das
cheias em Santa Catarina e em outros
Estados. Nem uma linha sequer foi di
vulgado a respeito. No entanto, quan
do é para faturar centenas de milhões
do poder público e da iniciativa priva
da, na mais deslavada picaretagem, elas
aqui vêm com suas equipes para prepa
rar reportagens vazias, que nada acres-

GANÂNCIA

\

Caro,,"� por favor!

centam e só servem para encher os bol
. sos de seus proprietários.

REELEIÇÃO
Percebe-se flagrante preocupação

entre os deputados estaduais da Arena
quanto à sua reeleição. As apreensões
decorrem não tanto por causa do cres

cimento do MDB, já que a escalada.
. oposicionista poderia ser facilmente
neutralizada por um candidato aoGo
verno capaz de motivar o Partido e o

eleitorado para o próximo pleito. O
que mais preocupa os parlamentares na

sua campanha para a reeleição são os

antagonismos existentes no Partido
que acabaram por se refletir junto aos

eleitores, enfraquecendo em algumas.
áreas as bases pai:tidárias. Além disto, a
falta de integração - ainda - entre o

Governo e o. setor político, tem sido
apontada nos gabinetes da Assembléia
como outro obstáculo a vencer no pla
no eleitoral.

Em Porto Alegre, um Super-merca
do tinha em estoque 22 mil latas de
óleo comestível, erirustidas, s6 esperan
do a. alta. Descoberto o "tesouro'.' a
Sunãb local ordenou que toda a reser

va fõsse entregue ao público consumi
dor, pelo preço antigo de Cr$ 3,90. Os
comerciantes que cultivavam êsse tipo
sórdido de especulação tiveram a sua

lição inesquecivel. Em Tubarão, devas
tada pelas cheias, a ganância conviveu
com o nobre sentimento da solidarie
dade humana. E um comerciante' que
tinha em estoque 5 rnillatas de azeite
viu sua rica lataria navegar rua abaixo,
ao sabor das águas que invadiam a Ci
dade.

"O homem é um bípede terrestre,
Ivje escravizado pelas máquinas" -

diria um filósofo de plantão.
Dentre elas o automóvel assume po

sição tanto mais despótica quanto
maior for o seu significado como "sta
tus" no meio social.

Sem dúvida em inú'meros casos ele

proporciona 'benefícios incalculáveis

[Ela rapidez de deslaçamento e confor
to pessoais exercendo em muitos uma

espécie de fascinio com sua beleza di
nâmica, principalmente quando existe

espaço à vontade para ele comer.

Por outro lado, com muita frequên-
-cia, condiciona o homem dentro ou'
fora dele como parte de um mecanis
mo' enervante e cansativo, e quando
em massa, moven-do-se à conta-gotas,
faz-nos invejar a velocidade e o buco
lismo das carruagens dos nossos tata-

.

ravós.
Exatamente o problema da concen

tração e congestionamento dos veícu
los, não sob O prisma da estrutura das
cidades, engenharia de tráfego e

outros, mas as atitudes, vícios e egois
mo do homem no agravamento deste
fenômeno urbano é que devem mere

cer a nossa análise como já mereceram

em outros países que já ultrapassaram
a adolescência das quatro rodas.

- "Os senhores me desculpem
mas o atraso de quinze minutos foi
causado pela gafe de eu vir para o cen

tro com o meu próprio carro ': - Isto
foi numa grande metrópole, mas já

- Madame. essa de arrastar o carro

pela coleira, �om chofer e tudo, para
mostrá-lo de loja em loja é muito feio.
E como atrapalha!

.

- Que mania! Porque ir nos super
mercados às sextas e sábados? Afinal,
v ão comprar ou bater papo? - Combi
nem outro dia' para trocar as últimas.

Por falar nisso, você sabia que o

Fulano morreu? Coitado, tinha até
neurose de guerra urbana! - É, mas

não precisa todo mundo ir ao enterro

com o seu automóvel, pois em um só

podem ir três a quatro pessoas.

Em dia de futebol milhares de
carros vão só' com o chofer. É um des

perdício de espaço, gasolina e tempo.
O mesmo acontece no trajeto casa

serviço, escola, festas (clubes), cinema,
etc..

No Rio já é uma instituição o rodí
zio de carros entre amigos para estes

fins, especialmente entre colegas de
trabalho.

Não há como fugir, temos que nos

adaptar ou nos escravizar às máquinas,
abdicando de certos egoismos e vícios
de falsa afirmação, ou ficaremos malu
cos mais depressa.

São os tempos modernos, a evolu

ção involuida, chegou a hora de andar
de carona, por favor.

Vulmy Bittencourt

JUDAS

'Mais uma antiga tradição que ano a

ano vai desaparecendo em Florianópo
lis: a malhação do Judas nos sábados
de Aleluia. Até há bem pouco tempo
dezenas de bonecos de pano, simboli
zando o apóstolo que traiu Jesus, eram
vistos pendurados nos postes, à esper�
que rompesse a Aleluia para ser qU�I
mado e malhado pela garotada. HOJe,
vê-se apenas um ou outro, em sua

maioria em pontos mais distantes do
centro da cidade.

RETIRADA

O Deputado Pedro Colin esteve na

Assembléia Legislativa, conversoucom
alguns deputados e finalmente pe.dlu
que retirassem seu nome de uma lísta
com candidatos que andava circulando
em mãos pouco hábeis no meio parla
mentar. "Não quero que meu nome fi

gure numa lista nessas condições", afir
mou.'
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Prieto: minas de SC

voltam a atividade

dentro de 40' dias
O Mirtistro Arnaldo Prieto, do Trabalho, anunciou

ontem que dentro' de 40 dias asminas de carvão de Santa

Catarina, atingidas pela inundação, voltarão ao nível de'

. pleno emprego, regularizando a .situação de milhares de

trabalhildores que aguardam o momento de retomar à

mineração.
O titular do Trabalho também anunciou as providên

cias de seu Ministério para atender a população de

Tubarão e dos municípios vizinhos entre as quais a expe

dição de dez mil carteiras provisórias do trabalho - antes

só utilizadas' na Amazônia - para resolver um dos princi
pais problemas de normalização das. atividades que é a

.

falta de documentos. '

Arnaldo Príetp retornou ontem da região inundada,
pelas cheias, em Santa Catarina, que percorreu em com

panlúa do Presidente do Inps, Sr. Aroldo Moreira, do

Secretário Geral do Trabalho, Sr. Gilson Viana, e do

Diretor do Departamento Nacional de Mão-de-Obra, Sr.

Sales Pupo,

Éntre as medidas adotadas pelo Inps figura a expe

dição de cópias das folhas de pagamento dos salários de

benefício para que não haja solução de continuidade ou

'atraso nos vencimentos pagos pelo Instituto. Também o

Funrural, segundo afirmou, mandou recompor os carnês
de benefícios com idênticos propósitos.

O Mínistro do Trabalho determinou a aplicação, nos
municípios atingidos, da verba integral de assistência que
o Inps reservava para todo o Estado. Também solicitou :.

Legião Brasileira de Assistência providências para recu

perar um hospital na cidade de Praia Grande, já que a

recuperação do hospital central de Tubarão está a cargo
do Ministério da Saúde.

,

Deterrrtinou ainda que as entidades ligadas ao Ministé
rio, como o Inps e Funrural, hajam com boa-fé em rela

ção aos segurados carentes de documento porque "não

se pode, numa hora dessas, fazer muitas exigências buro-
'

cráticas. É um risco que o Ministério corre -. assimilou.

-, mas um risco calculado que temos de enfrentar".

Explicou que o maior problema para os segurados
arranjarem novos documentos reside no fato de que até
mesmo os cartórios foram atingidos pelas cheias impossi- '

bilitando a obtenção de simples certidões de nascimento.

.Por isso, o Ministério do Trabalho, adotou, como solu

ção de emergência - no caso das carteiras profissionais � ,

a expedição de carteiras provisórias que serão concedidas
mediante um sistema simples, -pelo qual os requerentes
poderão obter em qualquer caso. Ou perda de identi

dade, se houver dúvidas ou.se o trabalhador estiver. com

pletamente sem documento, duas testemunhas servirão

para atestar em seu benefício, ���Yt��ceu ..
'Ao Ipase o Ministro autorizou a abertura de emprésti

mos simples a seus segurados, que não são muitos na

. região, com o objetivo de injetar mais recursos na área a

fim de que a situação se normalize rapidamente.
Concluiu dizendo que todas as soluções tomadas

decorrem de um programa integrado com outras áreas do

governo, coordenado pelo Ministério do Interior, com

objetivo de recuperar os municípios atingidos pelas inun
dações. Como' exemplo, citou o caso dos recolhimentos

,
da contribuição do Inps feitos pelas empresas que serão

beneficiadas por medidas fiscais identicas às que o Minis
tério da Fazenda está instituindo para o recolhimento de

outros impostos.

AGRADECIMENTO E CULTO EM MEMORIA
A família de AUGUSTO LUIZ SCHAEFFER,

ainda consternada com o seu falecimento agradece
aos médicos do Hospital Celso Ramos, em especial ao
dr. Mário Mussi, ao dr.Celso Moreira, a equipe de,

.

enfermeiros daquefe nosocômio, e a todos em geral
que de uma forma ou de outra o assistiram durante a

sua enfermidade, e convida aos parentes e pessoas de

suas relações para o Culto que mandará celebrar em
sua memória hoje às 9 horas.jia Igreja Luterana à rua
'Nereu Ra";'os.

AGRADECIMENTO E CONVITE
PARA MISSA

A família de WALDEMI RO JOÃO DE MELLO,
ainda consternada com o seu falecimento agr�élece a

todos que a confortaram, durante o doloroso transe

POr que pasou, e convida aos parentes e pessoas de
suas relações para a missa de 70. dia que mandará

. c�lebrar dia 16 (terça-feira), às 19,00 horas na Capela
�do Colégio Catarinense.

.

.

ASSOCIACAO CATARfiiNSE DE ENGENHEIROS

_uiTAL DE CONVOCAÇAO
Convoco os Senhores Engenheiros associados para

a Assembléia Geral Ordinária a realizar-se na Sede da

AC�, à Rua Eng. Newton Valente da Costa, sln nesta,
Capital, no dia 22 de abril de 1974 (segunda-feira) às
20:00 horas em primeira convocação e às 20:30 horas

�� segunda convocação, com a seguinte ordem do
Ia: /

! 7
10.) Discurssão e votação do balancete do per(odo /

. . 3/74.
,

20.) Apresentação do relat6rio da Diretoria..

C
30.) EI�ição da Diretoria,' Conselho Diretor e

, onselho Fiscal para o período 74/75.
40.) Outros assuntos.

Florian6polis, 5 de abril de 1974
Eng. Hamilton N.R. Schaefer

Presidente da ACE.

�----,;__-_._----..;_---------_.�------------------------------------------------------"-'---
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Líderdo MDS diz que sobre a MEC prepara com o

I

'fusiío há pouco O que discutir Mobral programa: de
educação sanitária

O Líder do MDB na Assembléia

Fluminense, Deputado Márcio 'Mace-.

do, afirmou ontem, que'� oposição de
ve participar dos debates abertos em

torno da fusão Guanabara-Estado do

Rio, porque o Governo Federal já decí

diu pela integração e não há, assim,
além de contradições, o que discutir".

de trabalho, mas os seus resultados não
serão conhecidos antes de junho. O

presidente da Fac-RJE, pessoalmente,
contrário " integração Guanabara
Estado do Rio, mas achil que o mo

mento "não comporta manifestações
isoladas".

Guanabara éra o único Estado do Bra
.

sil com um governador: oposicionista,
porque no Estado do Rio, através de

pressões e de falhas de lei, a maioria

que conquistamos nas urnas, em 1966,
foi desfeita menos de um ano depois".

"A oposição, na votação do proces
so de fusão, deve se abster de partici
par, por suas representações no Senado
e Câmara Federal", disse. O montante

da 'dívida externa da Guanabara, ainda
desconhecida, é uma das preocupações
levantadas pelo presidente das associa

ções comerciais do Estado do Rio de

Janeiro, Sr. Moacir Moreira Leite, na
análise da fusão.

A
.

Comissão Especial do Ministério da Educação e

Cultura que vai estabelecer o programa de educação sani
tária, a ser desenvolvido de comum acordo com o Mo
bral, em todo País, começará a funcionar 'amanhã, ado
tando as suas primeiras decisões.

Enquanto isso, o Ministro N6i Braga reunirá amanhã
pela .primeira vez os. membros, do Fundo Nacional de
Desenvolvimento da. Educação, reformulado recente
mente pelo Ministério, devendo ser estudada, com priori
dade, a construção de novos prédios escolares nas áreas
rurais, uma das metas educacionais do atual governo.

,

A Campanha de Educação Sanitária vai ser definida
pela Comissão Especial da Saúde e será desenvolvida '

através do Mobral. Com ramificações em todo o país.'
Cartilhas especiais para o trabalho estão sendo estudadas
pela comissão, que pretende tornar o mais fácil possível
o aprendizado das noções a serem administradas ao pes
soal que participa dos cursos do Mobral,

Por sua vez, o Fundo de Desenvolvimento do Ensino
equacionará recursos para emprego imediato, no aumento
do número de prédios escolares para o ensino profissio
nalizante no campo.

Considerou a medida "definida na

área de direito, no caso o Ministério da

Justiça, sem que a própria posição do

MDB, na Guanabara, tenha sido lem
brada". A oposição, segundo o Sr.
Márcio Macedo, "está sendo chamada,
simplesmente, para um debate que não

pode lhe interessar, pontue somente
uma facção, em termos polítícos., será\ , ...

beneficiada: A da Arena". '

O Líder do MDB lembrou que "A

Um grupo de trabalho designado
pelo presidente dá federação das indús
trias' do Estado do Rio de Janeiro; Sr.
Jair Nogueira, Examina os diferentes
aspectos da fusão, por ângulos do in

teresse dos empresários' fluminenses.
Não há prazos, ainda, para a conclusão

do trabalho. Os industriais do Estado.
do Rio nunca chegaram a acreditar na
viábilidade da fusão e, por isso, ne

nhum estudo, no setor pode ser ofere
cido ao debate Nacional.

MESTRE DE INDUSTRIA
MADEIREIRA

Precisa-se de um totalmente ambientado no campo madeireiro, com larga' e . comprovada /experiência em corte, aproveitamento,
beneficiamento, maquinário, manutenção, etc ...
Este elemento será o responsável pelo setor madeireiro, dentro de empresa que passa por grande fase de expansão.
Esta empresa, que é localizada na cidade de São Paulo, oferece excelentes condições de -trabalho, realização profissional e ótima
remuneração.
Não existe restrição quanto ao problema de idade. Os interessados deverão enviar "Curriculum Vitae", fotografia recente, pretensões
salariais para a Caixa Postal no. 3428 - São Paulo - SP.

As associações comerciais dos Esta"
dos do Rio e Guanabara estudam a fu

são, em conjunto, através de um grupo

Meio 'circulante no' país
foi reduzido em mais de

. Cr$' J bilhão em janeiro
O meio circulante no país foi reduzido

em mais de Cr $ 1 milhão em janeiro últi
mo, o mesmo acontecendo com o total dos
meios de pagamento, que mostrou retração
superior a 3% em relação ao nível de' de
zembro, informam os técnicos da secretaria
de economia e planejamento do Estado de

São Paulo (Seplan), numa análise sobre o

meio circulante no país em janeiro.

sua divisa nas operações de redesconto jun
to ao Banco Central. Diante dessa situação,
as autoridades monetárias decidiram anteci

par para o início de fevereiro a ampliação
dos tetos de redescontos e levantar a reten

ção de 40% sobre os empréstimos externos
em moeda.

A elevação dos preços do petróleo tor
nou necessário manter um nível adequado
de liquidez' externa, diante dá perspectiva
de um dispêndio de aproximadamente 3 bi

lhões de dólares (Cr$ 20 bilhões, aproxi
madamente), este ano, com a importação
do produto..
,

- Com essas medidas - afirmam os téc

nicos da secretaria o sistema bancário apre
sentou melhoria de liquidez só no final de

fevereiro. Os redescontos Se mantinham em

níveis bastante elevados até meados de fe

vereiro, especialmente em virtude das ope

rações destinadas a manter a liquidez ban

cária. É provável que essa fase mais difícil

seja superada a partir deste mês, quando os

fatores sazonais que têm aparecido no pri
meiro trimestre de cada ano deixem de

atuar.

"Uma coisa porém, parece fora de dúvi

da" conclui a análise: "O crédito bancário

não deverá ser tão acessível, este ano, como

foi em 1973: a política anti-inflacionária

exigirá, c�rtamente, maior parcimônia em

sua distribuição".

- Apesar dessas reduções serem normais

no início de cada ano, devido ao comporta
mento sazonal da economia, não há dúvida

de que, em 1974, o sistema bancário e as

atividades econômicas enfrentaram maior

dificuldade de liquidez, acrescentam os téc

nicos na análise.
"Os bancos, como sempre, tiveram pro

blemas em ajustar O nível d?s recolhimen
tos .compulsórios em relação aos elevados

depósitos de dezembro'-'Além disso, a pró
pria fonte principal de suprimento de liqui
dez, via autoridades monetárias, o cresci

mento das reservas externas, inverteu sua

'tendência em janeiro", alegando-se que, em

janeiro, "a principal responsável pelo aper
to .de liquidez foi a venda de divisas estran

geiras pelo Banco Central".

Ó estudo dos técnicos da Seplan lembra
ainda que as reservas disponíveis pelos ban
cos comerciais para empréstimos esgota
ram-se rapidamente, elevando-se o nível de

NOTICIARIO NACIONAL FORNECIDO PELA AJB

Motcmiveladoras Huber Warco do Brasil S.A.
Modelo 135-M - 135 HP - N. Benz - 12 t
Modelo 155-5 _ 155 HP - Scania - 13 t
Modelo 155-S-SA - 155 HP - Scania - 13 t
Comandos Hidráulicos

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



QESTADO - 14 de abril de 1974 - Página 6 " L Economia]-�-----------------'------------

Uma pol'ítica ·para os produtos primári'os
Rio -(AJB)- Menos de 30 dias antes da

ONU, em assembléia extraordinária, se reunir

para ouvir do Sr. Boumedienne, presidente da

Argélia, um pedido objetivando a união dos

países produtores de matérias-primas, o Brasil de
senvolveu intensa atividade com o mesmo objeti
vo, dentro. dos limités continentais.

Com um mês ainda incompleto de trabalho, o
novo governo brasileiro recebeu a visitade quatro
presidentes de países latino-americanos; enviou
duas delegações importantes ao exterior - a pri
meira ao Chile, chefiada pelo Ministro da Fazen

da, e a segunda à BolÍvia - a anuncia-se ainda

para este semestre a ida do Presidente Geisel ao
último país.

Não parece provável que exista qualquer iden- ,

tidade maior entre a iniciativa do dirigente arge
lino e a ação do Brasil, a não ser a da constatação,
por ambos, de uma necessidade que vem se im

pondo a cada dia da união. É possível, até, que o

Sr. Houari Boumedienne, esteja mais interessado

apenas em capitalizar para si, em termos interna

cionais, o êxito alcançado pelos produtores de

petróleo, recentemente.
Mesmo assim, não deixou de ter razão quando

afirmou serem visíveis "os sinais do desenvolvi

mento de uma nova força nas organizações dos

produtores de matérias primas" e de ..outros pro
dutos básicos. Nem deixou de ser uma vitória sem

precedentes o "status-quo" afinal definido para o

petróleo, graças à política delineada e executada,
pela primeira vdz na história, apenas pelos países
produtores.

.

Anos atrás, um líder empresarial_brasileiro
agradecia um jantar que acabavam de oferecer-lhe

autoridades alemãs e, talvez com pouca cortesia

mas bastante 'objetividade, previa que estava pró
ximo o fim de uma lutà desigual, na qual, os

países subdesenvolvidos erãm obrigados a com

prar a tecnologia industrial (sem preço) com

toneladas de bananas (a preços fixados pelos paí
ses industrializados).

Dos quatro mandatários que visitaram o Brasil

nos últimos' dias, apenas um, o presidente da

Costa Rica, José 'Figeures, disse trazer objetivos
muito específicos ao tema: a união dos países
produtores de café a fim de conseguirem impor,
por uma política unida, se não as condições dese

jáveis, pelo menos soluções mais favoráveis. Neste
sentido não devem ser esquecidas as intenções de

claradas mais de uma vez pelo novo presidente da

Venezuela, no sentido de canalizar para a região
latino-americana os benefícios repentinamente
maiores que este, país conseguiu graças ao seu pe
tróleo.

É provável que os otimistas mais xenófobos

vejam nos resultados conseguidos nos últimos
anos pelo Brasil nas suas exportações - muito

especialmenteem 1973 - a vitória pretendida, o
fim da era da, troca "tecnologia por banana".

'Mas, mesmo no ano passado, apesar, do grande
incremento verificado na participação dos produ
tos industrializados (semi manufaturados e acaba

dos) na pauta de exportações com quase 30%, as
matérias primas - agrícolas, minerais e animais -

representaram praticamente Us 4.300 milhões do

total de USo 6.198 milhões.
O fato mais notável, entretanto, é que na par

te dos produtos primários o Brasil conseguiu uma

receita muito maior exportando,' comparativa
mente, volumes menores. Durante 1973, os pro
dutos básicos que o Brasil exportou - entre os

quais infelizmente não figura o petróleo - tive

ram aumentos médios em seus preços, no merca

do internacional, que variaram de um mínimo de

20% a um máximo de 150%.
À vista destes resultados apenas, poder-se-ia

Pensar que realmente o quadro parece bastante
modificado para o grupo de nações produtoras de
matérias primas. Mas é importante verificai que,
sem querer tirar qualquer mérito pela vitória, o
sucesso obtido pelos produtores de petróleo foi

possível graças a uma conjuntura internacional fa
vorável a estes países, que �ouberam aproveitar-se
de uma fase extremamente negativa dos chama

dos países industrializados, envolvidos em proble
mas in tern os e in ternacionais que lhes tirou a pos
sibilidade de uma reação mais ativa e imediata.

Isso, principalmente, devido ao conflito no Ori

ente-Médio, seu grau de envolvimento e o clima

psicológico criado no plano internacional.
Também e, talvez em maior grau ainda - os

excelentes resultados' conseguidos nas vendas

pelos países produtores de matérias-primas em

geral, foram muito mais consequência da conjun
tura mundial do que resultado de uma 'ação pre
meditada. Em 1973, as safras dos produtos tradi
cionais da Europa e dos Estados Unidos sofreram

quedas violentas, devido, principalmente, a pro
blemas climáticos. O mesmo ocorreu em Cuba,
especificamente com o açúcar (o que permitiu ao

Brasil passar ao primeiro lugar nas exportações,
beneficiado ainda pela entrada da China no qua
dro, como um dos maiores compradoi:es do mun

do).
Mas este quadro corijuntural tem que ser com

preendido como tal e não como coisa permanente
e imutável. (Aliás, para alguns produtos agrícolas,

Senhores:

ENGENHEIROS Vtsitando a Loja ARTEC,
ARQUITETOS poderão os senhores encon-

DESENHISTAS trar tudo que desejarem para
TOPÓGRAFOS seus ramos de negócios.

, ARTISTAS ARTEC, atende pedidos de
PROPAGANDA todo o Estado.

ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL
- SEÇÃO DE SANTA CATARIN,A

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
De acordo com o art. �O da lei 4.215, de 27.4.1963,

combinado com o ítem III, do art. 43 do Regimento Interno.

Convoco os Advogados inscritos nesta Seção e no pleno
gozo de seus direitos, para a assembléia geral ordinária que se

real izar.á no dia 17 do corrente mês, na sede da Ordem, à rua

Felipe .Schmidt, 58 - ·Edifício Florêncio Costa, 90. andar,
nesta Capital, em primeira Convocação às 9 horas, com a

presença de pelo menos 50 advogados e, em 'segunda
Convocação, com qualquer número, às 10 horas com a

seguinte

Repre�entante exclusivo dos produtos "KERN".

Confecionamos cópias Heligráficas na hora.

ORDEM DÇ) OlA

Apreciação do Relatório das Atividades de 1973, do

Balanço e Contas da Diretoria da Seção.
Florianópolis, 9 de abril de 1974

'

João José Ramos Schaefer
Presidente. .

Rua Tte. Silveira, 66 - Fone 47-14

[. Luís lapias
já se pode prever que em 1974 não se repetirá o

mesmo fenômeno tão favorável a nós no ano' pas
sado). Da experiência vivida, entretando, dever

se-ia poder tirar ,a lição de que à falta de fatores

fortuítos benéficos, os resultados poderiam ser

tão bons, ou melhores, desde que se consiga criar
uma união de políticas ou a fixação de uma polí
tica única por parte dos países produtores, que
lhes' permitisse ter um domínio maior tanto na

manipulação dos estoques como na fixação dos

preços das .suas matérias,

À região formada pelos países sul e centro

americanos sempre foi difícil pensar e agir em

prol de urna união neste sentido, devido, princi
palmente, às suas grandes diferenças econômicas
o que os obrigava a ter prioridades e políticas
diferentes. Certamente, no entanto, os países
mais industrializados, compradores destas maté
rias primas, sempre souberam agir com a habili
dade necessária para manter' bem vivas estas dife
renças.

Hoje, não só o estágio deste países já é dife
rente, com muitas das prioridades e problemas
nacionais se asemelham bastante. Por outro lado,
o maior desenvolvimento econômico de alguns,
como é o caso do Brasil no momento, pode criar
facilidades na região que antes representavam
.opções que só poderiam ser encontradas fora

dela. O estreitamento das relações comerciais
entre estes países, a possibilidade de encontrar
recursos e "know-how" para desenvolver 'e im

plantar projetos multinacionais entre si" pode vir
a representar a mesma oportunidade catalizadora
que o petróleo representou para os países do
Oriente Médio.

TELEFONE

Procura-se 1 telefone no Estreito, para comprar ou

permutar por 1 telefone no Centro.

Propostas para SAMRIG, lã rua Francisco

Tolentino, 3, ou pelo fone 3329, no horário
comercial.

fMTUBARAO'
Você, já visitou o EDIFICio CLÁUDIA? Não? Então dê
uma chegada na Rua São José (atrás do FORUM) e veja que
acabamento a CONESC faz.
'CASAS
Residência prox, Dehon madeira escama, piso taco, WC
alvenaria.
Temos 3 casas alvenaria por 80.000 cada, financiada 120
meses nos locais: 1 perto anqeloni - 1 prox, COBAl - 1
Oficinas.
Residência alvenaria, margem esquerda por 40.000,00 finan-
ciada.

'

Casa VUa Moema -Aes�ilo médio é preço bom
Galpão e terren'b"próprio para fábrica de Carroceria, margem
esqu:érooj,barbadá.

'

Casa com bom terreno, margem esquerda, 'R. Rubens Faraco.
Residência prox. Rádio Tubá - grande valorização.
Casa prox, Colégio lndu str lal - financiada.
Terrenos
Em 36 meses sem juros nos seguintes locais:
lOTEAMENTO CATEDRAL - perto do centro

PARQUE BOA VISTA - Margem esquerda ,

E mais terrenos: Vila Moema, Oficinas, Av. Marcolino Cabral,
prox, Rodoviária, BR-l0l, Rua Recife, etc, etc, etc,
A l U G U� ISÓtimo apartamento-casa, com garagem
1.000,OO,mensais
Salão térreo pr6prio p/órgãos estaduais, federais - 1.000,00
mensais.
Apartamento com garagem, a desocupar, - 600,00 mais alt.
salários

'

Predibens Imobiliária Ltda.
Rua São Manoel ao lado do Cine Vit6ria
Fone 1042 - Tubarão.

Responsável, em Parte, Q.elo desenvolvimento da CidadeAz:ul,

Maior produtividade é

condição para competir
A elevação dos níveis de produtividade agrícola' é

condição básica para assegurar competitividade
internacional no caso de determinados produtos para os

quais o Brasil possui reconhecida potencialidade, e

também para aumentar os ganhos líquidos dos
produtores, elevar o nível de renda agrícola e padrão
social dos trabalhadores na agricultura.
A afirmação consta de estudo preparado pelo Ipea

(Instituto de Planejamento Econômico e Social), onde
também se assinala que se' obtém, maior nível de
produtividade agrícola - em termos físicos (maior
quantidade de produtos por unidade) ou em função do
fator trabalho (mais quantidade de produtos por unidade
de mão-de-obra) - com a utilização de técnicas
modernas de produção.

}
.

Ressalta o Ipea que influem no aumento da
produtividade agrícola a utilização de fatores modernos
de produção: novas. variedades resistentes "e mais
produtivas (sementes melhoradas), fertilizantes químicos
e orgânicos, produtos fitossanitários, corretivos do solo,
mecanização" irrigação, práucas culturais adequadas,
assistência técnica aos agricultores, métodos modernos
de armazenagem e conservação de produtos e tamanho
adequado das unidades de exploração.

,

"Na atividade pecuária de corte ou leiteira, para a

qual apresenta o Brasil condições naturais de alta
potencialidade, as medidas de produtividade são

específicas. Por exemplo: a taxa de desfrute, ou seja, o
número de animais abatidos anualmente em relação ao

total do rebanho, a taxa de natalidade, a de mortalidade,
.o peso da carcaça, o número de hectares de pasto por
cabeça, entre outros pontos.

CALDAS' DA IMPERATRIZ
COMÉRCIO E INDÚSTRIA S/A..

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os senhores acionistas desta Empresa
para a sessão de assembléia geral ordinária a realizar-se no dia
30 de Abril, terça-feira, em sua sede à Rua Jerônimo Coelho,
3B, nesta Capital, às 20 horas, com a seguinte

ORpEM DO DIA
10. - Deliberação sobre o relatório .da diretoria, balanço

geral, conta de lucros e perdas, documentação e parecer do
conselho fiscal, relativos ao exerc ício de 1973.

20. - Eleição do Conselho Fiscal 74/75 e seus suplentes
bem corno a 'fixação de seus honorários.
30. - Assuntos de interesse da Empresa.

AVISO
Acham-se à disposição dos senhores acionistas, na Sede

social da Empresa à Rua Jerônimo Coelho, 3B, nesta Capital
os documentos a que se refere o art. 99, do decreto-lei de 26
de Setembro de 1940, relativos ao Exercício de 1973.

Florianópolis, 30 de Março de 1974

Nelson Rosa Brasil - Dir. Presidente

,CONTADOR
Empresa Imobiliária de renome, necessita

de Contador com experiência comprovada,
I

para chefia de sua contabilidade. Entrevistas à

rua Anita Garibaldi, 19. Ed. Centro Executivo

Miguel Daux, conj. 604, c/Sr. Romualdo, em
•

ho rário comercia I. Aos interessados

solicitamos apresentação do Currículum

Vitae, salário de acordo com a capacidade.

COTESC CONSTRUIRÁ NOVA CENTRAL EM' CONCÓRDIA

o contrato foi assinado pelo Diretor-Presidente da Cotésc, sr. Douglas de Macedo de Mesquita; pelo'Deputado
Estadual Fioravante Massolini epelo Diretor da Construtora Alto Uruguai Ltda.

No Gabinete da Presidência da COTESC, foi assinado na última quarta-feira (J0/04/74) o contrato para a construção
do prédio que abrigará a nova Central Telefônica da cidade de Concórdia, a

ser construído em regime de empreitada pela Construtora Alto Uruguai l.tda., daquela cidade.
O prédio a ser constru ído, e cujas obras serão iniciadas nos próximos dias, terá uma área total de 1.460,53m2,

distri bu ídos por dois pavimentos um

sub-solo, está arcado em Cr$ 1.338.128,20 e deverá estar conclu ído dentro de nove meses.

Na nova Central Telefônica da cidade de Concórdia, será instalada uma central Siemens, com capacidade de

1.000 terminais operando, inclusive, pelo sistema de
O O O - Discagem Di reta à O istância. Estará ligada à Centralde Trânsito de Lages, através de 17

canais de saída e 16 de entrada, ingegrando·se,
assim aos Sistemas Nacional e Internacional de Telecomunicações.
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NACIONAL

.

ésmo com o Botafogo perdendo, o goleira Da Costa fez uma boa estréia ontem à noite,

80'0'090 perde na

streia do goleiro Da Costa
A oitava rodada do campeonato nacio

a1 foi complementada na noite de ontem.

om a realização dos seguintes jogos: Em
CAÍJ - O Itabaiana venceu ao Bo

afogo por 2xl, com Nilson Dias marcan

o para,os carica e Catarina e Duda para

s segipanos- No RECIFE - Santa Cruz e

ortuguesa empataram em OxO' num jogo
e muita violência. Em BELO HORIZON

J
- O Atlético mineiro venceu ao Co

íntians por 2xI, com gols de Fausto e

hína para os mineiros e Marco Antonio

ara os paulistas.
Em VITÓRIA - a Desportiva empatou

m OxO com o Paissandu de Belém do

ará, com umfutebol de baixo nível téc

íco. Em MACEiÓ - o Alagoano derro

ou por IxO a equipe dó Ceub, com gol
e Brasil. Em TERESINA - o jogo entre

íradentes e Bahia foi suspenso devido as

hu v as, ficando para esta manhã às

9hI5m. Em BELÉM - Com muita sorte o

Olaria conseguiu um empate de 2x2 com

o Remo. Alcino fez os dois do Remo e

Jair e Djair para os cariocas. Em CAMPO
GRANDE -rr O Rio Negro conseguiu em

patar em IxI com o Operário. Em São
Paulo - o Santos venceu ao Cruzeiro por.
IxO com gol de Mazinho. Em FORTA
LEZA - o Fortaleza'derrotou o Palmeirill;
por 2xI, com tentos de' Licinho e Zé Car
los para às cearenses e Zeca para os pau-
.lístas, EmPORTO ALEGRE - Interna

cional e Flamengo empataram em IxI,
com Dorinho para o Inter e Zico para os

cariocas. Em CURITIBA - Com um gol
d! flexa o América (GB) venceu o Coriti-

.

ba. Em SÃO PAULO - O Guarani derro
tou o Nacional por 2x1. Em SALVADOR

.

- Vasco e Vitória empataram em ÔxO e

no RIO com gol de Iura o Fluminense foi
derrotado pelo Grêmio por IxO.

AMADORISMO

Zonal de xadrez
• •

termInou sem surpresa:
. Roch� �f�i o campeoo

Com cinco enxadristas empatados no

rimeiro posto terminou, na noite da últi

sexta-feira, o Torneio Zonal Sul
rasileiro de Xadrez Individual, que con-

DU com a participação de jogadores de
ão Pavio, Paraná, Rio Grande do Sul e
anta Catarina.
A sexta e última rodada, realizada no

lube Doze de Agosto, apresentou os

eguintes resultados: o gaúcho Trois em

atou com o paulista A. Rocha; Corrêa,
o Paraná, empat ou com o catarinense
artim Afonso de Haro; Sunyê (PR) e

aulo Sérgio (RS), também empataram;
irton (SP), foi derrotado por Silvio

PR); Renor (PR) perdeu para Chaves

SP); Midugno (RS) derrotou a Crespo
RS); Bittencourt (PR) empatou com

ereíra (RS); João Batista Ribeiro Netto

SC) venceu a Antonio Carlos'Scherer

RS) e, finalmente, Herbert (SP) perdeu
ara o catarinense Luiz' Carlos Halfpap,
r desistência_
LASSIFICAÇÃO
Com os resultados da última rodada do
omeio Zonal Sul-Brasileiro, disputado
elo Sistema Suíço, e com ,o emprego da
abela Sonnenborg para desempates, fi
ou sendo a seguinte a classificação final
o certame: Campeão - Antonio Rocha,
e São Paulo, com 4,5 pontos, obtendo
om a primeira tabela de desempate 155
'lésim os e mais 230 na segunda; Vice
ampeão -, Silvio, de São Paulo, com 4,5
ontos, 133 milésimos e mais 225; 30.
ugar - o campeão brasileiro juvenil
aime Sunyê, do Paraná, com 4,5 pontos
e mais 140 milésimos; 40. lugar - Corrêa,

do Paraná, com 4,5 pontos e mais 130

milésimos;. 50. lugar - Trois (RS), corri
4,5 pontos; 60. lugar - Chaves (SP), com
4 pontos; 70. lugar - Martin Afon so de

Haro (SC), com 3,5 pontos e mais 155

'milésimos; 80. lugar - Paulo Sérgio (RS),
com 3,5 e 140 milésimos; 90. lugar -

João Batista Ribeiro Netto (SC), com 3

pontos e 135 milésimos; 100. lugar -

Airton (SP), com 3 pontos e 115 milési

mos; 110. lugar - Midugno(RS), com 3

pontos e 100 milésimos; 120. lugar -

Renor (P'R), com 2;5 e 160 milésimos;
130. Luiz Carlos Halfpap (SC), com 2,5 e

100 milésimos; 140. lugar � Bittcncourt

(PR), com 2 pontos e 100 milésimos;
150. lugar - Pereita (RS), com 2 pontos
e 95 mil esimos; 160. lugar - Crespo
(RS), com 1,5 ponto; 170. lugar -

Antonio Carlos Scherer (SC), com 1

ponto e em 180. lugar - Herbert (Sp)
com zero ponto.

CAMPEONATO BRASILEIRO

Com o resultado final do Torneio Zo

nal Sul=Brasileiro e com vistas ao regula
mentos da CBX, ficaram classificado

para disputarem o 410. Campeonato Bra

sileiro de Xadrez Individual, os três pri
meiros colocados: Antonio, Rocha, Silvio
e Jaime Sunyê, os doi s primeiros de São.
Paulo e o ú I timo do Paraná.

. .

Santa Catarina participará d o próxi
mo Campeonato Brasileiro, através do

enxadrista Adaucto W. da Nibrega, que
obteve a quarta colocação no último cam

peon ato estando, 'portanto, automati

camente classificado para o próximo.

GRUPOS GERADORES' DE 180 a 500 KVA

PARA PRONTA ENTREGA

IlAAOUIGERAL S/A. Ind. e Com. de Máquinas - Concessionários �e
Motores Industriais e Marítimos - Grupos Geradores Scania.

Matriz: Pça. Anchieta, 98 (Via Anchieta, Km. 10) - Tels: 63-7855 -

273-5099 - 274-1230 ., SP.

Filial: R. Vereador Henrique Soler, 330 - Tels: 3-2150 - Santos - SP.

Zagalo quer defender
bem

.

e depois atacar
Zagalo disse ontem que embora vá dar

todas as oportunidades a Edú como ponta
esquerda ofensivo, o seu' sistema ideal pa
ra a Seleção Brasileira na Copa do Mundo
continua sendo o 4-3-3 pela ponta eg..

querda, com Paulo Cesar atuando recuado

naquela posição:
- Minha preferência em ter o Paulo

Cesar na extrema fazendo a função do
terceiro jogador de meio campo é pública
e notória. Mas. estou observando atenta

mente o novo esquema da Seleção, e tor
ço pelo seu sucesso para que na Alemanha

possamoster duas opções de jogo.
, O que o técnico não disse abertamente
mas admitiu; e que com o atual esquema
a Seleção fica realmente com maior poder
ofensivo quando está de posse de bola
mas, em compensação, não tem a mesma
eficiência no desarme, um ponto que con

sidera fundamental. Isso por causa de sua

filosofia de primeiro defender bem e só

depois então atacar com a mesma eficiên
cia.

Zagalo lembrou que Edú na excursão

que a Seleção Brasileira realizou à Africa
e à Europa no ano passado apresentou
um futebol bem diferente do que mos"

trou agora contra o México e nos treinos:
- Eu tentei essa formação na excursão

de 73 mas não deu resultado, pois o Edú
não estava tão bem. E por isso que acho
muito prematuro para dar ago ra qual-

quer opinião sobre oassunto. O Edú real
mente está bem diferente daquela oca

sião, estou torcendo para que continue

assim, mas não é só porque tem treinado
acertadamente .e tenha aprovado contra o

México que eu vá decidir mudar o esque
ma da Seleção. Temos muitos jogos ainda
pela frente e só aí é que poderei tirar mi
nhas conclusões. De qualquer forma, não
pensem que estou torcendo para que 'ele
'fracasse a fim de que possa implantar logo
o meu esquema preferido. Pelo contrário.
Tomara que ele vá bem pois assim a Sele:
ção terá duas opções na Copa, ambas de-
boa qualidade.

- Nós viemos ao Brasil para cumprir
um compromisso de honra mas, acima de
tudo observar o selecionado brasileiro,
sem dúvida' alguma o favorito do próximo
Mundial. Afinal de contas, se existe algum
lugar do mundo onde se possa aprender
alguma coisa de futebol, este é o Brasil
disse ontem o técnico búlgaro Orman-.

djev, tentando explicar um dos motivos
. da vinda de uma seleção quase que reserva

para jogar contra o Brasil, hoje à tarde.
Embora reconheça que a sua Seleção

de hoje não representa a força máxima do
futebol da Bulgária, o treinador disse que
ela é tão forte como á outra que hoje
enfrentou a Tcho-Eslováquia em Plov
din, na Bulgária.

Amadores estrearam bem no Torneio
de Cannes ganhando a Hungria: 3 a 1
A seleção brasileira de amadores, diri

gida por Antoninho, derrotou a Hungria
por 3 a 1, na noite de sexta-feira, em jogo
válido pelo Torneio Internacional de Fu

tebol Amador de Cannes, aumentando as

possibilidades doe Brasil de conseguir o

tetra-campeonato.
Apesar de ser sua estréia no torneio,

os brasileiros mostraram bom toque de

bola e já nos primeiros' quarenta e cinco

minutos venciam por 2 a l , gols marcados
por Marcelo Santos aos 3 e 30 minutos da

primeira etapa, descontando Kiss aos 32.

No segundo tempo, os húngaros com a

desvantagem no marcador procuraram o

gol de empate de qualquer maneira, che
gando a atacar com oito jogadores. Os
brasileiros conseguiram suportar o domí
nio do adversário durante os dez primei- .

ros minutos e cinco minutos depois, Adão,
marcou o terceiro gol para "desespero da

Hungria. Daí em diante, o Brasil passou a

tocar mais a bola e segurar o resultado.
No final do jogo, João Havelange, que
assistiu a partida, fez elogios ao futebol

apresentado pelos garotos.
Mais de sete mi pessoas assistiram o

jogo e saíram satisfeitos do estádio com a

boa movimentação das duas equipes.
Kitabdjian foi o árbitro com boa atuação.

COMPANHlA CARBONfFERA
DE URUSSA�GA

CGC(MF. No. 33.032.467(001
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

CONVOCAÇÃO
Ficam convocados 0.5 senhores acionistas da

..

Companhia Carbon Ifera de Urussanga", para
reunirem-se em assembléia geral ordinária, a

realizar-se no dia 30 (trinta) do mês de abril do ano

de 1974, às 16 (dezesseis) horas, na sede social, a rua
Dr. Paulo Marcus no. 208/210, nesta cidade, a fim de
deliberarem sobrea seguinte;

.

ORDEM DO DIA
a) Relatório da Diretoria, Balanço,' contá de

Resultados, parecer do Conselho Fiscal, relativos ao

exercício findo, em 31 de dezembro de 1973;
b) Eleiçâo dos membros efetivos do Conselho Fiscal e

respectivos suplentes; I
c) Fixação dos honorários aos membros efetivos do
Conselho Fiscal.
d) Assuntos de interesse social.

,

Criciüma (SC), 04 de abril de 1'974
João Zanette - CPF 003515719

Diretor-Presidente
Jorge Cechinel - CPF 00350664.9

Diretor
-

Jorge Cechinel Filho - CPF 003519469

Ç)iretor
Gabriel Zanette - CPF 003515399

Diretor

.soct EDADE CARBONfFERA BOA VISTA S/A.
CGC/MF. No. 83.647.156/001

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÃRIA
CONVOCAÇÃO.

Ficam convocados os senhores acionistas da
"Sociedade Carbonífera Boa Vista S/A", para
reunirem-se em assembléia geral ordinária, a

realizar-se no dia 30 (trinta) do mês de abril do ano

de 1974, às 10 (dez) horas, na sede social, a rua Dr.
Paulo Marcus no.· 208/210, nesta cidade, a fim de
deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA

a) 'Relatório da Diretoria, Balanço, conta de

Resultados, parecer do Conselho Fiscal, relativos ao

exercício findo, em 31 de dezembro de 1973;
b) Eleição dos membros efetivos do Conselho Fiscal e

respectivos suplentes;
c) Fixação dos honorários aos membros efetivos do
Conselho Fiscal.
d) Assuntos de interesse social.

,

Criciúma (SC), 04 de abril de 1974
João Zanette - CPF 003515719

Di retor--Presidente

Jorge Cechinel - CPF 003506649
Diretor
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São P�ulo ioga a
primeira fora

com o Wilstermann
Líder do grupo B· na fase de classificação do

campeonato nacional o São Paulo embarcou na manhã
de sexta-feira para a Bolívia, 'onde enfrentará hoje o

Wílsterrnann, em partida válida pela Taça Libertadores
da Amérca, na cidade de Cochabamba. Na próxima
quarta-feira, o São Paulo enfrentará o Municipal, em La
Paz. ,A estréia do time paulista na Libertadores está
sendo aguardada com muita expectativa e o treinador

Poy está otimista num bom resultado, baseado nas

últimas atuações do seu time no campeonato nacional. A
única preocupação do treinador, é a altitude, que poderá
influenciar no rendimento dos jogadores.

O time que jogará hoje contra o vice-campeão
boliviano será o mesmo que venceu o Esporte de Recife
na última quarta-feira por 2 a 1.

Liderar o grupo B do nacional, constitui-se em fator
psicológico e positivo para os jogadores do São Paulo,
que procuraram se poupar nas últimas partidas. Ao
analisar os resultados obtidos pelo Palmeiras nas duas

partioas pela Libertadores, o técnico Poy comentou: "Os
resultados do Palmeiras, vencendo o Municipal por 1 a O
e perdendo para o Wilstermann pelo mesmo marcador,
nos alertou sobre as dificuldades que encontraremos em

La Paz e Cochabamba. Nossos adversários estão em

excelentes condições técnicas e vai ser um jogo muito

difícil, mas mesmo assim, acredito mais no meu time."
O São Paulô fez um leve treino na manhã de ontem

em Cochabamba para reconhecimento do gramado e

ambientação.

Huracan venceu o

Rosário Central é
está clas-sificado

O Huracan, da Argentina,· classifou-se ontem
sernifrnalista da Taça Libertadores da América, ao

derrotar o Rosário Central por 4xO.
A partida, com o árbitro Alberto Ducatelli, foi

realizada no Campo do Ve1ez Sarsfield e Assistida por'
setenta mil pessoas aproximadamente.

Os quatro gols foram marcados na segunda etapa, na
qual o Rosário Central decaiu consideravelmente. Os

perdedores jogaram quase toda a partida com dez
homens, devido a expulsão de Gonzalez ao primeiro
minuto de jogo.

O marcador foi aberto por Russo, aos 16 �utos da
etapa complementar. O Rosário Central procurou o

empate, iniciando uma tática ofensiva. Isto foi muito
bem aproveitado pelo Huracan, que realizou
contra-ataques muito perigosos.

Aos 35 minutos, Brindisi marcou o segundo gol do
Huracan. Cinco minutos depois, novamente Brindisi
marcou o terceiro gol, com um chute curto dentro da
área. O quarto foi marcado aos 43 minutos, por Larrosa,

O Huracan é o quarto semifinalista classificado. Os
outros são o Millionários, no grupo três, Defensor Lima,
grupo quatro, e Penãrol grupo cirico. Ainda resta ser

definido o grupo dois.

EQUIPES:- Huracan: Leyes; Sune, Fanesi, Basile e

Carrascosa; Russo, Brindisi e Quiroga; Houseman,
AvalIay eMaglione.

Rosário: Biasutto; González, Pascutini, D. Killer e

Burgos; Aímar, Solarí e Poy; �oveda, Cabral e Kempes.
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Avaí 1 x o Atlético (PR)
Mesmo não jogando bem, o Aval de Ubirajara; Souza, Ari

Prudente, Vilela e Orivaldo . (Veneza), Rogério, Balduino e

Zenon; Ademir, Toninha e Juti [Lica] venceu o Atlético de

Clarino; G,láudio Deodato,
.

Schavala, Almeida e Ladinho;
Toquinho e Caio; Nilton (Júlio)', Liminha, Sérgio Galocha e Didi

Duarte por 1 a O. Juti aos 10 minutos marcou o único gol da

partida. Manoel Espezin Neto foi um péssimo juiz sendo
auxiliado nas laterais por Alvir Rensi, regular, e Roldão Batia
com boa atuação. Como anormalidades foram expulsos Cláudio
Deodato, Liminha e Toquinho, todos do Atlético Paranaense. A

renda somou Cr$ 74.283,00.

Com péssima
atuacãodo
.iuiz.oAvai
venceumas
-

nao convenceu
, A desastrosa atuação do jUiz Manoel Espezin

Neto, que expulsou três jogadores'
do Atlético, parece ter influenciado
no rendimento do Avaí, pois ele
não soube aproveitar a vantagem
numérica dentro do campo. O Avaí

jogou mal, embolado e não conseguia
penetrar na área adversária. Lica

deu mais agressividade áo ataque na

fase final, mas os gols não sairam.

A boa campanha do Atlético, é atribuída à sua defesa

que pára o ataque adversário na base da violência, principalmente
ozeçueiro Almeida. 8alduino foi o mais caçado
na tarde de ontem e Zenon (foto ao lado) foi severamente marcado

por Júlio na fase final, que só conseguiu parar
o jogadorno sarrafo. No lance do gol (foto abaixo), Toninho
chutou forte e Clarino não conseguiu segurar.

No rebate, Juti na corrida chutou de primeira no lado

direito com a bola bat;endo ainda no poste. Ladinho

ainda correu para o gol mas não conseguiu salvar.

Foi o único gol da partida que garantiu a vitória,
apesar do Atlético jogar com apenas oito jogadores grande parte da pertids.

Jorge reconheceu que
o time não jogou bem

- As agressões imposta pelos jogadores do Atlético contra o

nosso time não chegaram a me surpreender. Fizemos vestibular
contra o Figueirense na partida final do estadual, quando houve

aquela vergonheira toda. Não seria agora que a gente iria esquentar a

cabeça, disse Jorge Ferreira.
Com o vestiário do Avaí praticamente lotado por torcedores e

curiosos, Jorge Ferreira estava rindo a toa depois do jogo. E ele

explicou a sua alegria. "Jogamos bem contra o Grêmio e o

Internacional e acabamos perdendo. Com o Fluminense deixamos

escapar uma vitória que estava certa. Hoje (ontem), jogamos com o

adversário em' condições inferiores numericamente, e quando
poderíamos conseguir uma goleada ganhamos só de lxO. São coisas
do futebol".

.

Ele analisou a partida da seguinte forma: "Nosso time não sabe

jogar contra uma equipe de oito jogadores. Por incrível que parece
isso nos trouxe intranquilidade, e nossos jogadores ficaram até

preocupados por um possível empate".
Ele considerou um absurdo a violência dos. paranaenses, mas ao

contrário do treinador do Atlético ele achou que o juiz teve uma

atu3yão feliz e foi bastante autoridade dentro de campo, expulsando
os atletas na hora precisa: "Os nossos jogadores não levaram a sério

.

as explicações táticas do intervalo, Jogaram embolados e muito
distantes um dos outros. Mas hoje nós não perderíamos de jeito
nenhum. Afinal é dia 13".

Achou o treinador que seu time não vai perder para o Botafogo e

o fato do jogo ser nó Marac�ã também não vai preocupá-lo.
"

Nossos jogadores já estão preparados".
.

No vestiário, Toninho mal podia andar reclamando de dores.
Com traumatismo no joelho esquerdo ele está entregue ao

departamento médico juntamente com Juti, no joelho direito. São'
problemas.

Carabina culpou' o
juiz pela violência

De camisa azul,e calça branca Waldemar Carabina foi gozado
durante todo o jogo pela torcida que estava atrás do túnel, alegando
que nem assim ele conseguiu 'secar

Depois de .eada ataque do Avaí o treinador virava as costas e

soprava \ aliviado, Isto quando não arrancava a grama. Quando
terminou o jogo, ele rapidamente desceu ao vestiário. Mais tarde,
procurando esconder a sua irritação com a' imprensa ele explicava

.

que: "não se pode fazer milagre". Soprador de apito existe muito,

juiz é difícil. O que eu poderia fazer com a equipe nessas condições
e com um juiz imparcial e prejudicando visivelmente a nossa

equipe? Ele não teve o mínimo respeito por um clube de tradição e

nem com um grupo de. homens que trabalham unidos em torno de

um só ideal. Não respeitou o trabalho da gente durante toda a

semana, para chegar no estádio e expulsar três jogadores com a

facilidade de quem está comendo banana. Sinceramente eu nãu

entendo porque a Lei só favorece a eles".
Ele achou que a violência foi reflexo do péssimo juiz, e se o juiz

não agisse assim a fisionomia da partida seria outra".

O lateral Ladinho nãe poupou o juiz. "O que esse imbecil fez, é
inacreditável. A gente treina diariamente, com chuva e com sol, para
esse cafageste destruir' o trabalho da gente. É por isso que muitos

jogadores perdem a cabeçs c apelam. Sou aqui da terra e esperava

que o nosso time brindasse esse público com uma boa apresentação,
mas esse safado complicou tudo".

Oiln ·és
certe na hora exala.

-

I
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A diretoria exige que Jailson viaje com a delegação.

Jai/son diz que não
• •

vlala, mas seu nome

está relacionado
Com dois gols de Tião Marino e um de Jaci, os titulares do

Figueirense derrotaram os reservas por 3xO no coletivo de ontem

pela manhã, quando Láuro Búrigo definiu os 16 jogadores que
viajarão amanhã na excursão pelo interior paulista e mineiro.

A boa novidade do coletivo foi a presença de Ladinho e

Liminha, que foram ao Orlando Scarpelli abraçar os antigos
companheiros, principalmente Cláudio Wagner, Marcos e Lauro

Búrigo - o "Burigô" - como eles o chamam.
A outra novidade do treino foi a presença do jogador Zé

Carlos, do Paissandú de Brusque. O Atleta tem 22anos e joga
como ponteiro esquerdo recuado, como aconteceu ontem no

coletivo, onde o time jogou no 4-3-3' com Jorge Luiz e Izalto.
Zé Carlos foi trazido pelo supervisor Cláudio Wagner e já viaja
amanhã com o time, ficando na excursão sob observação. 'Se
aprovar será contratado. ,

Com referência a Nilson, goleiro do Marcílio Dias, Cláudio e

Dumiense estiveram em ItajaÍ na tentativa de trazer o jogador,
mas foi em vão. O jogador, que teve duas boas atuações contra o

Figueira, não aceitou as bases oferecidas por Dumiense, alegando
que existem outros clubes interessados em seu passe, como é o

caso do Atlético Paranaense, Diante da indecisão do jogador, que
alguns dirigentes consideraram esnobismo, a diretoria preferiu
desistir do goleiro e partir para um outro, já em vista. Entretanto
hão será surpresa para ninguém se no embarque do time amanhã
Nilson estiver presente.

Oneide ; Pinga, Roberto Silva,. Eliseu, Elton, Jorge Luiz,

Izalto, Marcos, Tião Marino, Jaci, Zé Carlos, e os reservas

Britinho, Artur, Ademir, Nelson e Aldo são os 16 jogadores
relacionados para excursionar.

O zagueiro Jailson não viaja. Ele ficará em Florianópolis para.
o julgamento de Caco e Adairton na quinta-feira, onde
juntamente com Rubens do Avaí será testemunha. Alegá Jailson

que não viajará em virtude do julgamento e da Faculdade. "Não

posso é perder 3'0 dias de aulas. Quando assinei o contrato os

homens concordaram em me deixar estudar, pois futebol é muito

inseguro e o futuro é sempre uma incógnita". .

. Mas esta não é. a mesma opinião do departamento de futebol
do clube. Os dirigentes afirmam que Jailson viajará de qualquer
maneira na sexta-feira para se incoorporar ao plantel e,

possivelmente, com Caco e Adailton.
O diretor de futebol Dumiense de Paula Ribei�o está bastante

confiante em um julgamento favorável aos atletas, acreditando
que os mesmos poderão se incorporar ao time na próxima
semana.

Embora aleguem que a excursão já esteja confirmada, o

Figueirense poderá ter a sua viagem' retardada. Claudnei Ranieri,
empresário paranaense que organizou os jogos do dub:
catarinense, só chegará a Florianópolis segunda-feira pela manha
com os con tratos para serem assinados.

O fisicultor Iberâ Rosa ficará em Florianópolis' cuidando da

recuperação de Nelson, Quincas e os demais jogadores que
compõem o plantel.

l
\

Mesmo vencendo, talvez a partida de ontem, tenha
sido a SUa pior atuação no campeonato nacional. O Avaí,
mesmo com o Atlético jogando com' apenas oito

jogadores, não soube explorar a vantagem numérica em'

campo, e jogou complicado, sem nenhuma
esquematização tática, embora 'tivesse dominado
totalmente na etapa complementar. O Avaí tinha

dificuldade em penetrar na área adversária e quando
conseguia era desordenadamente sem perigo ao goleiro
'Claríno, Almeida t sozinho, impediu quase todas as

.

investidas do Avaí, que tentando. marcar de qualquer
maneira para ampliar o marcador, chutava de fo�a da
área sem direção.

A principal preocupação do treinador Carabina, era
sair do Orlando Scarpelli pele> menos com um empate e

para tanto, Didi Duarte e Nilton jogaram recuados para
segurar o jogo na meia cancha. Pelo menos até os 10

minutos, o esquema 'deu resultado. Zenon não tinha

espaços para correr e fazia lançamen os para Ademir na

ponta direita, que não conseguia fazer os lançamentos
para a área, devido a boa atuação de' Ladinho e a

I

cobertura de Almeida ao lateral.
.

Aos 10m, Juti fez o único gol da partida, deixando Toninho deixou o campo lesionado e é problema para terça

transparecer, que estava aberto o caminho para a

goleada, facilitada mais tarde pelo juiz com a expulsão
de três jogadores do Atlético.

A jogada começou com toninha pela ponta esquerda,
driblando Cláudio Deodato e Schavala e chutando forte

para Clarino defender parcialmente. No rebate, Juti na
corrida colocou no canto direi t o com a bola ainda

batendo no poste.
Com a vantagem no màrcador, o Avaí passou a tocar

mais a bola, notadamente Toninha, recuado, e Balduino,
que foi caçado pela. defesa do. Atlético. Na base do

sarrafo, o time paranaense conseguiu esmorecer o

entusiasmo do Avaí.
Aos 37, Claudio Deodato foi expulso por ter atingido

Balduino,
.

num lance normal. No minuto seguinte, .. Almeida reclamou, mas Espezin não perdoou
Toninha driblou Almeida e chutou fraco cruzado para
Ademir de primeira chutar forte com a bola passando
pelo goleiro e Schavala salvando em cima da linha.

Atingido deslealmente Zenon por trás, Liminha foi

expulso aos 39. Para não perder de goleada, Carabina
armou sólido sistema defensivo, com a entrada de Júlio

na lateral direita no lugar de Nilton.
Com apenas Sérgio isolado na frente no meio de Arí

Prudente e Vilela, o Atlético veio disposto na fase final a

tentar o empate, nos lançamentos sobre a área feitos por
Júlio e Ladinho.

'

Mas aos 7, numa falta normal em Juti, que deixou o

.

campo lesionado, Toquinho também foi expulso. Lica

entrou na ponta esquerda e constituiu-se no atacante

mais perigoso do Avaí, apesar de jogar fora de posição.
Aos 24, sozinho com o goleiro, ele atrapalhou-se e

chutou fraco nas mãos de Clarino.

Apesar de jogar com seis jogadores recuados, o

Atlético ainda tentou empatar a partida aos 25, quando
Didi Duarte atirou forte cruzado e Ari Prudente salvou e

aos 27 por intermédio de Lúcio comVilela mandando

para escanteio. Daí em diante, o Avaí, dominou
inteiramente mas desordenadamente, não. conseguindo. I

furar o bloqueio armado por Carabina, Zenon aos 31,
chutou por cima, com o goleiro vencido e aos 37,
Balduino também perdeu boa oportunidade de marcar,

atirando forte por cima do travessão com Clarino fora de

lance. Venceu o Avaí, mas não convenceu. Ladinho fez de tudo para empatar. Auxiliou defesa é ataque

--�------------------------�--------------------------�------------�----------------�����.--------------------------------------------------------------------------------------------------____,

MlCHASL. eDeM
Engenharíaer.omércíol.rda.

Florianópolis se
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Pesquisa vê colocação
de profissionais nas

indústrias do Estado
'Segundo a pesquisa do I EL as

indústrias catarinenses precisam
hoje de mais engenheiros,
técnicos em administração,
economistas e contadores.

Um incremento da ordem de 259,3% foi o verificado

quanto ao aumento de matrículas no nível superior em

Santa Cat�rina n� período entre 1967 a 1972, sendo que a

participaçao damao. de obra deste nível no sistema

industrial se expandiu com a oferta dos profissionais, o que

equivale dizer que a oferta é que estimulou a procura.
Esta é uma das conclusões a que chegou o Núcleo

Regional do Instituto Euvaldo Lodi de Santa Catarina -

IEL - ao fim de uma pesquisa feita no decorrer dos anos de

72 e 73 e que é agora publicada em forma de estudo sobre o

títillo de "De�n?a e O�erta �e Profissionais do Nível

Superior na Industna Catannense .

GRANDE LACUNA

Em sua nota preliminar enfatiza o estudo a dependência
dos países menos desenvolvidos na obtenção de tecnologia
estrangeira e de seu manuseio, e pergunta "até que ponto os

povos desenvolvidos estarão' dispostos a repartir os seus

desempenhos tecnológicos" e "continuarão a fazê-lo' para o

Brasil, por exemplo, no momento em que este país começa
a ter presença no mercado mundial de manufaturas? "

, O Brasilddisptendelu �OO milhões de dól�res em 1972 com

a compra e, ecno ogta e pergunta-se continuaremos a

dispor francamente das tecnologias desenvolvidas no

exterior, ou aqueles que delas têm o monopólio preferirão
eles 'mesmo explorar aqui as suas patentes, adquirindo as

nossas fábricas que as utilizam? " ,

Embora considerando que técnica e capital estrangeiro

A famíJia de

OSNV LAUS SCHMIDT
sensibilizada, agradece a todos que a confortaram

no doloroso transe porque passou .e convida os

parentes e amigos para assistirem a Missa que será
celebrada dia 15 do corrente, às 19 horas, na Igreja de

São Luiz.

OTICA MODÊLO
PRECISA DE UM ÓTICO MONTADOR

I nformações pelo Fone 22-80

FUNDAÇÃO DE ENSINO DO POLO GEO-EDUCACIONAL
DO VALE DO ITAJAf
SECRETARIA GERAL

Rua João Bauer, no. 135 - Itajaí - Santa Catarina

EDITAL Nº 017/74
O Dr. AQUILES GARCIA, DIRETOR GERALDA FE;PEVI,
de acordo com as atribuições conferidas no artigo IS, letra
""t", do Estatuto da Fepevi, etc.
FAZ SABER a todos os que o presente Edital virem e r.ele

interesse tiverem, que se acham abertas, na Secretaria Geral
desta Fundação e no horário das 14 às 17 horas, com o prazo
de 30 (TRINTA) dias, as inscrições para o CONCURSO

PÚBLICO DE TITULOS E PROVAS destinados aprover'a
titularidade na docência de Direito Penal I (parte Geral),
Sociologia, Economia, Língua Nacional e Direito

'Previdenciário, disciplinas essas integrantes do currículo

rnlnimo adotado pela Faculdade de Ciências Jurídicas e

Sociais do Vale do Itajaí.
Os interessados, em requerimento endereçado ao Diretor
Geral da FEPEVI, assinado de próprio pu nho ou através de

procurador com mandato específico, indicarão precisamente
als) disciplina(s) para alsl qual (is) se inscrevem, e farão juntar
a seguinte documentacão:
01. PROVA OE NACIONALIDADE E NATURALIDADE;
02. DIPLOMA DO CURSO DE BACHARELADO POR

FACULDADE OFICIAL OU RE CONHECIDA(FOTOCÓPlA
AUTENTICADA);
03. QUITAÇÃO MI LlTAR;
04. QUITAÇÃO ELEITORAL;
05. PROVA DA QECLARAÇÃO DE RENDIMENTOS NO
EXERCICIO DE 1974 - ANO BASE 1973; ,

06. CERTIFICADO DE REGULARIDADE PASSADO POR
AGÊNCIA DA RECEITA FEDERAL DO DOMICILIO DO

CANDIDATO; , ,
'

07. CERTIFICADO DE REGULARIDADE PASSADO PELG
INSTITUTO NACIONAL DE PREVDÊNCIA SOCI AL;
08. FbLHA CORRI DA PASSADA PELA JUSTiÇA
ESTADUAL NAS COMARCAS ONDE O INTERESS'ADO
RESIDIU NOS ÚLTIMOS 10 (DEZ) ANOS;
09, FOLHA 'CORRIDA PASSADA PELA JUSTiÇA
FEDERAL DO DOMICILIO DO INTERESSADO;
10. CERTI DÃO PASSADA PELO ÓRGÃO COMPETENTE

. DA JUSTIÇA MILITAR COMPROBATÓRIA DE NÃO TER
SIDO OU NÃO ESTAR SENDO, O CANDIDATO,
PROCESSADO OU CONDENADO POR CRIME PREVISTO
NA LEI DE SEGURANÇA NACIONAL; ,

11. ATESTADO DA AUTORIDADE POLlCI.AL DO DO
MICILIO DO CANDIDATO COMPROBATÓRIO DE NÃO
ESTA� SENDO ELE, E NEM TER SIDO, INDICiADd E�1

INQUERITO POLICIAL PARA APURAÇÃO DE CRIME
ou CONTRAVENÇÃO;

12. ATESTADO DE ANTECEDENTES POLITICOS PAS
SADO PELA' DELEGACIA DE POLICIA FEDERAL DO

DOMICILIO DO CANDIDATO'
13. PROVA DE INSCRiÇÃO NO CADASTRO DE PES

SOAS FISICAS NO MINISTÉRIO DA FAZ ENDA;
14. ATESTADO DE IDONEIDADE MORAL, FIRMADO

POR TRÊS (3) AUTORI DADES PÚBLICAS, NOS TÊRMOS
DA PORTARIA 78/68 DO CONSELHO FEDERAL ,DE

EDUCAÇÃO;
15. 3 (TRÊS) FOTOGRAFIAS TAMANHO 3x4, COM

DATA;
,

16. ATESTADO DE RESIDÊNCIA;!
17. COMPROVANTE BANCÁRIO DA TAXA DE INS

CRiÇÃO OE Cr$ 300,00 (TREZENTOS CRUZEI aosi,
•

d
Os interessados, desde já e por este Edital, ficam cientes

e que, se cOJ:]tratados por esta Fundação e à vista dos resul

��dos do Concurso, estarão subordinados ao regime da Conso
Idação das Leis do Trabalho.

b
A prova de capacidade técnica do interessado estará su-

10rdlnada ao critério constante da Resolução no.013/74, de
0/04/74
Os pr�gramas das disciplinas serão baixados oportunamen-

te e a.través de Portaria específi�. ,

D Flx�-se a realização do Concurso para a, 1 a. QUI NZ ENA

S� MES DE AGOSTO DO CORRENTE ANO, EM DATA A
R DESI GNADA.

Publique-se e Registre-se.

tITAJA( em 10 deabril de 1974
, Dr. Aquiles Garcia

Diretor Geral.

não são incovenientes, pois poupança externa e tecnologia No setor de Ciências Humanas e Sociais estão em falta afirmou ter sido sofrível.

estrangeira são necessárias ao desenvolvimento nacional, o advogados, contadores, economistas e técnicos em No que concerne ao aprendizado prático" observa-se'

fato é que tal presença de outros países não pode assumir administração, enquanto que no setor Biomédico a pelos dados que este deve merecer maior atenção por parte
um grau de' essencialidade tal, que sem eles se elimine a micro-região db Rio do Peixe, principalmente, está do estabelecimento de ensino, uma vez que 43% dos

possibilidade de progresso. necessitando de médicos-veterinários. inquiridos qualificaram no de regular 29,2% de bani; 16,9%
E chega-se à conclusão de que segundo "levantamentos Observa-se no entretanto que 74,1% dos profissionais de sofrível e 9,5% de ótimo.

procedidos por agências .mundiais consigna-se que nem logo após a sua diplomação já encontram emprego: 13% Quanto ao grau de eficiência da Universidade, 64,6% do

sempre o dinheiro é o fator limitante ao processo' de tem levado até um ano para conseguir o primeiro emprego e pessoal pesquisado considerou-a '''razoavelmente eficiente";
desenvolvimento" sendo que a grande lacuna é a falta de 5,9% esperaram mais de um ano para consegui-lo. 23,7% achou-a eficiente e 10,9% deficiente, sendo

capacidade organizacional para empregar convenientemente Dessa amostra analisada, a maioria dos profissionais está demonstrados pelos primeiros os seguintes motivos, em

os recursos disponíveis. enquadrada no regime das 36/48 horas semanais de proporcionalidade: 29,3% do pessoal questionado entende

E censiderando tal aspecto, comenta o estudo que, "para trabalho, sendo os níveis de remuneração mais que a razoável eficiência da Universidade .se deve a não

se ter um significado da importância da gerência dá-se )lma representados são os seguintes: de Cr $ 1.001,00 a Cr $ adequação dos currículos às reais necessidades do mercado

informação que" em Santa Catarina" de cada 1.000 2.000,00 - 21 %2 de 2.001 a 3.000-24,8% e de Cr$ 3.001 a de trabalho; 26,3% afirmaram que tal situação decorre da

pessoas, 320 estão matriculadas no sistema escolar, num dos Cr$ 4.000 - 18,8%, somando 65% das respostas. 'inexistência, na Universidade, de pessoal docente em

três graus, mas da mão de obra empregad� em 1970, apenas Verifica-se, também, que 65,3% dos empregados tinham condições de transmitir conhecimentos práticos, apontando
5% tinham oito, ou mais anos de escolarização, enquanto 'entre 21 e 30 anos; 34,7% se encontravam na faixa de 31 a 24,1% como fator negativo e distanciamento entre o ensino
que 0,8% representavam os portadores de conhecimento de' 40 anos, sendo. igualmente 41% do total formados por ministrado e a capacitação exigida do profissional e 20,3% a

nível superior. instituições de ensino sediadas em Santa Catarina onde "a alienação da Universidade em relação ao meio em que se

EMPREGO IMEDIATO oferta diversificàda de profissionais ocorreu a partir da situa.
Evidencia o estudo do IEL, que "a maioria das empresas segunda metade dos anos 60, na Capital, e dos anos 70, no, SÍNTESE

do setor industrial catarinense não tem' um departamento' interior".
"

'

'Com base nas informações diretas das indústrias,
ou divisão de, relações industriais para cuidar de forma EFICIÊNCIA DO ENSINO pesquisadas, o panorama para a admissão de pessoal de
científica dos problemas relacionados com a mão de obra,

,

'Procurando diagnosticar a realidade do ensino nível superior nos próximos anos é o seguinte: 46,3% do
sendo que "o básico, a formação ou o aperfeiçoamento e a universitário, o IEL identificou que 49,5% dos profissionais total tem necessidade de novos especialistas durante o ano

evolução da mão de obra, para enriquecimento estrutural e têm total correlação entre a sua atual atividade e Q curso de 74 e 34,5% para o ano de 1975.
'

tecnológico das empresas, não é cogitado por grande frequentado; 44,5% dos entrevistados responderam que há As 12 micro-regiões pesquisadas necessitárão de 247
número de empresários", apenas correlação parcial entre as atribuições do cargo profissionais em 1974 e mais 2,60 em 1975, aparecendo o

Dessa maneira, de 152 indústrias que opinaram sobre a ocupado e o curso frequentado e 5,3% admitem que não maior índice de vagas, em númerodecrescente, nas

dificuldade de recrutamento de pessoal de nível superior existe nenhuma correlação. micro-regiões de Florianópolis, Joinville, Blumenau e Rio

56,5% não tem encontrado dificuldade no recrutamento, Vários motivos para a parcial correlação foram do Peixe.
17% tem encontrado dificuldade e 12,4% tem encontrado apresentados afirmando 31,9% que "o cargo atual é rnais "Como 677 profissionais estavam ocupados pelas 177
dificuldade em algumas especialidades. , compatível com suas aptidões vocacionais e outros 14,1% empresas pesquisadas, considerando-se as perspectivas de

Das 34 especialidades relacionadas para a pesquisa, as justifican-do que "não procuraram emprego em que existisse vagas no período de 1973 a 1975, há uma tendência de

empresas disseram ter 'dificuldade em encontrar 20 tipos, igual relação, enquanto que a maior percentagem dos que incremento de 113,7% sobre os empregos de 1972 do

distribuídos da seguinte maneira: 15 da área de Ciências não tem nenhuma correlação afirmou não ter encontrado pessoal de nível superior, sendo que as profissões mais

Exatas, 4 da área de Ciências Humanas e Sociais e 1 da área tal emprego e que não procurou emprego em que existisse' necessitadas são as de engenharia, em suas diversas
de Ciências Biomédicas. correlação", cabendo a um menor índice declarar que "o especialidades, de técnico em administrarão, de

No primeiro setor estão em falta' especialistas em salário atual é superior aos dos cargos correlatos, além de economistas e contador. '

arquitetura, engenharia, engenheiro agrônomo, de cerâmica, outros motivos." Com a procura pelo nível superior, estima-se igualmente
civil, eletricista, eletrônica, industrial, mecânico (procurado Quanto ao aprendizado teórico recebido na, a ,"grande acelaração da urbanização, podendo-se prever a

em diversas microreg iões), metalúrgico, de minas, Universidade, 60,8% dos profissionais informaram ter sido duplicação da população urbana existente em 1970 no

operacional, químico, têxtil e químico industrial: bom; 24% ótimo e 14,1% regular. Apenas 1 profissional, dealbar dos anos oitenta.

o Meialonga abre agora as portas da multiplicauão
/' '

paraná
Sta.Catarina
RioGrandedoSul

da formação do sábio e secular hábito
da Poupança. Este é mais um serviço
que o Banco oferece para todo o

mundo,' em convênio' com a Sul
Brasileiro Crédito 'mobiliário.
E O Meialonqa, como bom coelho que
se preza, vai multiplicar todo o

dinherinho de vocês, crianças pequenas
e "crianças grandes", Vamos, não
deixe para depois, vá logo à agência

O
do Sul Brasileiro mais próxima de
voce e diga: - quero abrir uma

BANCO SUL BRASI�;;';;;'iI;:,�:paoça!
Mais um serviço para voçe, mesmo que não seja ainda nosso cliente,

.!!
c:
o
E
e
a.

Você e os seus fi lhos estão de parabéns.
Agora, quer você more na capital,
quer no interior do Estado, você entra

em qualquer agência do Banco Sui
Brasileiro e abre uma Caderneta Sul

Brasileiro de Poupança. Para você,
será o melhor investimento possível.
Para as suas crianças, vai ser o inicio

grupo empresanal8

------------------------------------------------------------------------------_.-----�-----------------------------------------------------------------------�

A PARTIR DE HOJE, ABRA E
MOVIMENTE SUA CADERNETA
SUL BRASILEIRO DE POUPANÇA

EM QUALQUER UMA DAS AGÊNCIAS DO
BANCO SUL BRASILEIRO, AS PORTAS DA

MULTIPLICAÇÃO ESTÃO ABERTAS
PARA VOCÊ

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o�STADO - 14 de abril de 1974 - Página 10

SIGA ESTA SETA.
VOCÊ VAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MELHORGARANTIA.

Departamento deVeículos Usados
do seu Concessionário de Qualidade 19:1pW"'"
HOEPCKE VEICUlOS SIA

FONE 31-17
AV. IVO SILVEIRA, No. 999

FONE: 24-66

COMPRA_- TROCAE VENDADE
V E rcu LOS USADOS
VEfcULOS EXISTENTES:

,
"

VOLKSWAGEN 1500 - BRANCO ; , ...•• 1973
VOLKSWAGEN 1300 - BRANCO LOTUS., 1969

VARIANTVOLKSWAGEN 1600 - VERDE FOLHA .. 1970

VARIANTVOLKSWAGEN 1600,- AZUL COBALTO 1970
FORD CONCEL STANDARD - VERMELHO 1971

FORD CORCEL STANDARD - TURQUESA ROYAL 1971

CHEVROLET OPALA ESPECIAL - BRANCO 1971

CHEVROLET OPALA ESPECIAL - AZUL LE MANS 1970

RURALWILLYS - VERMELHO E BRANCO r 1971,
.

CHEVROLET OPALA ESPECIAL -;- VERMELHO 1970

[(� BlEJllRA MAlR )]
COMERCIAL BErRA MAR VEICUleS E REPRE'SENTAÇOES lTOA.

Av. Rubens de Arruda Ramos, (beira Mar Norte), 210
FONE - 43-77

Nós garantimos a aprovação de seu' crédito em até 40 meses.

Opala Cupê "" equipado •• , ••• •••• 1973

Volks 1500 -Vermelho.................... 1972

Volks 1300 - Amarelo Manga ..•. :.. 1972
Variant - Azul único dono ••.•.•••.••••••••• 1971

Votks 1300 - Branco lótus •••..•.• : ..•••••••..•• 1970.
Volks 1300 Bege Nilo; ••. ,........... •.

_
1968

ATENÇÃO: Pagamos o melhor preço pelo seu
carro usado.
SERVIR, BEM PARA SERVIR SEMPRE

�-------------------------------------------,

GATÃO AUTOMOVEIS ,j

Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-flO
BRASILlA OCRE MARAJÓ ,........ ,OK
VOLKSWAGEN AZUL SAFIRA 1500 ,.... OK

VOLKSWAGEN VERDE MISTICO BOO OK

VARIANT AZUL DIAMANTE '1972 '

!
VOLKSWAGEN AZUL PAVÃO ÜiOO 1972 i

�./I. -.-,
, COMÉRCIO DE,'

AUTOMOVElS

Brasília - Verde Hippie OK .

Volks Sedan - Verde Hippie OK
Fuscão -'Azul .

Variant - Azul niagara . . .

Variant - Branco Leitus ..

Volks Sedan - Verde Hippie
Volks Sedan - Bege Claro .

Volks Sedan - Verm, Cereja
TL - Branco Lotus
TL - Bege Claro . .. . . . . .

,

Vol ks 4 portas - Branco Lotus
'FORD:

c

Corcel Cupê luxo - Amarelo Indy OK
Maverick - Verde Mangueira OK

, Corcel 4 portas- Prata Antares

Corcél GT - Amarelo c/preto ..

Corcel Cupê - Branco Nevasca ..

Corcel Luxo - Vermelho Cadmiun

POSSUíMOs.,.cARROS ZERO QUILOMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 6312

Florianópolis.

� JENDIROBA ��AUTOMÓVEIS LTOA. �.
R. Saldanha Marinho hSq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952
.

OPALA Várias Cores _ ! '1974
DDDGE 1.800 Várias Cores

, 1974
CHEVETTE 1974
Galaxie Landau OK Ouro Met. T/Vinil Bege 1974

"

MAVERICK : _ , ,1974
CORCELGT

, 1973
GALAXIE 1971
LANCHA FIBRA DE VIDRO Vários Modelos

"BARBADAS" DA SEMANA
OPALA 69 RENDADINHO : .. 10.500,00
GALAXIE 69 INTEIRÃO 18.500,00
FINANCIAMOS SEU VEICULO. ATÉ 40 MESES.

NÃO FECHAMUOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUfOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos ate 36 meses

'1
I

c. RAMOS S.A.
VEICULOS NOVOS

Possufmos todaIinha vw nas diversas co
res 74

REVENDEDORES AUfORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cel- Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VE leu LOS USADOS'

TL 4 - Vermelho
1.500 - Branco

1.500 - Verde .

1.300 - Vermelho

1972
J

1973
1972
1968

Dispomos de motores 1.300, 1.500 e 1.600,
novos ou recondicionados à base de troca.
I FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 40 MESES

,1974
1974
1974,
1973
1972
1973
1971
1970
1971
1971
1969

1974
1974
1974'
1973
1972
1973

. /

GINECOLOGIA - OBSTETRICIA

DR. SAVAS APOSTOLO PITSICA,

Assistente Estrangeiro da Faculdade de Medicina
da Universidade de Paris.

Ed. Ceisa - Conj. 401,
Rúa Felipe Schmidt, Esq. Jerônimo Coelho. Tele- '

fone (Res) 22"':'11. �

J 'MÉDIÇOS
Dr. JORGE LU.IZ JORGE
GASTROENTEROlOlilA

Curso de especialização na Santa Casa de
Miseric6rdia do Rio de Janeiro - GB.

Dr. L�tlZ LUPI
PSIQuiATRIA

'Curso de. especialização na ABMM - Rio de
Janeiro - GB.

Consultório: Rua Deodoro no. 22 - sala 33 -

diariamente, das 14 às 19 horas.

DERMATOLOGISTA
Ora. Maria Carmem de S. Santos Berber

Doenças na pele, couro cabeludo e unhas

Limpeza de pele, depilação
'Consultas no período da tarde

Consultório: Rua Deodoro, 15 - s/202 - Fone
4138 - Florianópolis,

'

CLíNICA DE SENHORAS
DR. NODGI PELLlZZETTI'

DR. DECIO FINARDI
�

Especialização nos hospitais dos Servidores, Souza
Aguiar, da Lagoa e Santa Casa de Misericórdia do Rio'
de Janeiro. Esterilidade conjugal, prevenção do câncer
genital feminino, parto e cirurgia ginecol6gi.ca.
Consultório: Rua do Hospital Cruzeiro, 84 - Rio do
_Sul.
Atendimento: das 8 às 11h30min e das das 14 às
18h30min.

I '

Ginecologista e Obstetra
Consultas das 15 às 19 horas, no Edifício CEISA, rua
Jerônimo Coelho, 14, esquina Felipe Schmidt, 80.

andar, Conjuntos 801 e 802 - fone 3683 - Florianó

polis

Dra. MOEMA DESJARDINS.

PSICOLOGA
Dra. Vera Lucia Rocha

DIAGNÓSTICO PSICOLÓGICO DE CRIANÇAS E ADULTOS
,

ORIENTAÇÃO. VOCACIONAL
SELEÇÃO. PRDFISSIONAL PARA FIRMAS.

Consultório - Rua' Deodoro. 15
sala 2ói Fone 4138 - Florianópol is, SC.

MEDICOS
Ur. flLlrl FRIGIU

PkúCTOLúGIA
Estágio de 3 anos no Hospital de Ipanema

da Guanabara
-

Ur. Oi HMAR BAUEk

PNW,MÚlúGIA
Consultório: Rua Felípe Schmidt, 27
Ed. Dias Velho - 70. andar - sala 714 .

Hora marcada no local das 14,30 às 18,30 horas.

DR. VICTOR HUGO' GOMEZ TAGLE

CRM:1072 - CPF 003923599/87
CLfNICA E CIRURGIA DE SENHORAS

EXAME PREVENTIVO DE CÂNCER GENITAL

Horário: 11:00 às 12:00 horas

16:00 às 18:00 horas

(aos sábados hora marcada)

Consultório: Rua Dr. Fulvio Aducci, 1240 ( Laboratório de

Análises Clínicas) J fone 6291
Residência: R. Alves de Brito, 51 - apto. 102-C - Fone 2476

FLORIANÓPOUS - SANTA CATARINA

Ora. MIRIAM K. TAVARES DA CUNHA MELO

Especialista em Ginecologia e Obstetricia.

Residência de dois anos no Instituto de Ginecolo

gia da U.F.R.J.
. Consultório: Casa de Saúde São Sebastião de 2a. a

6a. das 16 às 18 horas.

Fones: Consultório 3153 - Residência 3263

TL - 1972
Vende-se um TL -ano 1.972, com 24.000 km rodados,

único dono, em ótimo estado, de 'conservação. Preço
Cr $ 18.000,00.

Tratar à rua Olavo Bilac, 68 - Estreito ..

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Ford-Corcel, ano 1969, placas AA·1475, cor Cinza Kilimanjaro,
motor 9.019.027, chassis 9.2346.005367, pertencente ao sr. Djalma
Manoel de Souza, residente na Av. Santa Catarina, 1922 - nesta

Capital.

DOCUMENTO PERDIDO
.

Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Mercedes Benz-312 - ano 1957, cor azul, pertencente Çl_�r. Vitor
José de Souza residente em Florianópolis.

.

,

MECÂNICO DE AUTOMOVEL
Precisa-se de 'um mecânico, que tenha

carteira de motorista para serviços diversos.

Exigimos referências. Apresentar-se com do
cumentos à R. Rafael Bandeira, 55 ao sr.

Márcio, no horário comercial. I

-GERENTE
Firma de prestação de se!:Viços, precisa para trabalhar
em Florian6polis, qlJe, tenha, pelo menos, curso se

::undário completo. Idade entre 30 e 45 anos. Enviar
fotografia recenta currt culo, fontes de referência e

pretensões salariais para "Seleção", na portaria deste

jornal, Exige-se fiança.
- '

MARCENEIROS
Precisa-se de marceneiros com prática. Se

mana dé 5 dias de trabalho.' Oferecemos
alojamento. Paga-se bem. Tratar com o sr.

Márcio, no 'horário comercial à R. Hafael
. , - �

Bandeira 55, na firma ARMAR lOS EMBUTI-
DOS CATARINENSE.

\

VENDE-SE
Vende-se um Dodge Oart Cupê, de cor

branca, ano 1973. Carro de um só dono, exee
, lente estado de conservacão.

Equípado com aros'de magnésiO, pneus
banda larga novos,' bancos reclináveis 'espe- •

eiais, rádio com antena elétrica, câmbio no

assoalho. Preço Cr$ 40.000,00. Tratar pelo
fone 2981 ou 4383.

--

VENDE-SE FUSCÃO-72
Carro de particular, em' excelente estado c/ rádio Blau

punkt. Preço: 17.000,00 - V�r e tratar no Posto Cordeiro.
Rua Francisco Tclentino - Próximo ao mercado.

• DESP'ACHANTE SONAGLIO·i�
HERMINIO SONAGLlO & cu liDA.
R. CEL. PEDRO DEMORO, 2157 - ESTllEITO

AO LADO DO DETRAN

encaminhamos carteira de motorista, identidade,
passaporte, regs. no DNE R, imposto sindical, .atestados.
certidões, fotocópias, fotografias, seguros total, incêndio e

.
obrigatório, plastificações, instruções teóricas,
EMPL ACAMENTds, etc.

RAPI DEZ E EFICI!:NCIA.

MUNICfPIO DE FLORIANÓPOLIS
Se'e'RETARIA DE OBRAS r

'lu, TOMADA DE PREÇOS N. 09/74
A Secretaria de Obras dá Prefeitura Municipal de

Florianópolis, torna público para conhecimento dos

interessados, que receberá Propostas de Firmas Habili-
_

tadas até as 15 horas do dia 19 de Abril do corrente

ano para' execução de uma Ponte em Concreto
Armado q�e localizar-se-á na Rua Madre Benvenuta

no Jardim Santa Mônica - Trindade.

Maiores detalhes serão fornecidos na Secretaria de

Obras da Prefeitura Municipal de Florianópolis todos
.os dias úteis no horário comercial exceto aos Sábados.

Florianópolis, 05 de Abril de 1974

ENG. MÁRIO CESAR CAMPOS

SECRETARIO DE OBRAS DA P.M.F.

'i

ALUGAM-SE
A P A R TA M E N'T O S
1. RUA BRIGADEIRO SILVA PAES, 4, APTO. 1033 QUARTOS,
SALA, COZINHA, BANH., ÁREA SERViÇO.
2. RUA TENENTE SILVEIRA, ED. TAULOIS, APTO. 1102.
QUARTO, SALA, COZINHA, BANH., ÁREA SERViÇO.
3. RUA DES. PEDRO SILVA, ED. ITAGUAÇU, APTO. 402 2

QUARTOS. SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA SERViÇO.
4. AVENIDA RIO BRANCO, 15, SOBRADO, 2 QUARTOS, SALA,
COZINHA, BANHEIRO, ÁREA SERViÇO.
5. AVENIDA ATLÃNTICA, 468, APTO. 201 2 QUARTOS, SALA,
COZINHA, BANHÚRO, ÁREA SERViÇO.
6. RUA PARE RDMA, 48, 10. ANDAR, 3 QUARTOS, SALA,
COZINHA, BANHEIRO, ÁREA SERViÇO."

.

7. RUA DOS ILHÉUS, ED. ALCION, APTOS. 601 E 704 -

QUARTO, SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA SERViÇO.
8. RUA ESTEVES JÚNIOR, ED. Da. MARTHA, APTO.-303-A - 3

QUARTOS, SALA, COZINHA, BANH., DEP. EMPR., ÁREA
SERViÇO.
9. RUA FELIPE SCHMIDT, ED. DIAS VELHO, APTO. 1.305.

QUARTO, SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA SERViÇO.
CASAS

.

1. RUA ESTILAC LEAL, 49 - 2 QUARTOS, SALA, CqZINHA;
BANHEIRO, ÁREA SE;RVIÇO.
2. RUA TENENTE SILVEIRA, 120 - 3' QUARTOS, SALA,
COZINHA, COPA, ESCRIT6RI0, QUINTAL, DEP. EXTERNA.
3. RUA DOM JOAQUIM, 127 - 4 QUARTO�, SALA, COZINHA,
BANH., DEP. EMPREGADA, GARAGE.
RUA DES. ARNO HOESCHEL, S/N - 2 QUARTOS, SALA,

COZII\IHA, BANHEIRO.
RUA JÚLIO MOURA, 13 - 4 QUARTOS, SALA, COZINHA,
BANHEI RO, QUINTAL.
LOTEAMENTO SUL - BRASIL - TRINDADE - ÓTIMA
RESIDÊNCIA, RECÉM CONSTRU(DA, 165M2, MOBILIADA.

, RUA ESTEVES JÚNIOR, 178 - 4 QUARTOS, SALA. COZINHA,
BANHEI RQ, COPA, ÁREA, ENTRADA P/CARRq,
RUA PR-ESI DENTE COUTINHO, 69 - 3 QUARTOS. SALA,
COZINHA, BANHEIRO, GARAGE, ÁREA.
RUA VISCONDE DE OURO PRETO, 64 - 4 QUARTOS, SALA,
COPA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA, GARAGE .

RUA MONSENHOR TOPP, 22 - 3 QUARTOS, SALA, COZINHA,
.

BANH., ÁREA, DEP. EMPR.
CONJUNTOS E SALAS
1. RUA JERÓNIMO COELHO, 359, C/31, 33,55
2. RUA ARCIPRESTE PAIVA, ED. PRAÇA XV, C/305 e 306
3. RUA SALDANHA MARINHO, 24, 10. ANDAR
4. RUA CEL. PEDRO DEMORO, 1612, C/4 SALAS
5. RUA FELIPE SCHMIDT, 58, S/102 E 605
6. RÚA FELIPE SCHMIDT, EDIFICIO DIAS VELHO, S/1014 E
1114 jRUA NUNES MACHADO, 14, S/36
RUA NUNES MACHADO, 20, C/5 SALAS
RUA TTE. SILVEIRA, 56, S/6 E 7

TRATAR À RUA FELIPE SCHMIDT, 42-A, 10. ANDAR, FONE:
4056

,

CARTEIRA EXTRAvlÁDA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria Profis

sional, pertencente ao sr. Gervalino de Oliveira.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Vol kswagen, ano 1973, placas CL-Ol08, motor BV-251158, chassis
BV·154139, pertencente ao sr. Indústria de Madeiras Bartolomeu
Ltda.

.

, .---....,

RESIDÊNCIA NA TRINDADE',
Residência em ótima zona, recém construfda, contendo_

liwing, 3 dormi tôr ios, sendo um com armário embutid
banheiro co� box e azulejos coloridos, com piso VitrificadO'
Cozinha toda com armário, embutido de fórmica' bran

o.

inclusive com fogão a gás de luxo, 'embutido no balcão ds
inox com uma cuba, parte de baixo com área de serviçoe
Garagem para 2 carros, terreno todo murado, com portões de"
ferro. Ver e tratar a Rua Luiz Paster, 15 (Uma antes do '

Grupo).

---------------------------------------- -�

VENDE-SE
Um sobrado todo de alvenaria, ótimo estado, na rua Jo "

Pereira Liberato 876, Bairro São João, em Itaja í, com terre�se
medindo 22x76 metros. - Tratar no mesmo local.

o

. ,

VENDE-SE·
3 Lotes de Terreno 12x36 cada 'Iote, na rua
Almirante Tamandaré (Coqueirosl.epelo Fone
40-35 ou Felipe Schmidt, 17.

VENDE-SE CASA BAIRRO RESIDENCIAL
TRINDADE NEGOCIO DE
OCASIÃO E URGENTE:

Vende-se Casa alvenaria, construção recente cl telefone 4
quartos, ampla cozinha-copa, confortável sala estar, �Ia de
TV, Garagem, dependências de empregada, lavanderia. Tratar
c/ proprietário à Rua Durval Melchiades de'Souza, 20 (Ant.
Chácara Espanha). Horário das 12 às "4,00 das 18,00 às
19:00 de 2a. a 5a. feira. Condições Parte a vista e parte
financiada, podendo transferir saldo débito.

PROJECTUS
VAI CONSTRUI R?

Já sabe onde DESENHAR A PLANTA?
NÃO?

Então procure-nos sem Compromisso

Rua Deodoro, 35·1· Fone 2286 -Florianópolis se

Aluga-se
Uma sala com 9 mts. de frente por 22 de fundos, e

vende-se eseritôrio montado com telefone, ver e tratar
à rua Santos Saraiva, 660 - Estreito •

,

.

VENDE-SE TELEfONE
Vende-se telefone no Estreito.
Propostas para este 'jornal.

-

ExtiNTORES CONTRA INCÊNDIO

Venda RecargaCO� 1
f

CO�2 J

Sui recas r:m

KUa Ur. rulvio suucci, !jí& - Fone bZlb

EICOIA DI IIIiCIA'110 CltIAr;YA
,*CASJll»080SQUE* ,

• ATENDIMENTO PRE-ESCOLAR QUATRO HORAS DIARIA�PA.RA CRIANÇAS DE 3 A 6 ,ANOS, COM ATELIER DE
PINTURA,DESENHO,ARTE DRAMÁTICA E ATIVIDADES'
MANUAIS.

.

• ESCOLA DE ARTE DUAS VEZES POR SEMANA PARA
CRIANÇAS DE 6 A 12 ANOS.

• A CASA 00 BOSQUE FICA SITUADA EM EXCELENTE ÁREA vERvE
NA RUA ALVES DE BRITO N936.

i. A ORIENTAÇÃO É FEITA �CR P.ROFESSORAS [SPECIALJAor,s Ã�
,

,

A D,R[ÇAU PEUI;�vGICA POR EDUCADORA COM ES,TÁGIUS [).I 5

PAULO E PARIS.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇqS No. 74/0212

AV ISO
o DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torn�

Pú bl ico para con heci rnento dos interessados, qu e recebera
propostas de firmas habilitadas preliminarmente, nos terrn;�dd Decreto GE. 8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia

A
de abril de 1974, para o fornecimento de "FORM ICID
GRANULADA". I

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMEN'
TO CENTRAL DE COMPRAS à Avenida Mauro RamOS nO.

212. Florianópol is, onde ser,ã� prestados os esclarecimentOS
necessários e fornecidas cópias de Edittal .

Florianópolis, em 08 de abril de 1974
JOÃO JORGE DE LIMA

.D iretor Geral
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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[Stodieckl

/ Assim, linda
� loura e maravilhosa e
Y

,

dchivína só pode
ser ela: ANITA.

Com vocês: ANITA

BITTENCOURT.
Foto Paulo Dutra.

De ano em ano uma Páscoa
i; A veneranda chegou ao pé do ouvido; soinhas estão mais belas do que nunca.

, pisou nos meus calos e confidenciou-me Indiscutivelmente as pessoas mais boni-
,

/

mui discretamente: "hoje é sábado, dia tas do Brasil estão na ilha de Santa Cata-

de saias curtas, idéias longas e sorrisos rina: simples acidente geográfico. E é

largos". Ponto. Brigitte, da sua praia sur- por isso que aqui estou. E não foi nesta

mer, retrucou" e pernas peludas". ': semana que constatei isso - já há muito
* E hoje é domingo. Mas a coluna foi que vinha notando. E agora veio a con-

escrita no sábado... vai daí que: firmação. '. _ U-, "

Golda Meir renun�iou;S�fteu 'Preso": .* ,:G.ua1abara ,e Estado do :R.io.�viio sá

sões daqui, 'dali� e'::rtão resistiu: saiu. fundir. Isso, natu�almente, depois d�lç�
"

"Agora vou me 'dedicar a vida caseira, s�rn_ento qu� esta em estudos no Minis-

'Vou cuidar dos meus netos e dos meus teno da Justiça.
.

,.

, bbrdados.'Não quero mais saber de guer-
* O Japão, que te,m QS mesmos háblto�

Q
.

Do a Golda a de São Paulo, esta prestes a parar: estaraso uero ser, apenas, n ,.'
._

,
I

" _

b dadei d J I" sem correios, trens e avioes. Se Ja nao
or eua e erusa em .

" '

*'
..' parou. E se parou, nmguem sabe, mn-

.0, governo eXl?,u a volta da carne" °
guém viu, Também, com uma língua di

Mlnlstro da Agricultura declarou a tm-
fícil como aquela, não há quem enten

prensa que deu um prazo de uma sema_- da. Nem os próprios japoneses, cada vez
na para que seja normalizado o abasteci-

com as cucas mais fundidas com as lou-.
menta da carne em todo o país.

,
. curas do Ocidente.

* Enquanto. is�o os indust,riais dizen: * Na França dois gaullistas enfrentam a

que, com os aumentos, o oleo voltara
I esquerda que quer porque quer ascender

aos supermercados, as cozinhas do Bra- Ã /_'
. oo�� .silo r

* O Avaí está num dos últimos lugares
* ° óleo de soja aumentou em 27,8%.

do Campeonato Nacional de Clubes. E
E voltou. Arrependido. espero que assim não continue. Que ver-
* Nelson Luiz Teixeira Nunes recebeu

gonha, minha Santa. Tá boa? Assim,
para almoço. Foi na terça, como sem

pre.
* Osmar e Vaiani Pisani receberam para
um big jantar monstro em homenagem a

Luiz Henrique r_argat que já deve estar

no Rio por estas horas.
* Apesar da crise, come-se. E muito.
* Tubarão continua na ordem do dia. °
Ministro do Trabalho esteve na própria
durante a semana.foi o sexto Ministro a

visitar a flagelada cidade depois da terrí
vel catástrofe.
* E nunca se ouviu falar tanto em Santa

Catarina como agora. O Estado é falado
em inglês, francês, espanhol, árabe, iidi
che, japonês e, até, em português. É te
levízado, irradiado e escrito. E tudo por
causa das enchentes.
* Paulo VI continua doente. Muito

assim...

* E a cada dia que passa surge um novo

nome para o Governo do Estado..Mas é

assim mesmo. E é preferível ficar a in

ventar nomes, nomões e nominhos do

que reclamar da vida. Podem crer que

não haverá surpresa - assim, ao menos,
,

espero.
* "A vida é tão cara! "

,,. ° Senador Antonio Carlos Konder

Reis esteve 'na Ilha durante a semana.

Dib Cherem também Francisco Guillo

idem idem Aroldo de Carvalho idem E_

Pedro Colin foi a Joinville.
* Tá tudo aí.
;' E a Seleção? Joga hoje contra a Bul

garia, a pátria da Doutora Anna Aslan

que ninguém nunca mais ouviu falar.
Por onde andará? A Seleção ou a Dou-

doente. j \ .tora?
.

- * Vai e volta, leva e trás e anunciam * Senhoras e senhores, se prepararem
.
mais uma doença de Peron. É a idade, é por q'4e estamos começando a descer.

.

a idade, dizem todos.
,

Dentro de mais alguns minutos pousa
* Ai minha Nossa Senhora: vãC? derru- remos no Aeroporto Internacional de
bar o mictório. Não é possível que estão FIOl'ianópolis. A temperatura local é de

prá por abaixo uma das nossas maiores 26 graus. Favor observar os anúncios de '

relíquias arquitetônicas. Se mexerem no apertar cintos e não fumar - que dá
'dito e bendito, eu brigo. Juro que brigo. câncer. Preparem-se pois. Zooooooom,
E quando brigo, já sabem..

.

* Foi uma senana de contrição, rezas e
'*

PO'rque não tranformam aquilo alí nu- recolhimento. E de muito bacalhau e

, ma linda e florida floricultura? A ten- canjica. Vocês querem bacalhau? '

dência é a evolução do cheíro.. � Sexta-feira foi Santa. Quinta também E
* Esta épQca é aimais bonita do ano. ° quarta não poderia deixar de ser. Jã !-'

céu nunca esteve tão azul e as noites tão sábadofoi de Aleluia. Aleluia. E o do

estreladas. Ainda há uma réstea de luar. mingo é de Páscoa. Vocês querem
* E em Florianópolis as pessoas e pes- avinha?

PeB8umento d(J momento

Triste vi4� triste sina ser poeta de latrina.

Cinema

Darci Costa

Até os Deuses Erram (The Ofence) de)

Sidney Lumet
I

ALADIM E A LÂMPADA MARAVILHOSA
, I

- Incursão do cinema nacional na área das

Mil Uma Noites, o que não deixa de se cons

tituir em certa ousadia, em vista do que se

faz atualmente. Sob a direção do veterano

J.B.Tanko, os personagens são vividos por \

Renato Aragão, Dedé Santana" Monique
Lafond,NavarroPuppin e outros; segundo a

- I

ficha publicitária o filme foi realizado com',

apuros técnicos, exigindo quase 12 semanas

de filmagef!l em locação, em, Miguel �ereira,
no Estado do Rio. Eastmancolor - 5 anO's'l
São José_l:30 - 3:45 - 7:45 - 9:45.
ATÉ OS UliUSES IiRKAM - (The Oitence)
Finalmente desligado de James Bond, reapa
rece Sean Connery em papel bastante diver

so; agora faz um policial londrino, que sé vê

\ envolvido num caso que lhe poderá trazer

conseq�ências funestas. O filme é muito roais
do que uma simples história policial; infor
ma-se, por outro lado, que além da-oportuni
dade de Sean Connery como ator, a obra

situa-se como das mais importantes e-inteli- ,

gentes na filraografia do eficiente Sidney
Lumet, 'o .realizador, de 12 Homens e Uma

'Sentença. Além de Sean Connery, destacam
se também Trevor Howard, Vivien Merchant
e lan Bannen. Technicolor -, 18 anos. Ritz 4
- 7:45 - 9:45.
CESAR E ROSÀLIE - Triângulo romântico,
através a ótica do diretor Claude Sautet.

Segundo se informa, um filme de bonitas

imagens, com as presenas de Yves Montand.

Romy Schneider e Sammy Frey. 18 anos.

Coral4 - 8 - lOhs.
O EGIPCIO, de Michael Curtiz cf Edmund
furdom, Gene Tiern�y OS ASSASSINOS SÓ
MAT.AM.. AOS' SABADOS, de Duccio Tes-

.,

, .,
,

. r- ;, ""i .,.' � �j
.

siri, com'Raf',Valone, Gafiel� Tinti. 18 anos.

Roxy 2 e 8hs.
,

,IDElXEM-ME NASCE�, com Rodolfo Bal

dini, Olivia Picoli, Silva Koscyna. Tecnicolor.
10 anos. Jalisco 8hs.

E AGORA ME CHAMAM O MAGNÍFICO,
de E. B. Clucher, com Terence Hill-Gregory
Walcott. Technicolor. 10 anos. Glória 2 - 4
- 7 - 9hs.
A CÓLERA DE TRINlTY cf Terence _Hill,
Maria Grazia Bucella. Raj� 5 e 8hs.

FILMES DE MATINÉE
São José 1 :30 - Aladim e a Lâmpada Mara
vilhosa - 5 anos. '

Ritz 10hs. - SNOOPY, volta ao Lar - 5

anos.

Ritz 2�- Aladim e a Lâmpada Maravilhosa
- 5 anos.

Coral 2hs. - Snoopy, Volte ao Lar - 5,anos.
Roxy 2hs. - O EGIPCIO

OS ASSASSINOS SÓ MATAM AOS
sÁBADOS - ,18 anos.
Jalisco 2hs - DEIXEM-ME NASCER - 10
anos.

,

,-Glória 2hs- E AGORA ME CHAMAM, O
MAGNÍFICO - 10 anos.

Rajá 2hs - QUE FAÇO NO MEIO DE UMA

REVOLUÇÃO? - 10 anos.

....

Teatro
D_ TIITHL Nds
.,mUT•• CMIIi.
DE MAliO PRATA*
o CDRDÃO UMBiLiCAL
Na EL.E.NCO:
**CiDA**
**ELIETE
**GESSONY
**HEN�QUE
******
MllTAllII:JI_ "VIS N.
L'lNA�iO:HULI (lCHA
DilE9iiD aEltAU
l..UiZ ALVES DASilVA
COlilOilCiO fiiJ 0-' '. !I
PROMOÇiO
DiD' 'AS h.
LICAJ.:
cu

o importante e ...
manter-se em

forma ...
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

figado ...
tome

-;:t'<"':'::'!��URODDNAL
e viva MAIS (ontente!

c_·_ _;___,_Z-.,.-,,_r_y_','_M_"_C,,"__d_O )
Maria Ruth

Pereira Daura, uma

beleza que é

sempre notícia em

nossa coluna,

, CASAMENTO
Em cerimôríia quarta-feira às i 9,30 horas na

capela do Divino Espírito Santo, realizou-se �
casamento de Kátia, filha do sr. e sra. Ernani
Avila e Paulo, filho do casal Wilsón Abraham.
Kátia estava encantadora no seu vestido de

. noiva, confeccionado pela modista gaúcha Eda
von Hassel. No clube do Pénhasco, Kátia, Paulo
e seus pais, receberarü cumprimentos 'de trezen
tos convidados, -durante a elegante recepção.

VIAGEM A CHINA
O cohceituado advogado Fernando Miranda

está de viagem marcada para a, China, em mis
são comercial, brasileira. Fernando viaja em

companhia de Giulette Cantanha, o conhecido
homem das exportações do Brasil vj

POSSE
.

Tomou ppsse no cargo de Chefe da Coorde

nação Estadual de Relações Públicas, o jornalis-,
ta Nazareno Coelho, a quem cumprimentamos,

/

pelo seu novo cargo.,
RICARDO

O sr. e sra, Dr. Michel Curi estão de parabéns
pelo nascimerito de seu filho Ricardo, ocorrido
na última semana na Maternidade Carmela Du-
tra.

. EM BRASILIA
Re pre se ntando o Goverl�ádor Colombo

Salles, o Secretário Orlando Bértoli participou
em Brasília, das solenidades de Substituição de
Bandeira Nacional, no Mastro da Praça dos Três
Poderes. O Secretário do Governo participou
também, no de abertura da 1 a. Coletiva Catari
nense de Artes Plásticas, realizada no Hotel"
Nacional, dentro' do prograpla das atividades de

Substituição do Pavilhão Nacional.
. DEPUTADO GRILLO

Deixou Brasília para passar a festa de Páscoa
em nossa cidade o Deputado Federal,
Francisco Grillo. O Deputado viajou pela Trans
brasil e no aeroporto foi recebido por amigos.

COMISSÃO DA PROMOÇÃO BESC
A Direção do BESC, designou uma compe

tente comissão para a organização do V Encon
tro Nacional de Bancos de Estados. Senhora
Eliana. Cabral Cheren, senhora Vera Abraham;
Sr. Aloísio Gentil Costa, sr. João Alberto da
Silveira, sr. Mário Cesar Goedert, sr. José Alber
t o Livramento de Abreu, sr., João Abraham
Neto, sr. Gerônimo Borges, sr. Carlos Roberto
Amorim e sr. Paulo Luiz Bastos Silva. Esta
comissão está com a responsabilidade da tão
comentada promoção, do nosso BESC.

COQUETEL
Com coquetel marcado para dia 13 próximo

no salão Nobre da Assembléia Legislativa, dar
se-á a abertura'de exposição: dO's renomados
artistas, Nini, Martinho de Haro, Hassis, Vera
Sabino, Eli Heil, Use K. Velvikas, Rodrigo de
HafC', Meyer Filho, Silvio Plético, Vara Benghi
Soares, de Curitiba e Martim Afonso de Haro,

LANÇAMENTO
Helana{Rubinstein, lança para mulheres

bonitas e(elegantes do Brasil, seu novo produto
que é Bru�on peel-off Mask. Sua prorp.ÓÇã� de

beleza terá .ü�ício dia 29 na Drogaria Catarinen-
se.

c

"

NOCOUNTRY
O Dr. Carlos Alberto Lenzi e sra., com um

grupo de amigos_quinta-feira estavam no bar do
Santacatarina Country Club.

Eliana S. Linhares, a linda jovem que noivou na,
última/semana.

I
,

CASAMENTO
O casamento da linda Maria Ruth Pereira

Daura, com o médico Jauro Colaço, está marca

do para dia lOdo próximo mês. Estou sendo
informado de que será um grande acontecimen
to social, quando estarão tradicionais famílias
Càtarinenses paulistas, reunidas em nossa

cidade.
NOIVADO

Eliana S. Linhares e o Dr. João Rornulo
Bittencourt, marcaram casamento na última'
.semana. Na residência do casal Nilza e Jauro
Linhares, 'o acontecimento foi comemorado
com um jantar íntimo.

SENADOR VISITA THEBALD
O Sr. Augusto Thebald, gerente do Banco do

Br�sil, em seu gabinete recebeu a visita do Sena
dor Alcides Ferreira. Do sr. Thebald, o conhe-

. cido Senador recebeu as melhores atenções,
sendo depois comentada a correta maneira co

mo recebe0 gerente do Banco do Brasil' em
nossa cidade.

JANTAR
No Palácio da Agronômica oGovernador do

Estado e sra. Colombo Machado Salles, recebe,
ram para u mjantar o sr. e sra. Dr. Luiz Henri
.que Targat, o casal que faz despedidas para
.voltar a residir no Rio.

INAUGURAÇÃO
Está marcada para dia 27 próximo no Bal-

,

neário Camboriú, a inauguração da nova Coope
ratica Agrícola de Gamboriú. A inauguração
que terá movimentado coquetel, está sendo o

•

mesmo organizado pelo estudante Carlos Fraga.
SENÀDOR'"

Pelo vôo da Transbrasil, procedente dli 'Rio
chegou quinta-feira a nossa cidade, onde no

, aeroporto Hpt%iHó' Luz foi recebido por um

grupo de ámigos 0 Senador Antônio Carlos
Konder Reis.

I NÁ ILHA \

Quem esteve na ilha na última semana e foi
recebido por amigos, foi o Deputado Federal
Pedro Colim.

JANTAR
O Dr. Antônio Faustino Porto Sobrinho, que

foi chefe de gabinete do ex-Ministro dO' Inte
rior, General Albuquerque Lima,e hoje Coorde
nador do Mobral NaciO'nal, em companhia de

,

sua esposa esteve em Santa Catarina. O Dr.
Porto Sobrinho fez contatos para intensificar a

campanha de erradiação do analfabetismo no

Estadó e pelo casal Ruth e Roberto Mattar o sr.

e sra. Dr. Porto Sobrinho foram homenageados
com um jantar no Manolo'S.

\
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,Chuvas desabrigam
mais de três ln iI

As águas do Rio Jaguaribe voltaram,
a subir nas últimas 24lioras, em Aracan,
no Extremo Leste do Ceará, ameaçando
novamente a' cidade e suspendendo os

trabalhos de reconstrução de um trecho
de mais de 100 metros da rodovia
Br-304, que liga à Mossoró, no Rio
Grande do Norte.

. Enquanto isso, sucedem-se os desli
zamentos na Serra de' Guaramírangá,
,100 quilometros ao Sul de Fortaleza, os
quais já causaram a destruição de vários
trechos da estrada e agora ameaçam di

,

retamente o Hotel Remanso, onde estão

hospedados mais de 100 pessoas. As
.

chuvas voltaram ii cair sobre uma faixa O movimento de turistas que vieram
de 100 quilômetros. entre o litoral e o

'

assistir às festividades da semana santa

-sertão, causando danos às estradas e pa- na cidade de Goiás, o mais tradicional
ralizando o tráfego em alguns trechos. centro religioso do Estado, este ano, foi

A cidade de Aracati, inundada há 15 o.mais fraco dos últimos tempos.
.

dias pela enchente do Rio Jaguaribe, es- O fato é atribuído às péssimas condi
tá nóvamente diante de outra ameaça, ções de tráfego na rodovia que demanda

porque �s águas do maior río do Ceará, à antiga Vila Boa, especialmente no tre

começaram a subir, em virtude das.chu- cho Goiânia-Inhumas onde o trânsito se

vas que caem desde 'quinta-feira. O Pre- dssenvolve por um longo e exaustivo
feito Abelardo Costa Lima Filho disse resvio.

que a situação é de expectativa e medo,
pois já existem desalojados 2.800 pes
soas, abrigadas emgrupos escolares. ígre- A situação das estradas do Norte é
jas e ainda em casas de parentes e ami- também precária em várias regiões. As
gos. Ontem, o DNER suspendeu o traba- últimas enchentes tem provocado sérias
lho de reconstrução do trecho da consequências às rodovias e também às
BR-303, entre Aracati e Mossoró, des- lavouras e o Departamento de Estradas
truído pela última enchente do Rio Ja- de Rodagem de Goiás não está suportan
guaribe. As águas subiram em nível e a do a avalance de estragos.
correnteza impede que o serviço seja Em São Sebastião do Tocantins,' úl-
executadqO tráfego está interditado há tima cidade do Estado, no Extremo
mais de 10 dias e a, circulação de veícu-

'

Norte, centenas de famílias estão desa
los leves e pesados entre as duas cidades brigadas com as últimas enchentes do.
está sendo feito através' de Campinas' Tocantins. O nível do rio subiu mais de
Grande ou Cajazeiras, na Paraíba, num dois metros, arratando casas, destruindo
desvio de quase mil quilômetros. plantações e ameaçando a população de

Segundo o Prefeito, a situação dos um surto de tifoíde. Para se.chegar a

desalojados em Aracati está se agravan- São Sebastião do Tocantins, as autorida
do, porque começou a faltar alimento. des de saúde do Estado são obrigadas a

Ele fez U:\U pedido urgente ao comande> ir a Imperatriz, no Maranhão, comple
da Companhia da Polícia Militarvem tando o percurso de barco a motor du
Russas, mas até agora não chegou nada. rante onze horas. Há informações de

\
Na região de Baturité e Guaramiran- que pelo> menos três mil garimpeiros, ;

ga, a situação está sendo considerada co- nas proximidades de São Sebastião, es
mo grave, porque as chuvas voltaram a tão isolados e sem condições de' buscar
cair, provocando sucessivos deslizamen- abrigo na cidade.

tos das serras. Pedras de até 20 tonela
das estão rolando e caindo sobre planta
ções e rodovias. Ó acesso aríotel Reman

so, no alto da serra de Guaramiranga, só
é feito a pé, porque a estrada foi cortada
pelas pedras, que obstruem a passagem
de veículos:

É grande o temor dos hóspédes do
Hotel - que está lotado por causa dos
dias' santificados - em virtude da

possibilidade de os deslizamentos atingi
rem os vários edifícios do Hotel. Muitos -,

hóspedes já abandonaram o local, retor-
nando a Fortaleza.

-,

IMPREVISTOS '

NdNORTE

Polícia

procura

"doutora em

astrologia"
Itajaí - (Sucursal) - Poli- '

ciais de ltajaí e Balneário Cam
boríú estão a procura de um

casal que aplicou vários golpes
nestas duas cidades. As únicas
pistas disponíveis até ontem

�ram o nome da �ulher - FIá"..
via - e a placa do Opala de
São Paulo-e- AD-3859 - utili
zado pelos foragidos.

Dona Flávia, anunciada por
seu companheiro de nome des
conhecido corno "doutora em

astrologia", ludibriou dezenas
de pessoas em Itajaí "l Cambo
riú, através de consultas sobre

,
o futuro. Nesta última Cidade
alugou uma ca�a à rua 904.
Maria do Carmo, uma jovem
que residia na mesma casa e já
ds sconf'iara das atividades
clandestinas do casal, ontem

não teve mais dúvidas ao cons

tatar a falta-de vários objetos
seus: um toca-disco, duas cai
xas acústicas, Cr$ 1.300,00,
um casaco, vestido, anel e um
enxolval completo, levados pe
la astróloga e seu acompanhan
te. A queixa foi apresentada,
na delegacia local, que já pro- ,

videnciou contatos com os po
liciais de Itajaí para a captura
do casal.

DETENÇÕES
Está recolhido ao xadrez

da Delegacia de Polícia IPli Co
marca de Itajaí, Aquilles Va-
"rella Filho, que foi preso em

Florinópolis após ter sido sur

preendido quando estava no

interior do automóvel Volks
wagem placa IJ-0998 de ltajaí,
roubado da rua Hercílío Luz
na última segunda-feira, Seu
companheiro de roubo, Roque
Albino Filho que também es

tava no veículo, conseguiu fu

gu. do interior do "Hotel City"
onde os dois foram localiza
dos, Aquiles foi autuado pelo
Delegado Hercílio dos Santos
e Escrivão Pedro Américo
Wagner de ltajaí enquanto que
Roque está, sendo procurado.
O automóvel já foi entregue a

sua proprietária Clotilde S.
Francisco de I tajaí.

argui-t:�-t:o, ;
.JAIME .JANIR
PUSCH PUSCH

RUA ANITA GARIBAlDl 19, S. 302 - FONE 2221 305 O

I '

As belezas da, moda
para q INVERNO chegaram' para

A MODELAR
Também A GRUTINHA
está superlotada de novidades
para o frio.

.

�'
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Acesso

à Capital é
controlado
com-rigor

A maior concentração de retorno está prevista para\hole à tarde

O esquema especial d
J c�nt.ro�e do .tráfego pel�
pnncipais rodovías do Estado
iniciado na última quarta-fe;.',

it I P
, ...a

a noi e pe a ,olIcia RodOviária
,Federal em virtude do longofinal de semana, estará em vi
gor até amanhã.

A operação mobiliza 76-" policiais que utilizam, 25 viatu_
ras, quatro carros guinchos e 6

__

bafômetro. A fiscalização está
. sendo feita com mais' rigor nas
Brs-lOl, 116 e 470, onde o
trânsito se desenvolve com
mais intensidade e' nas demais
vias de acesso à Capital, qUan
do cerca de 40 mil.pessoas re-

'

tornarão do interior.
A maior concentração de

, veículos está prevista pelos pa
trulheiros para hoj e à tarde.

Seis feridos em quatro acidentes
Ontem por volta das 7h30m, na praça da Bandeira, uma com uma bicicleta conduzida por José Alôncio Vieira

'

.pick-up colidiu com a Rural Willys" placa Florianópolis residente em Tijuquinhas e que, em consequência, sofre�
AA-7537, dirigida por seu proprietário Pedro Veríssimo da, ferimentos leves. Ele foi medicado no. Hospital Celso
Silveira. Em consequência, o motorista da Rural Willys Ramos.

perdeu o controle do veículo que, desgovernado, atropelou
-

ATROPELAMENTO
Maria Marques Ranges e Selma Marques Ranges que

_

acabavam de saltar de um ônibus ela Empresa Auto Viação Deu entrada no Hospital de Caridade, Luiz Adriano, 27
Imperatriz. A pick-up evadiu-se do local, não tendo sido" anos, casado e residente em Capoeirás, com ferimentos de

identificada até ontem à tarde. natureza grave na perna e na bacia. Luiz Adriano foi vítima
,.. _ .

de atropelamento, por volta das 12h30m e por veículo que,Nos últimos dias deste longo final de semana, na rua
por se ter evadido do local, não foi identificado. .

Santos Saraiva, às 9h3Om, o Chevrolet Opala placa _

'

Florianópolis AB-2051, de propriedade .de Irineu Adolfo AGRESSAO

Bruggmann e dirigido pelo mesmo, colidiu com o Karmann Acha-se internado no Hospital Celso Ramos, com
Ghia placa São Paulo CD-l0623, dirigido pelo proprietário ferimentos graves na cabeça e no rosto, Divo Nazaro, 32
Walfrido Souza Freitas. Este, com ferimentos generalizados, anos, casado, residente na Cohab. A vítima foi agredida
foi, medicado no Hospital de Caridade, onde ficou pelo vizinho, Eduardo SidneyTrilha, que se armou de uma
internado. garrafa para produzir os ferimentos. Eduardo foi autuado

Na ponte de Biguaçu, Jairo Beg, dirigindo o caminhão em -flagrante em sua própria residência e recolhido ao
Mercedes Benz de propriedade de Santos Borghezan, colidiu presídio.

.

Laun continua

hospitalizado
Operário encontrado
morto na delegacia

Alfred Laun, chefe do Serviço de Informação dos

Estados Unidos (Usis) foi operado ontem e seus médicos

informaram que se encontra fora de perigo.

Joinville - (sucursal) - Airton Peixoto de Souza, 35
anos, operário, residente no' bairro Nova Brasília, foi
encontrado morto ontem pela manhã numa das celas da

Delegacia de Polícia desta cidade: Segundo informações
prestadas pelos policiais em serviço, ele se enforcou com

uma calça, a, qual fora amarrada na grade da janela da
CclL �'

1

A vítima havia sido detida na noite anterior, por
volta das 22 horas, provocàndo desordens. num bar

localizado na periferia da cidade. Detido por uma viatura,

da Rádio Patrulha, ele seria libertado às 7 horas de

ontem, "quando dois policiais o' encontraram morto",
<,

anunciou o delegado.

Laun, de 36 anos, foi libertado ontem à noite pelos
guerril�eiros esquerdistas do "Exército Revolucionário do
Povo" (ERP) que o tinham sequestrado e ferido hora antes,
Apareceu Das margens do Rio Primeiro, que cruza a cidade

de Córdoba (Argentina), com três frascos de soro.
_

Na manhã de ontem, foi' submetido a intervenção
cirúrgica na Hospital Rainha' Fabíola da Universidade

Católica de Córdoba. Disse o médico que "a operação foi
um sucesso e sua vida não' corre perigo".

,

I
Se você dorm ir no ponto vai acabar deixando seu

J

'\

telefone ni�do. Triste. Incapaz de dar recados, receber avisos,
marcar programas e todas aquelas coisas que ele

vive transmitindo para você. Fique ligadão. �ão

dispense o seu telefone. Pague a COTESC em dia.

COI-ESC EMPRESA DO'm
GRUPO TELEBRAS .-

compoohio catarinense de telecomunicações
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Santa Catarina

Arena condena a trasladação dos
,

'

restos mortais do Dr. Blumenau
, /

Nordeste:
um novo

universo·de
oportunidades
para o seu

investimento.
Aplique

naSUDENE
50% do Imposto.

de Renda
da sua Empresa.

. Depois,
onfira os lucros

\

�PfRJNONITNDÊNCIA DO DESENVOLVlMENlO
RDESTE -SUDENE lr..b

�
BANCO DO NORDESTE DO BRASIL SA.
� OOS E5lADOS [)l\ AREA,[}\ SUDENE

It'10 tio.

""IIlC:hl
..
P.A,

Cheias não comprometem
planos da Inbral no Sul

Blumenau (Sucursal) - O traslado dos restos mortais do
fundador da, cidade Hermann Otto Bruno Blumenau e a

construção do mausoléu onde serão depositados continua a

ser o assunto do momento nas reuniões da Câmara
Municipal de Blumenau. Em uma delas houve tumulto,
aumentanto ainda mais a polêmica em torno do assunto..

Na última reunião, o vereador Horácio Rebelo afirmou
que a bancada da Arena é contra o alto custo da construção
do mausoléu, face a situação financeira da Prefeitura, o que
não impede que o' partido de ser favorável ao traslado.

Rebelo justificou a posião da bancada da Arena com a

indicação apresentada ao legislativo, na qual os arenistas

sugerem ao Executivo que os' restos mortais do Dr.
Blumenau sejam sepultados em terreno que outrora foi de
sua propriedade, e, que se consiga trazer, para Blumenau a

lápide que cobr� que ora cobre a sua sepultura em

Barunschwein, dando assim maior autenticidade a

homenagem.
,Em sua indicação os vereadores arenistas argumentam

também que a sugestão, se aceita, fará com.que os objetivos
colimados sejam plenamente atingidos, podendo-se assim

apresentar aos turistas uma sepultura autêntica do fundador
da cidade, e a homenagem que a ele se pretende prestar.

que 80.% da produção será de, compen
sados à prova de água, destinados a

construção civil na confecção de for
mas de concretos para edifícios, pon
tes e barragens. Os restantes 20.% da

produção será de compensado comum,
destinado a embalagens, móveis, por
tas, forras 'e outros objetos.

O industrialJair Freccia declarou a

,O ESTADO que o investimento inicial
é da ordem de Cr$ 6,6 milhões, sendo
que' três milhões de cruzeiros estão
sendo integralizados através de capta
ção pela Corretora Moritz S.A., de Flo

rianópolis, na área de incentivos ICMj
Fundesc. Esclareceu, finalmente, que
Cr$ 2.170..0.0.0.,0.0. correspondem a fi
nanciamento já contratado com o Ban
co Regional de Desenvolvimento do'
Extremo-Sul - Brde - e o restante
será integralizado pelo grupo empreen
dedor.

'

considerou insignificantes Os prejuízos
sofridos nos 1.750 hectares de terras

com florestas industrializáveis perten
centes à Inbral e ao grupo empreende-,
dor.

PRODUÇÃO DE 75

A Indústria Brasileira de Laminados
S.A. está sendo implantada no muni

cípio de Tubarão, na altura do quilô
metro 340. da BR-I01 e seu projeto
encontra-se atualmente em fase de

)

captação de recursos - incentivos fis-
cais - da área ICMjFundesc, conforme
projeto de viabilidade econômico-fi
nanceira elaborado pela Engesul -

Consultoria Técnica e Administração
Ltda., aprovado, pelo Fundo de Desen
volvimento do Estado de Santa Catari
na. A partir do próximo ano, a Inbral
estará produzindo 1.20.0. metros cúbi
cos de compensados mensais, sendo

Tubarão (Sucursal) - Muito em

bora a cidade de Tubarão tenha sido

quase que totalmente destruída pelas
enchentes registradas no fim de março
último, o período de doze meses anun-.

ciado para a implantação do Inbral -

Indústria Brasileira de Laminados S.A.
- poderá ser cumprido integralmente.
A informação foi prestada pelo diretor
da empresa, Sr: Jair Freccia, ao anali
sar as dificuldades criadas pelas enxur
radas no município.

- Não obstante as proporções
catastróficas das últimas enchentes -

afirmou - as águas não alcançaram o

local onde está sendo implantada a

fábrica e nem bloquearam seu acesso.

Discorrendo sobre o' problema da
rratêria prima, o, Sr. Jair Freccia escla
receu que a madeira em toras, proce
dente da região Sul de Santa Catarina,
não apresenta maiores _dificuldades e

Rua Armtnto Tavares

Casa de Saúde
São Sebastião

Colégio
f'..o1enino Jesus

RiJa Bocaiúva

Praça dos
Namorâdos

Av. Beira Mar Norte
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Araranguã perde 80% de sua lavoura
.

,I �
,

,

ACM q�er �ssis'ê,ncia direta
ao'Funruralfem Stà Catarina

Tubarão (Sucursal) - A Associação Ca- Por sua vez, a Associação Catarinense de

tarinense de Medicina solicitou ao Ministro Odontologia pediu ao Ministro do Trabalho

Arnaldo Prieto, dutrante a sua estada em esforços no sentido de regularizar com

Santa Catarin a , o credenciá rrento dos mé- .

ugêrrtía a situ.ação dos dentistas junto ao

dicos de Tubarão junto ao Inps e reivin-
I nps. A criação de um sindicato cios

dicou a implantação dos serviços médicos e ,

dentistas foi propos,ta ao Sr. Arnaldo Prieto
hospitalares do Funrural neste Estado. O

Ministro do Trabalho corçprometeu-se a pela ACO. Otitular do Trabalho não adian

estudar o primeiro pedido da ACM e auto- ·tou qualquer medida, mas comprometeu-s,:
rizou medidas que visam '0 melhoramento a dar uma resposta ao pedido dentro em

da assistência aos filiados do Funrural. breve,

Ministro do Trabalho ánunc{a
/

.

medidas pora socorrer o Sul
O Ministro do Trabalho, Sr. Arnaldo dos. Atra vés do Inps, o Ministro auto

Prieto, informou que para solucionar a si- rizou a aplicação de verbas disponíveis na
tuação dos milhares de trabalhadores que área de Tubarão, além de recomposição
ficaram sem documentos devido às enchen- imediata dos carnês do Funrural para o pa
tes em Santa Catarina, mobilizou todos os

.
gamento de salários-berief ícios. O Ipase

recursos �sponíveis no Ministério: Disse abrirá :o serviço de empréstimos simples
que o primeiro passo é fazer os trabalha- para \ que possam ser concedido fin ancia

dores retornarem às suas atividades, e para mento e estudará a possibilidade de aquisí
tanto eterminou ao Delegado .Regional de çãó das carteiras Imobiliárias em conjunt o

Mão-de-Obrá o envio, de 10 mil carteiras de c om o BNH. Segundo o Ministro, dentro
trabalho provisórias. Também será feito o de 40 dias os mineiradores voltarão às suas

levantamento do número de desemprega- atividades normais.

Associação Médica �f�z balanço
da assistência aos flagelados

A Associação Catarinense de Medicina
informou 'que 51 médicos profissionais. I

'

com o auxílio de enfermeiras, técnicos em

'enfermagem e mais 67 acadêmicos de medi

cina, prestaram socorros à população de

Tubarão durante os treze dias em que a

cidade viu-se atingida pela catástrofe.
o presidente da ACM, dr. Júlio Cor

deiro, enviou mensagens de agradecimento
à Universidade Federal de Santa Catarina,
Hospital de Caridade de Florianópolis e à

Escola de Enfermagem do Colégio Coração
de Jesus pelo auxílio prestado aos flagela
dos.

A administração do Funrural cedeu suas

unidades hospitalares ambulantes à ACM

durante a tragédia e deu toda cobertura
material à execução dos serviços prestados,
incluindo o fornecimento de grandes quan
tidades de vacinas, soros e material para
curativos e pequenas.cirurgias,

1/ LEIA E DIVULGUE O ESTADO

Mensagem do Prefeito Municipal de
, .

Rio do Sul no dia do 430. Aniversário

de 'Amancipação Política do Município.
. I

/

Araranguá teve sua agricultura devastada pelas chuvas. Os preços. começaram a aumenta; e o êxodo rural é a maior preocupação,

Araranguá(Sucursal de. Criciúma) - O muni- 'reunir condições ao .plantio. Esta observação foi rio da Agricultura, no sentido de conseguir aux;
cípio de, Araranguá, situado a c�rca de 50 quilô- feita pelo agricultor Enor Estek que além de lio para solucionar os problemas de seu muníc;
metros de Criciúma., teve 80% de suas lavouras oeder toda a lavoura teve 'também sua pecuária '.

O
..

r- pIO. S recursos já prometidos pelo Ministério da
destruídos pelaschuvas e, em face disso, depara- destruída pelas enchentes. Entretanto, a falta de A

.

I d
,I

gncu tura
.

everão também satisfazer as necess,
se com uni. outro sério problema: o êxodo rural. . equipamentos, fertilizantes e sementes, leva o dades de Ararangúá, embora' o Ministro Alysson

.

A major parte de seus agricultores, que terá de agricultor ao desespero, muito €mbora os técni- Paulinelli tenha generalizado 10 apoio ao Sul do
iniciar um novo período de plantio, tornou-se cos da Acaresc lhe assegurem todo o apoio neces- Estado. A farinha 'de mandioca teve seus estoques
pessimista quanto à possibilidade de liquidar seu sário à recuperação das lavouras. levados 'pela correnteza de água. O produto per.
compromisso junto às organizações bancárias que ARROZAL DES TRrnOO tencía ao Banco do Brasil e estava depositado nas

'lhe concederam financiamentos, e de alcançar 70% da área destinada ao plantio do arroz fo- dependências da firma Souza Cruz. A firma J,
êxito com a safra de inverno. ram 'destruídos pelas águas. O pior é que 'os agri- Mazucco Cia também teve prejuízos com a fari-

.
A economia do município, baseada essencial-

I cultores já haviam semeado todo o terreno. As nba de mandioca. As chuvas destruiram 80 mil
mente na agricultura, nunca foi tão abalada como consequências não são nada agradáveis: o merca- sacos, o que equiv�le à perda de Cr$ 1 milhão.
desta vez, pelas/ inundações. Sem levar em conta do consumidor de Araranguá, que era abastecido'
as dezenas de casas destruídas pelas águas e cen- com o arroz do município, deverá de ntro de três
tenas de 'pessoas sem abrigo. Araranguá sente-se meses sentir a falta do pr oduto e o efe i to nega
na obrigação de iniciar um novo processo de de- tivo em seus preços. O feijão não sobrou nem

senvolvimento. Há três semanas atrás o Governo para a semente. Toda a sua área foi devastada,
Municipal pensava em iniciar contatos com a causando prejuízo superior a Cr $ 40 milhões, um
Cacex visando a exportação de produtos agr íco- pouco in ferior ao do arroz, que ultrapassa a Cr $
las. Hoje, o que sobrou das inundações mal dá 70 milhões. I

'

para manter as famílias dos agricultores. A terrã O Prefeito Lino Jovelino Costa deverá nos

tem que ser novamente arada e fertilizada para próximos dias manter contatos com o secretá-

"Era uma vez, um vilarejo, um punhado de gente destemida ...
" A história de Rio do

Sul poderia começar. assim ... Porém, mesmo sabendo que a glória dos antepassados e as

raízes que nos ligam aos desbravadores de nossa terra, devem ser cultivadas e, acima de

tudo, respeitadas, a história de Rio do Sul - hoje' - é outra. Nossos' descendentes

poderiam iniciá-Ia assim: "Era uma vez uma cidade que acordou ...
" Os tempos são

-

outros ... A pequena cidade que vivia quase que exclusivamente do ciclo madeireiro,
transformou-se. O comércio modernizou-se ... A indústria se multiplicou, acompanhando o

progresso do Pa ís. ' I ". ,
. '.

As escolas, até pouco tempo, privilégio de uma minoria, abriram suas portas para todos.

A mentalidade do riosulense é outra ... São os jovens que administram Rio do Sul, em seus

setores principais, Diz-se que o pior cego é aqude quenão quer enxergar. E somente estes,'
��

podem ignorar a transformação e o progressó de Rio do Sul nestes 43 anos. As avenidas

arbonizadas hoje cortam. a. cidade em todas na arquitetura antiga d acidade. É ela

crescendo ... É a fumaça das chaminés anunciando a chegada da poluição, mas também, e

principalmente, o -in ício de uma nova fase: a indústrias! .

�

, São indústrias novas se instalando ... Antigas, ampliando-se, numa prova de que Rio do

Sul de hoje, é um grande centro de investimentos. A poluição nós a controlaremos, porém
o surto de progresso que advirá c<;>m a implantação destas indústrias, será incontrolável. A

, administração atual, à par das obras de infraestrutura que desenvolveu de sde o início de
-

sua gestão, parte agora, para as realizações prometidas, não só como forma de pagamento
das promessas feitas, mas, também pela certeza de que o progresso é i rreversívei e assim

sendo, cabe aos administradures 9 responsabilidade do' seu aceleramento. E afinal de

<nossa história poderia ser assim: "Era uma vez, uma cidade, que, pela grandet a de seu

, pov_õ.,.·-.f�na Imente acordou! ....
.

'7

,

('
� ' ..

DANILO LOURIVAL SCHMIDT
l1"efeito Municipal

No transcurso do 430. Aniversário
.

do Municíp,io, relácionamos abaixo,
as principais firmas de Rio do Sul;. benefic,iadas
por incentivos da Prefeitura Municipal!

1 - Leopoldo Kuth &. Filhos Ltda.

2 - Wingand Gunther

3 - Vulcanização Sebold Ltda,
,

4 - Fundição Estrela S.A.

5 - Indústria Agro Pecuária Deneke Ltda.

6 - Irmãos Felipe Ltda.
7 - Companhia de Fumos Santa Cruz S.A.

8 - Rouxinol S.A.
9 - Irmãos Wetztein l.tda,

10 - Krimberg Alimentos S.A.

11 - Ingo Lubitz, Walter Budag �! Cia Ltda.

12 - Indústria e Comércio de Madeiras Real Ltda.
\

13 - Frigorífico Riosulense 1·A.

11- Granja Avícola Fachini S.A.
15 - Madeiras Rio do Sul Ltda.•

16 - Kurth Schroeder S.A.
17 - Granja Maristela
18 -:- Posto Petrobrás S.A. de AI i rio A da Silva
1_9 - Recauchutagem Sul Ltda,
20 - Casa das Baterias lndústriae Comércio Ltda.

21 - Fochner & Cia Ltda.
22 - Cerâmica M�ringá Ltda.
23 - Metalúrgica Riosulense S.A.
24 - Liberto Schutz & Filhos Ltda.
25 - Lindomar Sardá
26 - Madeiras Beneficiadas S.A. MABESA

,

\
--------------------------------------------------

H,OEPCKE 00 OOMÉRCIO S/A EM OR,G�NllAÇÃO
v 0'''';''''- EDITAL DE CONVOCACÃO ,

Ficam, pelo presente, convocados todos os subscritores do

capital social de HOEPCKE DO COMÉRCIO S/A: em

organização, para 'se reunirem na sede social de CARLOS
HOEPCKE S/A COMÉRCIO E INDÚSTRIA, localizada à rua

Deodoro, no. 2, nesta cidade de Florianópolis, às 20 horas do
dia 25 de abril de 1974, para o fim de, em Assembléia Geral
decidirem sobre a seguinte )'

'

ORDEM DO DIA

1 - aprovação do projeto de .Estatutos de HOEPCKE DO
COMÉRCIO S/A ,

2 - constituição formal da nova Sociedade;
3 - eleição dos membros da Diretoria Executiva e do
Conselho Fiscal da Sociedade, bem como fixação das·

respectivas remunerações
4 - outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis, aos 08 de abril de 1974,'
Pelos fundadores:

.

.

CARLOS HOEPCKE S/A COMÉRCIO E INDÚSTRIA
Diretor Presidente.

-

.1n Brognpli lmõveis,
I

VENDE E ALUGA EM QUALQUER ,PONTO DA
CIOADE

.'

VENDE
643 - Casa de alvenaria :_ 132 m2 - Rua Osvaldo Cruz com
fundos para a Rua Mattos Areias' -, Estreito - Cr$
150,000,00.

'

645 - Casa de Madeira - 54 m2 - ótima localização - Praia
do Sonho - com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro,
s/habite-se - Cr$ 25.000,00 •

. 654 - 'Terreno c/ 291,55 m2 - Rua Caetano Costa ,-

Estreito - Cr$ 8.500,00.
.

628 - .Ç:asa de alvenaria - c/ 158 m2 - Rua Celso Baima
Estreito - c/ 3 quartos, livinq, copa - cozinha, banheiro,
dep, Empreg. Ar. Serviço garage e anexo - Cr$ 170.000,00.
639 :.... Sala c/ 31 m2,- Rua João Pinto - Centro -: Cr$
20.000,00.
644 - 'Casa de madeira - c/terfeno de 360 m2 - Av. São
Jos� - Campinas - Cr$ 35.000,00.
'649 - Casa de madeira - c/63 m2 - Rua Pedro Cunha -

Estreito":" c/ 2 qtos, 'sala, cozinha, banheiro, área de serviço
- Cr$ ;3o.QOo,oo.
634 - Casa de madeira - 84 m2 - 4 quartos, sala, copa,
cozinha,

.

banheiro e garage -' Cr$ 60.000,00. Casas de.
Madeira para pronta entrega, a partir de Cr$ 9.500,00.
Lotes a partir de Cr$ 5.000)0, situado próximo ao trevo da
BR-l0l em Barreiros
Areas de Terra na. Rua João. Meírelles -, Bairro Bom Abrigo.
650 - CASA DE ALVENARIA - 165 00m2 - Praca Paulo

Schlernmper - Estreito c/3 quartos todos €/arm. e�butidos
de imbuia - living amplo - hall - sala de jantar - cozinha

Ic/ar,m. de fórmica - banheiro soco clersr; de fórmica -

dependênc. de empregada - 38m2 de área lajotada - com

churrasq. e garage - Cr$ 200.000,00 sendo que
c-s 180.000,00 podem ser fina�ciados.

ALUGA
107 - Rua Felipe Schmidt = Ed. Dias Velho Apto 1304 - 2

,

'

quartos, sala, copa, cozinha, banheiro, área de serviço, dep ,

de empregada, Cortinas.na sala e quartos - piso Paviftex no

banheiro e cozinha, Lustres na sala e quartos, Armários
embutidos nos quartos, Armário de Fórmica na cozinha -'

Cr$1.000,00 ,..".

091. - Rua Paula Ramos, 130 - Capoeiras - 3 quartos, sala,
coz inha, banheiro e anexo - Cr$'600,00.

- 429 - Rua Des. Pedro Silva, 430 - 2 quartos, sala, r:ozinha,
banheiro, dep. de empregada completo e quintal - Cr$
1.000,00.

SEDE PRÓPRIA E ESTACIONAMENTO PARA CLIENTeS
Rua José Cândido da Silva no. 721 - Continente
ESCRITÓRIO ILHA:'
Rua Nunes Machado no. 12 conj .. 3,

Fon8s 6462 - 6616 - CRel 55

RECONSTRUÇÃO
Das 45 pontesexistentes no município, 23 fo

ram destruídas pelás enchentes. O processo de

reconstrução da cidade já teve início, mas desen
volve-se num ritmo muitolento. O motivo é ex

plícávelr-não há verba. O Governá Estadual, atra-'
vês do Departamento de Estradas de Rodagem;
deverá contribuir com recursos visando o restabe

lecimento do tráfego pelas rodovias.

,

.; ,-�{ :,,f. LIRA. t'ÊN I'S -CLUBE
CONSEL:HO DELrBteR'ATIVO
ErnTALDECONVOCAÇAO

Na forma que estabelece o parágrafo' 10. do artigo
no. 17, dos Estatutos Sociais, ficam pelo presente
Edital, convocados os Srs. Associados do Lira Tênis

Clube, em pleno gozo dos seus direitos, para a

Assembléia Geral a realizar-se no dia 28 de abril de
1974, às 9,00 horas na sede Social, a Rua Tenente

. Silveir,a, em Florianópolis, com a seguinte ordem do

dia:

ELEGER, os membros do. Conselho Deliberativo

para o período 1974/HJ/6.
1 Florianêpolis, 08 de abrií de 1974--

-Antônio ,Apóstólo
Preso Cons. L.T.C.

,F .. SIMAS
'EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS

C.R.E.C.1. - 167
/

LANCAM'ENTOS
,

/

EDlFICIO MARTINHO CALLADO H.

�ua Almirante! Lainego

3 - Dorrnitôrios com Sacadas.
2 - Banheiros Sociais (Um privativo do Casal)
Box dos Banheiros em Acrílicos
Sala de Estar - Sala de Jantar

Copa - Cozinha - Lavabo Social em Marmore
Hall de Entrada

Dependências Completa para Empregada
Rede de Água,- Quente e Fria no Apartamento
Pia de Aço Inoxidável- na Cozinha

Garagem
Acabamento em Gesso

Azulejos Decorados Até o Teto

Esquadrias de Frente, Metálicas
Apenas 16 Famílias
PERTI NHO DO CENTRO, LONGE DO BARU-
LHO I

FINANCIADO EM ATÉ 20 ANOS PELA C.EJ,
PREÇO DE LANÇAMENTO
INCORPORAÇAO EMPLACO
VENDAS COM EXCLUSIVIDADE
F. SIMAS - Rua Felipe Schmidt, 51 - Loja 1

Fone 29-79 Florianópolis.
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Udesc reestrutura sua

sistemática de
inspeção no Interior
Tendo em vista às altas taxas de crescimento do

ensino superior em Santa Catarina, o Reitor da

Universidade para o Desenvolvimento de Estado,
professor Arnoldo Suarez Cuneo, decidiu reestruturar a

sistemática de orientação, fiscalização e cadastro deste

grau de ensino. ��ra tanto, ? reito: resolveu estabelecer

duas grandes regioes para fms de mspeção. A primeira,
denominada Leste, congregando os municípios de

Florianópolis, Brusque, Blumenau, Itajaí, Joinville,
Tubarão, Criciúma, Canoinhas e Mafra. A segunda
região, denominadaOeste, será composta pelas cidades de

Lages, Chapecó, Joaçaba, Caçador, Videira e Rio do Sul.

Para titulares dessas Inspetorias, designou os professores
Marcíli o Dias dos Santos e Súria Chedid,
respectivamente das regiões Leste e Oeste.

. O professor
'

Marcílio Dias dos Santos, técnico em

pesquisa da Udesc, vinha exercendo as funções de chefe

do Departamento Técnico de Extensão Cultural, tendo
exercido anteriormente as funções de diretor do Centro

de Estudos e Pesquisas Educacionais da Faculdade de

Educação. da Udesc. Exercendo ainda .as funções de pro
fessor do Departamento de sociologia da Universidade

Federal de Santa Catarina.

A professora Súria Chedid, exercia as funções de dire

tora da Faculdade de Educação da Universidade do Pla

nalto Catarinense, sendo também docente da Escola

superior de Medicina e Veterinária da Udesc.

AULA MAGNA
O Reitor da Universidade para o Desenvolvimento de

Santa Catarina, professor Arnoldo Suarez Cuneo, convi
dou seu colega, Irmão José Otão, Reitor da Pontifícia
Universidade Católica do Rio Grande do Sul, a proferir a
aula magna da Udesc, do ano de 1974. Tendo aceito o

convite, o Reitor da PUC abordará o tema "Educação
Permanente - Problema de Todos", em data a ser fixada
nos próximos dias.

O convite deu-se na capital federal, onde o Reitor da

Udesc participou da reunião extraordinária do Conselho
de Reitores das Universidades Brasileiras, de 5 a 7 do

corrente.
O Conselho, que congrega reitores em efetivo exercí

cio de todas as Universidades do país, com o objetivo de
, promover o estudo e a solução dos problemas relativos
ao desenvolvimento do ensino superior no Brasil, colo
cou como um dos itens de "ordem do dia", a alteração
do Estatuto.

'
'

Convidados 'especiais participaram do encontro, tais
como os Ministros da Educação, Sr. Ney Braga, e do

Interior, Sr. Maurício Rangel daReis e o Coordenador do

Projeto Rondon, participações estas que facilitaram a

harmonização dos trabalhos dos "Carnpi Avançados"
com os do Projeto Rondon.

O professor Amoldo Suarez Cuneo está otimista

quanto ao fato de 0_ j"Campus de Itaituba" estar sob a

coordenação direta da Udesc, aguardando, entretanto, o
pronunciamento dos Ministros sobre as conclusões.

São Francisco' do Sul
festeja .seuS127 anos
São Francisco do Sul (Sucursal de Joinville) - Em

bora sua história assinale que a cidade foi fundada a 6 de

janeiro de 1504, quando aportou a expedição coman

dada pelo francês Pamier Binot de Goneville, a cidade de
São Francisco so Sul comemora amanhã 127 anos de

independência política e administrativa, Para comemorar
o evento, o Prefeito José Schrnidt programou uma série
de festividades, que culminará com uma sessão solene da

Câmara Municipal. Um minucioso relatório sobre as

obras da atual administração está sendo elaborado, desta
cando a implantação do terminal marítimo da Petrobrás
e a implantação do sistema de Discagem Direta à Distân

cia, que a Costesc fará funcionar a partir do próximo
ano.

, ,

\

r
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Faculdade se transfere

para o Call1pus elll lIIaio
Criciúma (Sucursal) - Além das recentes enxurradas que

se abateram sobre a Região Sul, a falta de material de cons

trução também constribuiu para o atraso nos cronogramas
dis obras de construção do "Campus Universitário" de
Criciúma. Durante as chuvas de fim de março, o transporte
rodoviário ficou totalmente prejudicado, obrigando aos

fornecedores adiarem as entregas de material solicitado e,
em consequência, a paralisação das obras por mais de 15
dias. Contudo, fonte da Fundação Universitária de Criciúma

assegurou que até março do próximo ano todas as depen
dências da Faculdade de Ciências e Educação estarão fun
cionando no "campus", representando um movírnento .

diário de 700 universitários.
A OBRA

Segundo informações prestadas ontem a O ESTADO

pelos técnicos re-sponsáveis da obra, o cronograma dos tra

balhos foram comprometidos em 45 dias. Parte desse

tempo, deve-se às violentas chuvas que impediram o tráfego
de veículos ao Sul do Estado e o restante à falta de material
de construção, como areía.f'erro e até cimento.

Com o andamento da obra, algumas dependências já
estão sendo transferidas para o "campus" estando previsto
para o mês de maio vindouro a ocupação dos três primeiros

. blocos. Para o professor Alfredo da Veiga Neto, os blocos
com 900 metros quadrados cada um serão ocupados por
salas de aula e departamentos da Faculdade de Ciências e

Educação, abrigando 25 professores e 120 estudantes.
Ainda na primeira quinzena de maio, mais 300 alunos
estarão no "campus" e até o final do primeiro semestre do
corrente ano todos os 700 universitários estarão estudando
no novo prédio.

O cronograma estabelece para maio a conclusão dos

cinco primeiros blocos do "campus" e até março de 1975 a

conclusão dos cinco restantes. Os trabalhos, que ainda não

atingiram a metade do projeto, já consimíram cerca de400
mil cruzeiros. Os recursos são originários de diversas fontes,
inclusive da campanha realizada na região, a fim de angariar
fundos para fazer frente as despesas decorrentes d� obra.

Joinville implanta
Distrito Industrial

Joinvílle (Sucursal) - A Planisul S.A. - Planejamento e

Projetos, inicia amanhã os trabalhos de pesquisa Junto às
indústrias locais, objetivando identificar os interessados em
transferir suas empresas para a área do futuro Distrito
Industrial de Joinville. Este trab alho de pesquisa representa
e etapa inicial de um programa que absorverá a Planisul
durante sete meses na elaboração do projeto de implantação
do distrito industrial local. Para tanto os responsáveis pela
pesquisa estão solicitando dos dirigentes industriais joinvil
lenses a indispensável colaboração, no sentido de atenderem

os pesquisadores que a, partir de amanhã estarão visitando

os industriais da cidade.
As perspectivas industriais de Joinville, segundo, os

técnicos, são 'de constante processo evolutivo, "fazendo
com que se torne cada vez mais importante a contribuição
dos joinvillenses no crescimento econômico global dó

'Estado de Santa Catarina, de cuja parcela já participamos
-

com cerca de 25%". Tal papel assumido pela comunidade,
decorre de sua vocação industrial e do suporte humano e

econômico existente, justificando assim a iniciativa da Pre
feitura Municipal que visa dotar Joinville de um Distrito

Industrial.

PORTIIARI.
Das funda�ões.ao acabamento,
a superior qualidade EMEDAUX•

, CONHEÇA UM PORTINARI MAIS DE PERTO:
ESPECIFICAÇÕES GERAIS

Apartamento com dois etrês dormitórios

Esquadrias das salas e dormitórios em madeira de

lei.

Venezianas dos dormitórios em PVC.

Porteiro eletrônico. Telefone na portaria.
"HALL," de portaria mobiliado.
Rede de gás com central de distribuição.
Elevadores com portas telescópicas de aço .inox

internamente, cabine revestida de fórmica;
funcionamento com célula foto-elétrica. ,.

Um aparelho de ar refrigerado por apartamento.
Tratamento paisagístico.
Área livre el'p-e blocos de aproximadamente
1000m2.
REVESTIMENTO de elementos externos abaixo

das janelas de mármore.

basculantes de alumínio.
Esquadrias das cozinhas e banheiros com

Portas de madeira lei prensadas, lisas e pintadas
de esmalte.

Ferragens de 1 a. qualidade.

imunizados.

Todos os elementos de madeira serão

Av, Rio Branco·

=:JjL_j[I A"""o, M","'"

Blocos ABC

EIS OS 4 TIPOS .. DE
EMPRESAS QUE
NECESSITAM DE
ASSISTÊNCIA DO
IBAGESC:
-as que não crescem
-es que crescem pO,!CO
.as que crescem mUito
.as que crescem demais·

INSTITU�O BRASILEIRO DE ASSISTÊNCIA GERENCIAL

L
ÀPEQUENA E.MÉDIA EMPRESA DE S,C.

RUA ESTEVES JÚNIOR, 1'30 - FONE 4104 - CAIXA POSTAL 1219

F'LORIANÓPOLIS - SANTA CATARINA

------------,---__j

EmEDRUH
ED, CENTRO EXECUTIVO fv1JGllt=L DAUX

Rua Anita Garibaldi, esq. Saldanha Marinho

60. e 70. andares, Fones: 4340-4604-4368

O Instituto Brasileiro de Assistência Gerencial à Pequena Empresa
de Santa Catarina - mAGESC - dispõe de quadro de consultores

e técnicos em administração, economia, finanças, produção e

marketing que possibilita urna rápida reorganização ou

racionalização dos setores improdutivos da firma. Ou dos setores

que produzem pouco. Ou os que produzem muito. E os que
produzem demais. Qualquer setor de qualquer empresa
encontrará sempre, no ffiAGESC , a racionalização oriunda de

uma equipe que só pensa t" só faz isso:

u

_Q
:J
o,

CEBRAE

IBAGES-C

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 14 de abrilde 1974 - Página 16
.

..

Oleo\

Quinta-feira o carregamento de 3.600 latas
de óleo comestível foi consumido em pouco
mais de meia-hora. Amanhã, ou quarta-feira,

no mais tardar, haverá, fartura, a Cr$ 5,00 a lata.

Óleo volta
alDanhãou

quarta, IRais caro

Uma lata de óleo' está sendo tão procurada aue os que conseguem uma protegem-na com um abraço.

Num passe de mágica, assim como che

gou o óleo de soja sumiu das prateleiras da

Cobal, As 3.600 latas que por exatamente,
30 minutos abasteceram os três supermer
cados da Companhia em Florianópolis tive

ram uma saída meteórica principalmente
por causa do preço cobrado - Cr$ 3,45, ri
gorosamente de acordo com a-tabela. Houve

quem permanecesse na fila por mais de uma

hora na esperança de conseguir mais que 2

latas - a cota permitida pela gerência da

Cabal.
'

E se na quinta-feira o' ativo exé�cito de

donas-de-casa conseguiu arrancar das prate
leiras semi-vazias duas latas de óleo de soja,
troféus conquistado não sem muita determi

nação e perserverança, ontem não haviam,
_troféus em oferta, apesar da incessante pro
cura.

Pacientemente, as donas-de-casa esperam

que' passe a vigorar também em Florianópo
lis o aumento de, 27 ,8% para o varejo e

33,4% para o atacado. Com a lata 'passando
a custar Cr$ 5,00 - o que deve acontecer

amanhã - o oléo deverá voltar às prateleiras,
em número e assiduidade até então inéditas.

E, desta vez sem mágicas, as donas-de-casa,
se transformarão outra vez em simples con

sumidoras, -ao invés de guerreiras em busca

de ti:oféus - desvalorizados porque estarão
ao alcance da mão.

QUANDO VOLTA?
O comentário geral ontem na cidade era

em torno da volta do óleo comestível às pra
teleiras" dos supermercados e armazéns. Se-

gundo os 'gerentes da Cobal, A Soberana e

Odivam, "isso poderá ocorrer amanhã; mas
até o momento não temos uma confirmação
oficial".

\ Eles explicam que a notícia foi dada

pelos Moinhos Rio Grandense, Samrig, o

principal destribuidor do produto na cidade,
que garantia a distribuição normal do óleo
comestível a partir de amanhã, possivelmen
te já com novos preços.

Por outro lado, o gerente do supermerca
do Odivam adiantou que sea Samrig fizer a
distribuição do óleo, ele seria posto a venda

imediatamente nos preços cobrados antes de

escassez, isto é, a partir de Cr$ 3,91 a lata.

CERTEZA

Enquanto o gerente do Odivan não ga
rantia a distribuição do óleo para hoje, a A

Soberana e a Cobal afirmam que tinham
óleo ontem a partir .das cinco horas da tarde.
"Não importa os que dizem 08 gerentes dos

supermercados, o importante é que o óleo
está sendo vendido novamente", afirma o

consumidor João Amaral fazendo compras.
Contudo, todos os gerentes são unânimes

em concordar que o óleo será distribuído
normalmente, o mais tardar; a . partir de

segunda-feira, com ou sem novo preço.
"Nós não podemos afirmar que o óleo

virá acompanhado dos novos preços, porque
até o momento não recebemos qualquer
comunicação oficial da Sunab a respeito da

liberação da nova tabela de "preços para nos

so Estado". "Contudo", acrescentam os

gerentes, "nós sabemos que os novos preços
do produto já foram liberados na Guana_bara

� outros Estados do país e que entrarão em

vigor a fpartir de segunda-feira",
NOVOS PREÇOS

Os novos preços do óleo cómestÍvel en
trará em vigor em Santa Catarina amanhã,
ou no mais tardar na próxima quarta-feira,
após estudo e liberação da tabela pela
Sunab. De Cr$ 3,90 da tabela anterior os

novos preços do óleo variam de Cr$ 7,20
até Cr$ 4,94, obedecendo um percentual de
aumento de 27,8% a 33,4% sobre os preços
anteriores.

Por outro lado, se o óleo for distribuído
ao supermercados hoje, ele deverá ainda ser

vendida a Cr$ 3,91 por lata de 900 mi, no
máximo, pois os novos preços vigorarão so

mente a partir da próxima segunda-feira em
todo território nacional.

PREÇOS
Segundo o boletim do Serviço de Infor

ção do Mercado Agrícola, no mercado J
atacadista da cidade foram constatado du
rante esta semana os seguintes preços:' a
cebola sofreu baixa de Cr$ 0,90 para
Cr$ 0;00 o quilo; a manteiga passou de

Cr$ 14,00 para Cr$ 17,00 por quilo; já o

boi em 'pé' passou de Cr$ 101,00 para'
Ci$ 118,50 por arroba, enquanto a carne

subiu de Cr$ 6,80 para Cr$ 7,90 por quilo
de boi planchado; as aves apresentaram uma

elevação ROS seus preços de Cr$ 3,50 para
Cr$ 3,80 o quilo, da mesma forma as aves

aba tidas que passou de Cr$ 5,00 para
Cr$ 6,50 e os ovos mantiveram-se estáveis,
durante a semana nos seus preços habituais

Cr$,135,00 por uma caixa de 30 dúzias.
I

A velha ponte pênsil' já
•

prestou serviços, mas

ainda não merece o 'abandono
Construída em apenas dois anos pela
Byngton & Sundtron a, ponte Hercilio
Luz é há 48 anos a única ligação
entre a Ilha e o Continente.

Heróica, a ponte Hercílio Luz suporta,
como em dezembro último, um tráfego de

até 45.000 veículos. Desde 1926 inserida na

paisagem da Ilha, a ponte inaugurada pelo
Governador Pereira e Oliveira e construída

pelo impetuoso e temperamental Governa
dor Hercílio Luz, transformou-se no próprio,
símbolo turístico da Cidade, cujo cartão

postal tem na velha ponte pênsil' li sua mais

poderosa marca registrada.
, Nesses seus 48 anos de existência a ponte

tem sido de uma utilidade inestimável, em
bora nem sempre tenha merecido os cuida
dos normalmente tributados a sua condição
de "único caminho" a ligar a Ilha de Santa

Catarina ao Continente. Construída, em ape
nas dois anos pela fírrna norte-americana

Byngton & 'Sundtron a ponte serviu durante

30 anos à passagem de veículos leveszcapa
zes de realizar a travessia sem mu itos danos

para o madeirame e seus trilhos barulhentos.

ASFALTO
Mas a medida que a Cidade foi crescendo

o piso da ponte precisou ser .reforçado para

suportar o novo "calado" dos veículos, mais
possan tes, e dos caminhões de carga que pas-

Há buracos na pista de asfalto e à noite, poucas luzes.

saram a desprezar as sinuosas Curvas da

BR-.l16 em troca da panorâmica paisagem
da 116, ainda em construção emplena déca
da de 50. E se a ponte e sua estrutura leva
ram dois anos para serem concluídas a sim

ples renovação do piso - passando da ma

deira para o asfalto - levou quase dez, arras
tando-se pelos anos 50 e entrando nã década
de 60.

Nesses últimos 10 anos o DER vem man

tendo uma rigorosa vigília técnica, capaz de

garantir a integridade da única ligação viária
entre a Ilha e � Continente. Assim, oalerta e

a aprensão norte-americana, depois que uma

irmã gêmea da Hercílio Luz desabou no Es
tado de Ohio, causando muitas vítimas, já
encontrou a postos as equipes de manuten

çãodo DER, que executa um rigoroso pro- ,

grama de verificações, capaz de garan tir a

segurança permanente da velha ponte.
Em·1962, quando finalmente a ponte es

tava totalmente asfaltada, Florianópolis ini

ciou sua "decolagem" desenvolvimentista,
verificando-se em' poucos anos o boom da

construção civil e praticamente a duplicação
de sua densidade demográfica. A frota de

pouco mais de 5 mil veículos está hoje bei

rando os 20.000. E ao fim dos anos 60 a

população e as aütoridades começaram a

sentir a necessidade da construção de uma

nova ponte, cujas obras foram iniciadas em

agosto de 1972, com um prazo de conclusão

previsto para dezembro deste ano.

DESLEIXO
Mas enquanto a nova ligação viária 1Iha

-Continente não fica pronta, desafogando o

embaraçado tráfego que. diariamente sofre
nas cabeceiras da Hercílío Luz, é possível
constatar-se os buracos no asfalto da velha

ponte pênsil, os remendos mal feitos e, nos

últimos dias, uma péssima iluminação. São

poucas as lâmpadas a mercúrio que perma
necem acesas em toda a extensão da ponte.
Ainda ontem, apenas algumas funcionavam,
exatamente no meio da ponte. As cabeceiras
estavam completamente às escuras.

Destinada a se transformar numa opção
agradável (para os saudosistas e motoristas

de veículos de passeio) a ponte Hercílio Luz

parece estar merecendo um abandono ante

cipado, se não quanto a sua segurança pelo'
menos quanto a sua aparência.

: ""�.';

Passada a Semana Santa, a carne volta a ser

o gênero de maior consumo, mas de pior
oferta. A carne de segunda, tabelada,
simplesmente não existe nos açougues.

Carne de
se/4undasó
existe na tabela

" I

Apesar da tabela, os preços não são cumpridos: simplesmente porque não há carne de segunda àvenda,

Depois de quase uma semana de recesso mesmo para exportação, onde esse produto
em suas vendas - motivado pela Semana alcança preços melhores.
Santa - a carne voltou a ser procurada pelos CARNE NOVAMENTE
consumidores. Mas com u7JUl reclamação: Depois da sexta-feira Santa, a carne volta
não existe carne de segunda nos açougues, o a ser procurada enormemente pelo consu

produto só consta nas tabelas de preços. Por midor. Por isso ontem o mercado público
outro lado, dizem os açougueiros que a car- estava apinhado e com muita reclamação
ne de segunda não está sendo distribuída re- junto aos boxes revendedores do produto. Ê
gularmente pelos marchantes e o pouco que que, os pequenos consumidores,' aqueles que
vem aos seus açougues é consumida rapida- mantêm' a sua dieta diária sobre a carne de
mente. segunda, não encontram esse produto nos

Afaitacomeçou com a liberação da nova açougues, friamberias ou nos boxes do mer

'tabela de preços pela Sunab, a qual fixa e cada para vender; caudando-lhes à primeira
classifica para a venda ao consumidor os no- vista uma pergunta: "será que o boi agora só
vos preços das carnes do dianteiro do boi. possui duas pernas"?
Esses preços, contudo, não agradaram os dis- "O problema é que os açougueiros não

tribuidores e os retalhistas, ocasionando estão dispostos a venderem um produto que
dessa maneira o desaparecimento paulatino não lhes diz grandes lucros e nem se preocu
desse produto os estabelecimentos varejistas pam com a situação daqueles que dependem
da cidade. de pouca renda,

"

afirma José de Matos a um

Ainda ontem, por volta das dez horas da retalhista do mercado público. E por sua vez

manhã, não existia mais carne de segunda os açougueiros culpam os distribuidores de
nos boxes do mercado público para ser ven- não distribuirem mais a carne de segunda em

dida. E muita gente, consequentemente, te- seus estabelecimentos. "A situação dos dis

ve que pagar Cr$ 16,00 por um quilo de tribuidores é muito boa, pois eles não mano

produto de primeira. têm contato com o consumidor e por isso

Por outro lado, os' distribuidores afir- 'não ouvem as reclamações que nós ouvimos
mam que também não recebem muita carne 'dos compradores que não aceitam a falta da
de segunda dos frigoríficos, pois a parte carne de, segunda," explica um retalhista
dianteira do boi está sendo usada para a omitindo o seu nome.

fabricação de linguiça, para conserva e CAUSA: A TABELA

o desaparecimento da carne de segunda
dos açougues da cidade tem como causa a

liber{!Ção da nova tabela de preços feita há
duas semanas atrás pela Sunab. Essa tabela
fixa os preços' da carne do dianteiro em

,Cr$ 5,90 sem osso e Cr$ 4,70 com osso pa.
ra a venda ao consumidor. E por esses pre-
ços, segundo os retalhistas, não é conve':lien.
te vender essas carnes do dianteiro, pois
"nós compramos o mesmo produto do dis
tribuidor, com osso e tudo, a Cr$'7,90 o

quilo".
- Dessa maneira nós não podemos Vi?n.

der um produto no qual temos um prejuízo
- somente na compra - de Cr$ 2,00, afora
as despesas da limpezae preparação do pro
'duto para ser vendido no varejo ao consumi.
dor.
MÍNIMO & LEITE

Por outro lado, o preço do leite só será
aumentado' a partir de primeiro de maio,
quando serão fixados os novos índices de
aumento do salário-mínimo. Com um au

,menta de 26,32%, o leite será vendido apar-
tir de maio a Cr$ 1,40 o litro em todo o

país.
Essa informação vem de encontro ao de

seja dos produtores de leite que pretendiam
o aumento a partir do próximo dia 15, sob o

argumentde que esses 'novos preços satisfa·
zem os' custos atuais de produção.

Judas, o símbolo da traição,
foi condenado na Aleluia

)

Deslumbrado pela promessa dos trinta dinheiros" feita pelo
Príncipe QOs Sacerdotes, Judas Iscariotes entregou Jesus Cristo a

seus inimigos, para se transformar através dos séculos no símbolo
universal da traição. Transportado para o folclore popular, o julga
mento de Judas é consumado todo sábado de Aleluia, nas esquinas
e nos becos, e se materializa sempre na figura do burlesco boneco

de palha, malhado impiedosamente pela criançada e arrastado em

'chamas pejas ruas numa traição que parece ter nascido na penínsu
la Ibérica.

ORIGENS ,

Com a colonização da América Latina os espanhóis difundiram
a manifestação folclórica de malhar o judas pela nova região. E

todo o aparato foi transportado da península Ibérica para a

América de maneira integral. Era uso rechear-lhe o-ventre de fogos'
de artifício que estouravam numa verdadeira apoteose, muito

festejada pela assistência.
Da América espanhola o costume foi assimilado no Brasil e

pintor francês Debret em viagens pelo país registrou o costume em

sua, "Viagem Pitoresca e História ao Brasil". No velho costume

brasileiro o judas é julgado e condenado 'Para finalmente ser

executado. Antes da execução da sentença, porém, é lido o

testamento de judas, geralmente escrito em versos e depois
colocado no bolso do boneco. Trata-se de uma sátira das pessoas e

acontecimentos locais, sempre ocultando o nome dos implicados,
mas deixando pistas identificadoras,

Contudo, atualmente ii manifestação de execução de judas é
fei ta .se m a riqueza dos detelhes que caracterizam essa

manifestação em épocas passadas. A sentença, por exemplo, foi
abolida totalmente, juntamente com os detalhes que precediam o

ato final. Nos dias atual, a manifestação folclórica é mais direta e ,

não apresentam o rito e o' entusiasmo passados.
DECADÊNCIA

'

Na Cidade, a tradição está morrendo, como Judas.

Em nosso Estado a decadência dessa tradição é mais notória,
pois anos após anos, em época de Aleluia, essa manifestação não �
mais verificada, tanto nos centros urbanos como nos interiores.

Isso porque, com o decorrer do tempo as crianças dominaram a

manifestação da tradição e por isso a cada' ano a execução de judas
é preterida pela -

expectativa de um jogo de futebol 'ou um

comentário sobre a música do momento.

Pouco a pouco os judas vão sendo banidos dos centros urbanos,
mas a tradição consegue existir nos subúrbios ou em lugares mais

afastados, onde são pendurados em galhos de árvores' ou em postes
de ilurninação, e-atacados por entre brados de populares, quando
os sinos proclamam a Aleluia.

Captura de pássaros está proibida e

-ornitologia fica sem lojas na Cidade
A entrada em vigor no começo do ano passado, da lei no.

5.197, do Ministério da Agricultura, a qual proibe a captura e

venda de pássaros que não, sejam de origem estrangeira, trouxe
como' principal consequência a gradativa extinção das lojas
ornitólogas da cidade. Atualmente restam apenas duas, as quais
com grandes dificuldades conseguem sobreviver, mais pelo amor

aos pássaros e a perseverança de seus proprietários, do que pelos
lucros que poderiam auferir com tal comércio.

Este fato deve-se em grande parte à pouca aceitação do"

passarinho estrangeiro, que além de ser mais caro, é, ao contrário
do brasileiro, pouco canoro.

POUCA VENDA

Segundo Nicanor D. Conti, proprietário da Avicultura Santa
Catarina, após a proibição da venda de pássaros brasileiros, a,
movimento da sua loja, situada no mercado municipal, decaiu
muito, havendo semana em que não é vendida uma só ave. Por
isso, ele está pensando em mudar de ramo, "pois a venda de
pássaros só está dando p�e uízo". I ,

Porém, enquanto istd .não ocorre, podem ser encontrados na

loja do Sr. Nicahor, mandarins, bicos de lacre (lO cruzeiros cada),
manons 15 a 20 cruzeiros), periquitos australianost l S a 20
cruzeiros), e canários do reino, cujo preço varia de acordo com sua

qualidade. Outro' motivo por ele apontado pa ra a pau ca venda de
pássaros, é o fato de não se poder transportá-los em ônibus,
desencorajando o provável comprador que não possui condução
própria.

Já o Sr. Davi Carlos Maes, proprietário da Casa dos PassarinhOS,
na rodoviária, há tempos vem mudando suas atividades para a

venda de artigos de caça e pesca, restando atualmente apenas um

pequeno canto de sua loja onde se podem encontrar alguns po�cos
mandarins, calafates, rnanons, bicos de lacre e canários do rel?;�Ainda conforme o Sr. Davi, o movimento apesar de ter decaI.
bastante, melhora um pouco durante a época de canto, cUJo

período vai de junho a dezembro,

flSCALlZAÇÃO tá
A fiscalização do comércio e captura de pássaros no estadO e�m

a cargo do Departamen to Estadual de Caça e ,Pesca, o qual nem
sempre pode impedir a venda Ilegal dos passaros de ong_o
brasileira. "Porém - disse Davi Maes - não entendo corno

e,
' iClar'sD.E.C.P, pode proibir a captura, se no per iodo de caça, a � , rOS

no dia 10. de Maio, pode-se matar os passa
indiscriminadamente. I

EXTINÇÃO '

,ssO
De mais de duas mil es pécies de pássaros que havia ern no

e
, país, já foram extintas umas mil. Essa trágica realida�e" q�
erroneamente é atribuída à caça e captura dos nossos �specI��i; J
deve-se principalmente aos colonos e agricultores, osqUalS na ansa
de proteger. suas culturas, inescrupulosamente exterminam n"�são
fauna. Para isso também colaboram os inseticidas e a deva�}�" S
das matas, em que são derrubadas milhares de árvores frut,1 e��
principal alimento dos sabiás, saíras, curiôs, e a maIOna

espécies de aves brasileiras.
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Casa de alvenaria, bem localizada
contendo living, sala de jantar, 4 dormi
tórios, cozinha, banheiro, área, banheiro
e cozinha com azulejos brancos, piso de

ladrilhos. No quintal há uma construção
mista contendo: living .. banheiro, cozi

nha, 1 dormitório.
Cr$ 230.000,00 Ref: 267

APARTAMENTOS

Apartamentos em excelente estado

de conservação, todo com forração, de

frente, com sacadas, living, 3 dormitó

rios, sendo um com armário embutido,
cozinha com piso paviflex e azulejos co
loridos até o teto, armário e balcão de

fórmica, também de mármore e uma.

cuba inox, dependência completa de em

pregada, área de serviço com tanque e

garagem para dois car.ros.

Cr$ 180.000,00 Ref: 317

Apartamento bem iluminado, em

zona central, contendo: living, 2 dormi

tórios, cozinha, banheiro com azulejos
até o teto, área, 2 dormitórios com armá

rios embutidos, dependência completa
de empregada.
Cr$ 120.006,00 Ref: 290

Apartamento em edifício novo, com

2 elevadores, de orientação norte, con
tendo: living, 3 dormitórios banheiro,
copa cozinha, dependência completa de

empregada, área, corredor, entrada de

serviço, sacada no living e 2 dormitórios
todos armários embutidos, cozinha com

armário, 'apartamento acarpetado, e Ius-

tres.

Cr$ 180.000,00 Ref: 287

Apartamento de frente para Ba (a Sul,
contendo: living, 3 dormitórios, banhei
ro, cozinha, área, dependência completa
de empregada.
Cr$ 140.000,00 Ref: 289

CASAS

\,Clsa com 2 pisos, contenao o .o.

-piSo: living, sala de jantar, copa-cozlnha
com azulejos, e pisos de cerâmica, cozi
nha com balcão de mármore e uma cuba.
20. piso: contendo: banheiro com azule-

CENTRO
jos e piso de ladrilhos, 3 dormitó�ios.
Cr$ 160.000,00 Ref: 265

·Casa em estilo moderno de alvenaria
com dois pisos, bem localizada, em zona
residencial, contendo: living, sala de jan
tar, varanda, banheiro, cozinha, quintal,
área no 10. piso; no 20. contem: living, 3
dormitórios, banheiro e cozinha azule-
jada. ,

Cr$ 150.000,00 Ref: 191

Boa casa de alvenaria em estilo anti·
go, em zona estritamente residencial
contendo: living, 2 dormitórios, banhei�
ro, cozinha, porão, área, 1 dormitório
com armário embutido e cortinas, cozi:
nha e banheiro com azulejos, banheiro
com banheira e box.
Cr$ 100.000,00 Ref: 140

Casa em esti'lo moderno com dois pa
vimentos o térreo contendo: 2 salas de
estar, com uma estante, 1 sala de jantar,
1 dormitório possuindo armário embuti
do, cozinha, banheiro com armário, de
pendência completa de empregada,
escada de mármore, aquecimento de gás,
zona central, pavimen,to superior con-

.

'tém: 2 dormitórios, 1 armário embutido,
banheiro completo, hall com armário.
c-s 320.000,00 Ref: 104

Boa casa de alvenaria, bem locallzada,
contendo: living, copa, 4 dormitórios, 2
banheiros, sala de costura, área de servi

ço, cozinha, garagem, sendo o Ifving acar

petado, banheiros com azulejos coloridos·
até o teto, box com porta de acrilico, 1
com piso de mármore outro com piso de

vulcapiso, copa e cozinha, com piso vul

capiso, cozinha com azulejos, a casa foi
toda remodelada.
Cr$ 220.000,00 Ref: 105

TERRENOS

Bom terreno em zona estritamente
residencial, ótimo para 'co�strução de
uma linda casa possuindo área de 364
m2.
Cr$ 250.000,00 Ref: 058

Terreno plano, nas imediações da
praça Getúlio Vargas, em zona com to

dos os recursos, ótimo para construção,
contendo a área de 1.177 m2.
Cr$ 300.000,00 Ref: 202

Ótimo terreno corri rnaqn ífica vista
para a Baía Norte, ao lado de uma exce

lente casa, possuindo a área de 300 m2.
Cr$ 70.000,00 Ref:281

Bom terreno em zona estritamente
residencial servindo para construção de
uma casa, contendo uma casa de alvena
ria para demolir, possui a área 'de 300 m2
nível plano.
Cr$ 120.000,00 Ref: 303

Óti�o terreno no centro para a.finali
dade de uma construção, contém uma

casa de madeira, o terreno possui a área
de 390 m2. I"

c-s 240.000.00 Ref: 308
I

'

.

Li ndo terreno em zona de alto gaba
rito. contendo uma casa de alvenaria an

tiga com área de 540 m2.

Cr$ 190.000,00 Ref: 313

·L,.OJAS
ótima loja, toda acarpetada, parede

toda forrada, com divisão de madeira e

vidro, armário embutido na repartição,
servindo também par-a escritório.
Cr$ 50.000,00 Ref: 292

J. ATLÂNTICO

HOvJE
É DOMINGO

Pegue sua família e saia por aí para
fazer o melhor negócio de-sua vida:

ESCOLHER UM BOM ilV10VEL

a Um bom imóvel

-"fi é o melhor

mague BCRCl44 negócio
Av. Rio Branco, esq. Esteves Jr.

• Fones 3946 e 3028

MORRO DO GERALDO
CASA

Ótima casa recém constru ída, conten
do: living, 3 dormitórios, banheiro com

azulejos coloridos até o teto, piso vitrifi
cado, cozinha com azulejos até o teto,
piso vitrificado, .área de serviço, circula
ção, garagem, terreno todo murado, com
grades na frente.
Cr$ 95.000,00 Ref: 298

SACO DOS LIMÕES
CASAS

Boa casa em estilo moderno, de esquina
com orientação leste, contendo: Li lIl'i ng,
3 dormitórios, cozinha , banheiro, área
de serviço, e quintal,
Cr$ 85.000,00 Ref: 070

Terreno contendo 2 casas sendo 1 de
alvenaria contendo: liVing, 4 dormitórios,
�nheiro, copa, cozinha, garagem, jar
dim, sacada, porão habitável com copa
cozinha, banheiro e um dormitório, Ba
nheiro com azulejos coloridos e piso de

c�râmica, copa cozinha com azulejos e

�ISO de pa'{if!ex. Casa de madeira conten-
00: living, 2 dormit6rios, área, quintal,
banheiro.
c-s 185.000,00 Ref: 276

TERRENOS

Bom terreno bem localizado, na faixa

�o Saco dos Limões, com vista para a
, �ra Sul, servindo para urna boa ccnstru
çeo possuindo a área de 750 m2,
Cr$ 0.000,00 Rtfi: 205

. �(jrT1 terreno, 'com boa localização,
ot!mo cara uma consu cção tendo 6.000
012
c-s :300.000,00

,

Ref: 239

BOM ABRIGO
CASAS

Boa casa com 2 pisos, o 10. piso con

tendo: living, 4 dormitórios,' banheiro.
20. piso contém: copa, cozinha, 1 dormi

tório, banheiro, estilo moderno, jardim,
quintal.
Cr$ 120.000,00 Ref: 061

Excelente residência, em ótima 'zona

residencial, contendo: área de entrada,
living, sala de jantar, sala de estar, 4 dor

mitórios, suite de casal, lavabo, banheiro
social com box, piso de mármore, azule
jos coloridos até o teto, armário embuti
do de fórmica com espelho e pia de már

more, cozinha com dispensa toda de azu

lejos coloridos até o teto, armário embu
tido balcão com 1 cuba inox, 2 dormitó
rios com armários embutidos, o corredor
também com armário embutido, grande
armário embutido ria sala de estai, gara
gem para 2 carros, Churrasqueira e área
de serviço com azulejos coloridos, depen
dência completa de empregada, sistema'
de aquecimento central, casa toda em

massa corrida, acabamento de 1 a. quali
dade, toda decorada, lustres, espelhos,
banheiro com piso em mármore e cozi-
nha com piso tipo romano.

c-s 500.000,00 Ref: 304

.CASAS

ótima casa, recém constru Ida, em

zona estritamente residencial, contendo:
living, 3 dormitórios, banheiro, cozinha,
dependênc.ia completa de empregada, ga
ragem; quintal área, banheiro e cozinha
com azulejos até o teto, piso vitrificado,
casa com sinteco.
Cr$ 115.000,00

I
Ref: 297

Boa casa de alvenaria com apenas 6
meses de construção, em zona totalmen
te residencial, contendo: living, sala de
jantar, 3 dormitórios, banheiro com azu

lejos coloridos até o teto e piso de cerâ
mica vitrificado, cozinha, o terreno é to
do murado.
Cr$ 85.000,00 Ref: 067

ITAGUAÇÚ
CASAS

Boa casa em estilo antigo, possuindo,
sala de jantar, cozinha, banheiro, 2 dor

mitórios grandes, ótima local ízação para
casa de praia.
Cr$ 100.000,00 Ref.: 196

Linda casa de alveriaria, de esquina,
contendo: living, 4 dormitórios, sala de

jantar, 2 banheiros, copa cozinha. qara-

gem:jardim, rouparia, área, quintal, cozi
nha com balcão de mármore, com 2 cu

bas ino x, armário de fórmica, banheiro
com box e porta de acrílico.
Cr$ 300.000,00 Ref.: 165

TERREI"O

Ótimo terreno' de esquina, de frente

para praia, conter:do um rancho de alve
naria nos fundos, possuindo a área de
600m2.
Cr$ 160.000,00 Ref.: 270

AGRONÔMICA
CASAS

Casas em bom terreno, em zona estri
tamente residencial, contendo: ala.: li
ving, 3 dormitórios, cozinha, área de ser

viço, banheiro e despensa. 2a. contém:
I iving, 4 dormitórios, 2 banheiros e cozi
nha.

Cr$ 130.000,00 Ref.: 077

Boa casa, contendo: área de entrada,
living, saia de jantar, 2 dormitórios, ba
n heiro com azulejas coloridos, copa, co:
zinha com azulejos, pia com uma cuba.
i nox, área de serviço, quarto de emprega
da, casa toda parqu ê, janelas grandes, a

casa é bem iluminada.
Cr$ 190.000,00 Ref.: 259

Casa de alvenaria contendo: living, sa
Ia de jantar,'3 dormitórios, copa-cozinha,
banheiro, ·área coberta, pequeno rancho
de madeira no quintal, com banheiro, ba
nheiro com azulejos e piso de cerâmica.
Cr$ 100.000,00 Ref.: 300

, TERRENO
Bom terreno, bem localizado servin

do para uma boa construção, tendo a

área de 372,90 m2.

Cr$ 60.000,00 Ref: 306

JURERÊ
TERRENO

Bom terreno a 150 m da praia, con
tendo uma boa casa de madeira com

ótimas repartições, possuindo a área de
35.500012.

c-s 130.000,00 Ref.: 316

Casa de alvenaria com 2 pisos,' con
tendo: 10. piso: avarandado, sala de jan
tar, saleta, cozinha, banheiro, lavanderia,
garagem, e um pequeno rancho de ma

deira, 20. piso: sacada, corredor, 3 dor
mitórios, banheiro, banheiro e cozinha,
com azu I ejos brancos.
Cr$ 130.000,00 Ref.: 242

Boa casa, contendo: living, 3 dormi
tórios, banheiro, copa, cozinha, garagem,
dependência completa de empregada,
área de serviço, terraço, 2 dormitórios
com armários embutidos, banheiro com

mármore e azu lejos coioridos até o teto e

aquecedor a gás,.1 .dormitório com papel
de parede e cort i nas com esteira na ta
chada.
c-s 210.000.00 Ref.: 272

TRINDADE{
CASAS .�

Boa .casa de alvenaria, em estilo mo

derno, em boa zona residencial, conten-
do: living, 2 dormitórios, cozinha, ba

nheiro, área de serviço, dependência
completa de empregada, garagem. quin
tal, jardim.
Cr$ 85.000,00. Ref.: 246

\Excelente casa, em estilo moderno,
de alvenaria, toda murada, contendo: ii
v ing, sala de. jantar, 4 dormitórios, 2 ba
nheiros, cozinha, lavander ía, 2 peças, jar
dim, contendo nos fundos, uma grande
construção com 3 peças enormes, gara
gem.
Cr$ 145,000,00 Ref.: 211

Bela residência em ótima zona, recém
constru ída, contendo: living, 3 dormitó
rios sendo um com armário embutido
banheiro com box e azulejos coloridos'
com piso vitrificado, cozinha toda corn
mármore de fórmica branco inclusive
com fogão a gás de luxo, embutido no
balcão, e uma cuba inox, parte de baixo
com área de serviço, garagem para 2 car

ros, terreno todo murado com portões
de ferro.
Cr$ 170.000,00 Ref.: 284

Boa casa em estilo moderno, toda
gradeada com sinteco, cortinas, conten

do: living: 3 dormitórios, copa-cozinha,
com azu lejos decorados até o teto ba-'
nheiro, área de serviço. dependência
c0r:_npleta de empregada. Toda em par
que, garagem.
Cr$ 125.000,00 Ref.: 244

Ref.: 249/253

Apartamentos prontos, no centro próximo ao Palácio do

Governo, com somente duas unidades por andar, contendo:
living, três dormitórios, circulação, banheiro, cozinha, depen
dência completade empregada, área de serviço.
ÓTIMAS CONDiÇÕES DE FINANCIAMENTO, PELO

S.F.H. EM 5, 10 e 15 anos.

Cr$ 177.471,22

CENTRO

SE
VOCÊ TEM

IMÓVEL PARA

VENDER,
VÁ DIRETO

AO ASSt1NTO:

Carteira de Imóveis

Avulsos da Maguefa, que
sabe como unir rapidamente a

oferta com a procura. Se para
você também, tempo é dinheiro,
na Maguefa seu lucro é
maior1"......

. maguefatRc",
Av. Rio Branco, esq. Esteves Jr. - Fones: 3948 e 3028

TERRENO

Bom terreno para construção de uma
casa, contendo uma casa de madeira para
demolir, área de 180 m2.
Cr$ 10.000,00 Ref.: 093

COQUEIROS
CfJSPS

Boa casa de alvenaria, em fase 'de
construção, contendo: living, sala de jan-:
tal', copa-cozinha, 2 banheiros, 3 dormi
tórios, dependência completa de empre-.

gada, garagem, possui um rancho de alve
naria, com churrasqueira coberta.
c-s 210.000,00 Ref.: 293

Bela casa em estilo moderno, de alve
naria em fim de construção, contendo:
I iving, 3 dormitórios, copa-cozinha, 2 ba
nheiros, dependência completa de em-

pregada, garagem, quintal.
.

Cr,� 180.000,00 Ref.: 294

Casa em construção em estilo moder
no, com entr'ega prevista para maio, con
tendo: living, hall avarandado, sala de
TV. copa-cozinha, 3 dormitórios, depen
dência completa de empregada, área, 2
g3ragens, despensa, 2 banheiros, os ba
nheiros com aZU lejos coloridos até o teto
e piso vitrificado.
Cr$ 275.000,00 Ref.: 299

Boa casa, em estilo moderno bem lo
calizada, contendo: living, 3 dormitórios,
copa, despensa, banheiro, dependência
completa de empregada, .ga�agem, quin
tal.
Cr$ 190.000,00 Ref.: 307

TERRENOS

Excelente terreno de esquina, com

frente para a rua Max de Souza, servindo
para uma bela construção, possuir:do a

área de 800m2.
Cr$ 150.000,00 Ref': 277

Bom terreno, com boa localização,
servindo para uma boa construção, com
área de 337m2.
Cr$ 35.ÕOO,00 Ref.: 156

LOJAS

Boa loja, com terreno de 400m2 a

loja, possuindo a área de 70m2.
Cr$ 100.000,00 Ref.: 155

SE VOCÊ ESTÁ
PROCURANDO IMÓVEL,
ECONOMIZE SEU TEMPO:
vá direto à Carteira de Imóveis Avulsos da
Maguefa, que seleciona somente os melhores
imóveis em todas as faixas. A Maguefa tem
a casa ou apartamento (novo ou não) que você
procura, pela
melhor oferta e

com as melhores
condições de
financiamento.

'6..'Vâ.
maguefaCRCI"

Av. Rio Branco, esq.

ESTREITO
CASAS.

Casa de alvenaria, de esquina, com
um ano de construção estilo moderno
rontendo: living, 3 dormitórios, 2 ba-

'

nheiros e cozinha com azulejos coloridos
até o teto, a casa tem estrutura para mais
um pavimento, banheiro, cozinha com

piso vitrificado e azulejos decorados até
o teto.

Cr$ 175.000,00 Ref.: 214

Casa em construção, com entrega pa-
ra maio, localizada nas imediacões do es
tádio Orlando Scarpelli, contendo: hall,
living, 3 dormitórios, sala de jantar, des
pensa, dependência completa de empre-
gada, áreacozinha, banheiro, garagem.
Cr$ 175.000,00 Ref.: 301

Casa toda de sinteco, contendo: área
de entrada, living, circulação, 3 dormitó
rios, banheiro com azulejos coloridos até
o teto com piso vitrificado e chuveiro
elétrico, cozinha com azulejos coloridos
até o teto, balcão de fórmica com 2 cuba
i nox, quarto de empregada, área ou ter

I raça, em cima da garagem servindo tam-

bém para estender roupa, casa toda gra-
mada com entrada para carros em lajota,
casa toda murada.
Cr$ 240.000,00 Ref.: 271

Casa bem localizada, em terreno pia
no, rua pavimentada, contendo: living, 3
dormítórios, banheiro, área e. rancho,
próxima da praia do Balneário.
Cr$ 110.000,00 Ref.:216

2 casas bem localizadas, em terreno

plano, rua pavimentada, contendo: la.:
'iving, sala de jantar e 1 dormitório, cozi
nha, banheiro, garagem, área. 2a. conten
do: living, sala de jantar, 3 dormitórios,
cozinha, banheiro, quintal, churrasquei
ra, quintal todo acimentado, banheiro e

cozinha com azulejos decorados até-o te-'
to e piso vitrificado .

Cr$ 75.000,00 Ret.: 204
Casa com frente para. o mar, em lugar

tranquilo, corn parte íntima, social e de
serviço completamente independentes,
contendo roa parte social, Hall, living,
avarandado, sala de jantar, sala de estar,
banheiro. 1\la pane íntima, 3 dormitó
rios, dois banheiros, rouparia, área de
serviço, quarto de vestir. Na parte de ser

viço, copa, despensa, cozinha, lavanderia,
circulação, dependência completa de em

pregada, garagem, jardim, churrasqueira,
sendo a garagem para dois carros.

'

Cr$ 400.000,00 Ref.:068

TERRE"'O

Terreno de esquina, contendo quatro
casas todas em bom estado, com pintura
nova, podendo todas serem habitadas. O
terreno de frente para a rua Gaspar Du
tra, com área de 925 m2.
Cr$ 350.000,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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coa
•

VQLre� izar e os o ícios

•

BEBEDOUROS
"ELEGi:"
Fino acabamer.to,·
silenciosos, para
o mais agradável
ambiente de
trabalho e melhor
atendimento ao

púbhco.
Apenas 93 00mensais" , .

sem entrada!

LAVADORAS'
Brastemp. Müeller

,

e Rymer ..

A partir de 169,00 a Vista,

ou 44,30 mensais

sem entrada!
GRÃTIS:- 12 pacotes
de d�tergente em pó
Alha!

Completo estóqul
preto e branco'
colorido ou slide.

A partir de 3,
ATENÇÃO: Man!

perfeito serviço
de revelacão dos

seus filmesl

CONDICIONADORES DE AR .

Admirai, Consul, GE
e Brastemp!.

Consulte sem compromisso
nosso setor

especializado.
.

GRÃTIS:-.Levantamento de
carga' ambiente!

W'.,'\.
.

,.
I

TVS PORTÁTEIS
Philips, Philco,
GE e AdmiraI. . .

A partir de 869,00 a vista

ou 53,80 mensais

sem entrada!

TVSACORES
Philips, Philc(),
Colorado, GE,
Semp, Admirai e.
Telefunken.
A partir de 4 430 00
a vista ou •

•

'

244,00 mensais

sem entrada!

REFRIGERADORES
Consul, Climax, GE
Brastemp e Frigidaire!
A partir de 949 DO
a vista '

ou 52,00 mensais

sem entrada!

e 3 TYS SEMP

DE
li"!

ENCERADEIR�ARNO
Haste dupla.
Apenas 2990

.
,

mensais

SEM ENTRADA!

LIQUIDIFICADOR WALlTA

. Copo longa vida.

Apenas 139 00 . I
, a vista.

RÁDIOS NISSEI
Portáte is 185 00 .

A partir de ,
a vista.

,

.

E,,1\t�O�

1UOosE'"
.

I
CONJUNTOS GERADORES
DE ELETRiCIDADE
A gasolina
De 1450 até 2500 watts.
Para casas de campo,

sítios, camping. etc.
a partir de 205,00
mensais.

JOGO DE JANTAR
Finissima porcelana,
completo p/6 pessoas.
Apenas 119 00
a vista! , TUDO

.

.

COAf D .

.'

ESCONTOS

FOGÕES
Brastemp, Wallig, Geral,
Brasil, Dako e Semer.

Cota Liquigas.
A partir de 339,00

a vista!
CAMARA FOT
OLYMPUSPEN
Automática., 1)
objetiva ZUlko '

com estojo. ft
Apenas 612,�u
ou 33,21'

,

sem entrada!
I

ou apenas

67,80 mensais

SEM.ENTRADA!

filMADOR CANON 318-M
Auto Zoom
Objetiva F.1.8
com «sto]o.

1.469,00 a vista

CONJUNTO
PARA TORTA
Com 13 peças.

).penas 25,00
a vista!

GRAVADOR HI-LITE
A vista, 299,00
ou apenas 21 90 mensais!

\
' .'

FITAC-60 IMPORTADA
Oferta: 1,90

TVS DE MESA·
Phflips, Philco,
Colorado, GE, /,
Semp e Telefynken. • •

A partir de 190,ooa vista

ou 51,90 �ensais,
. sem entrada!VENTILADOR ARNO JR. SUPER

3 velocidades!
A vista,89,00

RElÓGIOS DE PULSO
. Seiko. Orient

BRINDE;
Na compra do seu

'relógio automático
você ganha •

OUTRO RElOGlO!

Apenas

216,00
apenas 29,90a vista!

Completa linha
de brinqued('s
de roda!

mensais
SEM ENTRADAl

BICICLETA GALLO
P/carga 43 00Apenas, mensais.
sem entrada!

COLCHAO PROBEL
Firmeza Progressiva.
Apenas 259 00 a vista!

.
, -'

CONJUNTO ESTOFADO MALlBÚ

3 peças.

869,00 a vista
.

ou apenas4&,90 mensaiS

sem entrada.

CONJ, R. GOMES

8 peças
Apenas 749,00 á vista.

ou 39,90 mensais

sem entrada \

mGRATIS:-1mesa
e 4 banquetas.

,

. I

BERLlNETA CALOI
Apenas 25 00 mensais,

�-

sem entrada!

BARRACA BERTIOGA

��'�833,OO
MOLINETE DAIWA 1.000-A
De 165,00
por apenas 141,00

CHURRASQUEIRA BLANK
De 153,00

O..:nOpor apenas 13 ,u

-,s;.-------.--------------------------------=----------
--------------------------------------�------------------------------.------------.------_.----------�----------------------------------------------------------------�

---_.----------�..�--------------

Contrariando as recomendações
médicas, o Papa Paulo VI participou dos

principais atos litúrgicos da Semana

Santa, entre os quais a .Cerimõnia da

Cruz, que teve a duração de uma hora.

Apesar da saúde debilitada, o Papa Paulo VI,·

cumpriu sexta-feira a sua tradicional peregrina
ção do Caminho da Cruz, no'Morro Palatino e

descansou ontem para poder realizar, hoj-e, os

ofícios de Páscoa I na Basílica de São Pedro e

oferecer a Bênção "Urbi Et Orbi" aRorna.
Os médicos tinham aconselhado ao Papa sus

pender seu programa da Semana Santa por estar'

a inda fraco pelos recentes ataques de gripe,
porém o Pontífice insistiu em tomar parte na

cerimônia dá Cruz, que durou uma hora. Mas não

participou dos tradicionais ofícios de sexta-feira

Santa em São Pedro e, segundo as autoridades

do Vaticano, não celebrará a Missa de Páscoa
nesta noite.

O Papa, usando as vestes de luto da Semana

Santa, acomp.&lnhou a Procisão durante as pri-
.

meiras nove quedas, das, 14, .da Via Sacra.

Depois, levou a leve Cruz de madeira de quase
dois metros de altura durante 15 minutos .

Milhares de católicos, ao longo do caminho,
aplaudiram o sumo Pontífice e gritavam "Viva o

Papa".'
O Papa se saiu bem apesar de, em alguns'
momentos, sua voz sumir, como no discurso de

10 minutos exortando os católicos a não esque

cer dos "abatidos, dos mutilados, dos sofredores
e dos infelizes": I.

A celebração cristã ocidental da Páscoa coinci

de neste ano com os ritos orientais e o Patriarca

Eumenico Demetrios I, o Líder Espiritual de

250 milhões de 'cristãos ortodoxos orientais, fez
um apelo em prol da unidade permanente.

O Patriarca de Constantinopla (Estambul)
insistiu na continua supervisão Israelense dos

lugares cristãos sagrados, em Jerusalém, manten
,

do-os abertos a todos os fiéis de todas as crenças.

Em Jerusalém. uma ouarda Israelense refor

çada vigiava cuidadosamente contra possíveis
ataques de guerrilheiros Árabes.

FUNDAÇÃO DE ENSINO DO POLO GEO-EDUCACIONAL
DO VALE DO ITAJAÍ
SECRETARIA GERAL

Rua João Bauer, no. 135 - Itajaí - Santa Catarina

EDITAL Nº 16/74
O Dr. AQUILES GARCIA, DIRETOR GERAL DA FEPE·

VI, de acordo com as atribuições conferidas no 'artigo 18,.
'letra "q" do Estatuto da Fepevi, etc.

FAZ SABER a todos os que o presente Edital virem e nele

interesse tiverem, que se acham abertas, na Secretaria Geral

desta Fundação e no horário das 14 às 17 horas. com o prazo
de 30 (TRI NTA) dias. as inscrições para o' CONCU RSO PÚ
BLICO DE TíTULOS E PROVAS destinado a prover a titule

ridade na docência de Educação' de Adultos, Teorias e Mêto
dos de Planejamento Educacional, Teoria Geral do Estado.
Fundamentos de Ciências Sociais, Introdução ao Estudo da

História, Teoria Literária, Filosofia, Prática de Ensino de So

ciologia, Prática de Ensino' de Psicologia, Psicologia e Psicolo

gia da Educação disciplinas essas integrantes do currículo

mínimo adotado pela Faculdade de Filosofia, Ciências e Le

tras do Vale do Itajaí.
Os interessados. em requerimento endereçado ao Diretor

Geral da FEPEVI, assinado de próprio punho ou através de

procurador com mandato específico, indicarão precisarr-ente
als) disciplina(s) para ats) qual(is) se inscrevem, efàrão juntar
a seguinte documentação:

01. PROVA DE NACIONALIDADE E NATURALIDA
DE;

02. DIPLOIlt.A DO CURSO DE LICENCIATURA POR
FACULDADE OFICIAL OU RECONHECIDA (FOTOCÓPIA
AUTENTICADA);

03. QUITAÇÃO MILITAR;
04. QUITAÇÃO ELEITORAL;
05. PROVA DA DECLARAÇÃO DE RENDIMENTOS

NO EXERC(CIO DE 1974 - ANO BASE 1973;
06. CERTIFICADO DE REGULARIDADE PASSADO

POR AGÊNCIA DA RECEITA PEDERAL DO DOMICtLlO
DO CANDIDATO;

07. CERTIFICADO DE REGULARIDADE PASSADO
PELO INSTITUTO. N'ACIONAL DE PREVIDÊNCIA 50-

éIAL;
08. FOL.HA CORRIDA PASSADA PELA JUSTiÇA ES

TADUAL NAS COMARCAS ONDE O INTERESSADO RE

SIDIU NOS ÚLTIMOS 10 (DEZ) ANOS;
'09. FOLHA CORRI.DA PASSADA PELA JUSTiÇA FE·

DERAL DO DOMIC(LlO DO INTERESSADO;
10. CERTIDÃO PASSADA PELO ÓRGÃO COMPETEN·

TE DA JUSTiÇA MILITAR COMPROBATÓRiA DE NÃO
TER SIDO OU' NÃO ESTAR SENDO, Q CANDIDATO,
PROCESSADO OU CONDENADO POR CRIME PREVISTO
NA LEI DE SEGURANÇA NACIONAL;

.

11. ATESTADO DA AUTORI DADE POLICIAL DO DO
MIC(LlO DO CANDIDATO COMPROBATÓRIO DE NÃO
ESTAR SENDO ELE, E NEM TER SIDO, INDICIADO EM

INQUÉRITO POI,.ICIAL PARA APURAÇÃO DE CRIME

OU CONTRAVENÇÃO;
12. ATESTADO DE ANTECEDENTES POLlTICOS PAS

SADO PELA DELEGACIA DE POL(CIA FEDERAL DO
DOMIC(LlO DO CANDIDATO;

13. PROVA DE INSCRiÇÃO NO CADASTRO DE PES
SOAS FISICAS DO MINISTÉRIO DA FAZENDA;

14. ATESTADO DE; I DONEI DADE MORAL. FI RMADO
'pOR TRÊS (3) AUTORIDADES PÚBLICAS. NOS TERMOS
DA PORTARIA 78/68 DO CONSELHO FEDERAL DE

EDUCAÇÃO;
.

15. 3 (TRÊS) FOTOGRAFIAS TAMANHO 3X4, COM

DATA;
16. ATESTADO DERESIDÊNCIA;
17. COMPROVANTE BANCÁRIO DA TAXA DE INS·

CRIÇÃO DE Cr$ 300,00 (TREZENTOS CRUZEIROS).
Os interessados, desde já e por este Edital. ficam cientes

de que, se contratados por esta Fundacão e à vista dos resul

tados do Concurso, estarão subordinad�s ao regime da Conso

lidação das Leis do Trabalho.
A prova de capacidade técnica do interessado estará su

. bordináda ao critério constante da Resolução no. 013/74. de
10/04/74.

Os programas das disciplinas serão baixados ooortunarnen
te e através de Portaria específica.

Fixa-se a realização do Comcurso para a 1a. QUINZENA
DO MÊS DE AGOSTO DO CORRENTE ANO, EM DATA A

SE R ElESI GNADA.
Publique-se ii Registre-se.

ITAJA( em 10 de abril de 1974

Dr. Aquiles Garcia
. Diretor Geràl

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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É questão de experimen
tar! Uma senhora acompanha
da por um rapaz estava assis

tin do a um concerto sinfônico
e persistia em explicar ao mes

mo, em voz baixa, o que "sig
nificavam" as' diversas partes
da música, qual era a passagem

q ue se seguia etc., não notan

do que estava- causando um

grande incômodo às pessoas ao

redor, nas cadeiras próximas.
De repente. ela fechou os olhos

e disse para o seu companhei
ro: "Já experimentou como é
delicioso ouvir música com os

olhos fechados?" Foi. então

quando um camarada, senta
do em frente, volta-se .para trás

e diz-lhe: "A. Senhora já expe
rimentou alguma vez ouvir

música com a boca fechada? "

Brigas caseiras! Ela: "J á
não posso mais te . aturar. Vai

. para o diabo!" Ele: "Como tu

és ingrata! E eu que' tódos os

dias peço a Deus e a todos os

Santos que te levem para o

Céu!"

o célebre presidente dos

Estados Unidos da América,
Woodrow Wilson, era filho de

um sacerdote presbiteriano.
Ele gostava de contar um epi-
sódio passado entre o seu pai e
um dos paroquianos da Caro

lina do Norte. Certa vez um

do s paroquianos lhe disse:

"Pastor Wilson, porque é que
o reverendo está tão magro e o

Walter Lange

A mãe: "Não minta, 'meu

filho, diga só a verdade: Cha
mas te o professor de hurra? "

"Chamei sim, mamãe." Ainda
bem, meu filho, falaste a ver

dade ... ".

Na delegacia dé' polícia: O
delegado: "Que instinto' o le

vou a guardar, a carteira com o

dinheiro em vez de devolvê
la?" O acusado: "Foi. o instin
to de conservação Senhor De

legado."

No ano 1900 apareceu nos

jogos olímpicos de Paris o atle

ta norte-amerciano de nome

Prinstein. Nas provas prelimi
nares ele pulou 7,175 metros,
considerado então um record
de distância. Prinstein era en

tão olhado como favorito
absoluto nesta competição.
Mas como as finais se iam rea

lizar no dia seguinte, que era

'um domingo, Prinstein não
c ompareceu ao estádio, alegan
do que a seita religiosa à qual
pertencia lhe proifi� interlõO�-

,

per o seu descanso dominical.
Um outro atleta concorreu e .

Na cidade de Winnepeg, levou o prêmio, embora não
Canadá, um homem preso por alcançasse o resultado de
e mbriaguez, foi absolvido. Pas-. Pri t'· I'

.

,
. , nns em na pre lmmar.

sando por uma ponte ele VIU la

em baixo a sua própria figura, Conta-se que Einstein rece-

Julgando tratar-se de alguém beu certa vez a seguinte lição
que estava se afogando, pulou de astronomia: Uma admirado
dentro da água para salvá-lo. A

ra do grande matemático, pas
água fria o tirou do seu estado

seando com ele uma noite,
de embriaguez e reconhecer o

olhando o céu, lhe disse: "Que
seu engano. O juiz justificou o:

linda está Venus!" "Não é
seu voto de absolvição assim;: .

Venus, é Jupiter", corrigiu ele.
"Um homem que arrisca a sua . ,

Ela então replicou: "Professorvida para salvar uma pessoa" .Einstein, que maravilha é o
também tem o djreito de uma

senhor que até o sexo das es
vez tomar demais e se ernbria-.

. trelas conhece!" __
'

seu cav�lo está tão gordo e bo-'
nito? " O pregador lhe respon
deu: "É bem simples: O meu

cavalo sou eu que o sustenta e

os paroquianos é que me sus

tentam a mim".

gar."
L 'enfan ts terribles! Mariasi

nha: "A minha mãe, cuitadi

nha, passou a noite toda com

,dor de dentes". Joãozinho:

"Porque ela não faz como a

minha: todas as noites, antes
de se .'deitar, ela guarda os seus

dentes num copo de água."

Bem feito! É no que dá...
Conta-se que quando Coolidge
era presidente dos Estados
Unidos um hóspede da Casa
Branca ao sentar-se de manhã

para tomar café com ele, viu
com surpresa o presidente der
ramar o' café no pires. Achou
qie devia imitá-lo para não fi- I

car atrás... Logo depois
Coolidge botou creme e açúcar
ID pires e provou a mistura
com a colher. O convidado
estava pronto para fazer o

mesmo quando viu o presiden
te por o pires no chão e cha
mar o seu cachorrinho.

Passa de meia-noite. Os
dois irmãos (menino e menina)
levantam-se e pegam uma vela.
Pé ante pé chegam ao ,quarto
dos pais, os quais dormem pro
fundamente. O menino olha
por um momento e diz: "Veja
só, maninha,' parecem .dois

anjinhos ... quando dormem!
Feliz Páscoa, meus amigos!

ao sol, marginalizados embora pela incotestável
competição dos moços, tan to mais ciosos do
próprio' espaço vital quanto observam que os

'udices da média da vida humana; mercê da ,

êxito da ciência e da técnica, estão subindo ex

traordinariamente.
Os jovens, quase sempre, pensam, no seu pre

sente, que o mundo nasceu com eles, - já o

dizia alguém, .- esquecidos de que, como obser
vou Bergson, "todo o passado nos segue em ca

da instante". De qualquer modo, o problema do
dstino dos velhos começa a inquietar, à pro- .'

porção que a fluência dos anos vai descarregan
do rias áreas da velhice os frutos maduros das

gerações, que compõem "a essência da realidade
hstôrica", - segundo Ortega. A juventude é so- .

mente uma nova floração cronológica - acres

centa outro sociólogo eminente, Severo Colberg
- "que se torna geração quando se define espi
ritualmente ':

Fatalidade que nos é imposta pela simples
circunstânçia de havermos nascido, ninguém se

lhe pode evadir e será sempre sábio e prudente
quem não se deixe surpreender, despreparado
para o ajuste imperioso. De resto, a velhice não

.
é um labéu. Antes, é um laurel, quando a moci
dade honestamente vivida nos confere direitos
de quitação para com a própria razão de viver.

cesso do filme O terceiro Homem na faixa 50.
do lado 1 "The Third mari theme". O Lp intei
ro tem som jóia como "Holy cow", "Share you
lave" - balada, Ain't got no horrie "um rock
bem ao estilo quente dos idos de 60 e outras
faixas de sucessos garantido. O quinteto que
forma THE BAND dá um arranjo jóia nos suces

sos do passado e faz a patota vibrar com o som

de "MOONDOG MATINEE"!
'

SE VOçÊ CURTE·GAMAÇAO NACIONAL
EIS AI: NELSON NED

Destinado por excelência aos que curtem dor
de cotõ e a música romântica, Nelson Ned lan
çou um Lp copacabana onde curte suas compo
sições e ainda o sucesso do passado "Hoje quem
paga sou eu" de Herivelto Martins e David
Nasser. O Lp apresenta as composições que
Nelson Ned apresentou em sua excursão na

América Latina e em Portugal, além deter nesta
execursão recebido dos críticos da Africa do
Sul o troféu de cantor nacional mais popular
naquele país. Nelson, Ned, com sua figura e sua

potência de voz, causa uma mistura de curiosi
dade e admiração daqueles que depois de ouvi
lo, se tornam fãs. "Aos românticos do mundo"
é o Lp que Nelson Ned lança pela Copacabana
para todos os que curtem o som cotõ em qual
quer parte do mundo!

.

CURTA A�ORA O LANÇAMENTO EM COM
PACTO, JA NAS LOJAS.

A Central Park Tapes, novo selo, distribuído
pela RCA tem um lançamento em compacto

�� A.'GONZAGA S.A

.t Prosa .de domingo
E certo que às direitos só os reconhece a

natureza no mais forte e no mais apto. Mas a

dvilizaçâo. que consiste verdadeiramente no

a primoramento da natureza, atenua progressiva
mente a inexorabilidade das forças naturais e

eleva o direito do indivíduo a níveis de uma

concepção de valor que escapa à regra de supre
macia da força bruta.

De sorte que uma sociedade regida por boas
normas de civilização não pode acolher a irreve
rente opinião de alguns imprudentes para quem
os velhos, passada a fase de. plenitude viril e de
utilidade prática ao meio coletivo, não gozam
Iegitimamente direitos a reconhecimento e so-
brevivência.

.

Como ainda há pouco lembrava a escritora
Rachel de Queiroz numa de suas sempre sugesti
vas crônicas, "cada' dia se estreita mais a área
reservada aos velhos", enquanto "paradoxal
mente a gerontologia, ou ciência do tratamento
da velhice, cada vez mais se desenvolve ': Te
nha-se porém, em vista que; sendo a velhice re

sultado do curso do tempo, não há como espe
rar que os artifícios introduzidos pela ciência
'para disfarce da velhice não logram resolver o
problema da idade, que avança inevitavelmente.
Assim, os velhos, queiram-no, ou não o queiram
os moços, permanecerão ocupando o seu lugar_

Há, na velhice, compensações morais qUe
!fio em que 'vivemos não' percebe. A Contem_

o

iiação daquilo de bom para cuja constração de- ;
mos-um-pouco do nosso vigor moço nos com
nica alegrias íntimas, que derivam dos benefl'�'" Cl·
os produzidos.

. Por outro lado, não é apenas a iuventua, qu
afere ensejo à compreensão da vida, ou ao CO�
nhecimento do mund? e da humanidad� de qUe
somos parte. A velhice traz o repositorio da
experiências adquiridas e do s�óer conqUistad�'
e,m todo o decorrer da mocidade. Ma$, além
disso. guarda mais claro o entendimento acerc
dos ilusórios momentos de suposta glória, que:
luz' da serenidade nos denuncia na real evidênci '

das inúteis vaidades.
.

a

'Os velhos têm, pois, as suas compensações na
própria consciência de não haverem atraiçoado
os propósitos da existência. E na tranquila Con.
.fiança de que, acima do direito natural, o apri.
moramento espiritual do homem promete, os
velhos continuarão saudando a continua chega. ,

da de novas gerações, que se revezam na sequên.
cia da histórica perenidade espiritual do ho.
mem,

Aconteceu•••sim

(__S_o_m_)
'SENSACIONAL CÚRTlÇÃO: MOONDOG MA- -

TlNEE
'

Um excelente Lp, muito bem gravado pela
Capital e distribuido pela Odeon, trazendo THE
BAND, com uma orquestração violentamente
gostosa e vocal super afinado. Partindo para o

soul e Rock, o Lp apresenta uma seleção bem
montada de 10 faixas todas elas super aprovei
táveis. Neste Lp temos "THE GREAT PRE
TENDER" sucesso dos Platters em arranjo sen

sacional, além de um arranjo .soul-pop do suo

VEND·E-SE NA ILHA
RESIDENCIAS E, APARTAMENTOS

RUA JAIRO CALADO - PRAIA DE

FORA:- Casa de alvenaria para comér

cio com área de n,00m2, mais outra

casa também de alvenaria, com 3 quar

tos, salão, sala de jantar, cozinha, banhei
ro e depósito,

SOLAR DE KASTELLORlZON - AVE·
NI DA OTHON GAMA D'EÇA: -

APARTAMENTO DE ESQUINA, COM
3 QUARTOS, LlVING, SALA DE JAN·

TAR, COZINHA, BANHEI RO E ÁREA
DE' SERViÇO. PARTE FINANCIADA.

EDIFÍCIO CARLOS TAULOIS - Rua Te·
nente Silveira, sobreloja com 47,97 m2. Fi·

. \
nanciada.

C/lSAS [l: PRAIA

RUA ANITA GARlBALDI - EDlFICIO
DANIELLA Apartamento com dois dor

mitórios, amplo liviT]g, banheiro social,
cozinha, área de serviço e dependência
de empregada: Cr$ 90.000,00.

RUA ANGELO LA PORTA - DUAS
CASAS DE MADEIRA EM PERFEITAS
CONDICÕES, EDIFICADAS EM TER·
RENO DE 10,OOx30,00m. LINDA VI·
STA PANORÂMICA. PREÇO
Cr$ 15.000,00

TRINDADE - Linda casa de alvenaria,
com 4 dormitórios, living, sala de jantar,
cozinha dois banheiros, quarto de costu

ra, �hur�asqueira, lavanderia, garagem pa

ra dois carros, dependência para empre

gada. Pode ser financiada. Sem habite-se.

SOLAR DO FLAMBOYANT - RUA
, ESTEVES JUNIOR - Apartamento com

153,00m2 tendo 3 quartos; sala de estar

e jantar, banheiro social, cozinha e de·

pendência de empregada.

CANASVIEIRAS ., EDIFICIO BEIRA- .

MAR: Dois apartamentos conjuqados,
tendo área de 111 ,96m2, com dois dor

mitórios, clJas amplas salas, duas áreas de

serviço, dois banheiros. Desocupados,
Cr$ 85.000,00

SACO GRANDE - Rua Geral (duas
frentes) Casa de madeira com dois quar

tos, sala, copa cozinha e banheiro. Ter
reno de 1.540,00m2. Preço
Cr$ 25.00q,00.

Ampla sala de. esquina, no CENTRO
EXECUTlVO MIGUEL DAUX, com

, 62,70m2., com divisões e telefone. Óti
mo preço.

V·ENDE-SE TERRENOS
JOSÉ MENDES .- RUA SÃO JUDAS
TADEU, AO LADO DA FÂBRICA DE

COCA-COLA, UM ÓTIMO TERRENO

10,OOm DE FRENTE POR 27,00m DE

FUNDOS, COM BENFEITORIAS DE
ARRIMO E ENTRADA PARA VE(CU·
LOS. Cr$ 32.000,00 COM PEQUENA

.

FACILIDADE DE PAGAMENTO,.

ÓTIMO TERRENO NO CENTRO DO
MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ, COM
Á REA DE 37.914,00. m2. PREÇO:
Cr$ 120.000,00.

PRAIA DOS INGLESES - Casa de
alvenaria em acabamento em terreno de

12,OOm de frente por 35,00m de fu ndos,
ao lado do Grupo Escolar.

Cr$ 30.000,00 ,senda Cr$ 15.000,00 de
entrada e o restante financiado a curto

prazo.

Linda casa no Canto da Lagoa, 6em
situada, com 2 quartos sala, cozi nha, ba
nheiro, garag.em, etc. Terreno grande
com frente para a Lagoa. Trapiche. Cr$
80.000,00 com pequena faciUdade.

CANASVIEIRAS:- Casa de alvenaria
co m á rea de 94,00m2, terreno de
407,86m2, tendo

I

sala, copa-cozinha, 2
quartos ban heiro colorido varandão em

volta da casa. Cr$ 110.000,00.
RmEIRÃo DA ILHA .,. CASA DE
PRAiA - Casa de alvenar iatoda cercada
com lindas árvores, recanto lindo, praia
particular, com todos os móveis. incíu si
ve la ncn a de passeio, mais um galpão,
também de alvenaria, com 48,OOm2.
Área da casa 110,oom2; Área do terreno:

1.650,00m2.

PROCURA-SE
CASASRATONES - Terreno com área

15.960,00rn2, com muitas árvores fru t í

feras. Ótimo para granja. ,Perto da estra

da asfaltada para Canasvieiras, Preço:
Cr$ 30.000,00 à vista.

•

Gustavo Neve8

simples trazendo "EDWARD CLIFF" Com duas
músicas super quentes, competindo no mundo
pop da música jovem. "COUNTRY FEELING"
é um rock rural americano, onde a vocalização e
a gaitinha de .boca, dão um toque jóia enquanto
que "I'LL NEVER WALK ALONE AGAIN"
(Eu nunca andarei mais sozinho) é uma mostra
da sensibilidade romântica do CLIFF. Primeiro
lançamento internacional da Central Park,
EDWARD CLIFF tem tudo para ser sucesso
neste Simples.

NABOR PRAZERES.

VENDE-SE
NO CONTINENTE

Linda casa mista sobre pilotis, situada à
beira mar, ao lado da Escola de Aprendi
zes Marinheiros, de dois pavimentos, si
tuada em terreno de 600,00m2, tendo 4

quartos, iiving, copa, cozinha, sala de

música, varandão, despensa, banheiro so

cial, área de serviço e dependência com

pleta de empregada. Garagem para 3 car-

ros. Ótimo preço.
'

RUA POETA FRANCISCO MACHADO
DE SOUZA: - Casa bem situada, com

linda vista panorâmica, tendo quatro
quartos, living, sala de estar, sala de TV,
copa, cozinha, trê�' banheiros, lavabo,
churrasqueira, varandão .. em redor da

casa, garagem para três carros, constru í
da em terreno de 480,OOm2. Transfere
financiamento pela PROV(NCIA.

EDIFÍCIO "CISNE BRANCO" - RUA
GASPAR DUTRA - ESTREITO:
Apartamento no 30. andar do Edifício
Cisne Branco, com área de 52,33m2 mais
14,OOm2 de garagem. 2 quartos, sala, ba
nheiro, cozinha e área de servi�o:

Na Ilha - Nas mediações da .Avanida
Mauro Ramos, Hercr'lio Luz, ruas Bo
caiúva, Almirante Lamego. Duarte Schu-
tel e adjacências.

.

Com 3 quartos, dependência empregada
e garagem, até Cr$ 200.000,00
Com 2 quartos, dep, empregada e gara
gem até Ü$150.000,00
Com 2 quartos, dep, empregada até

Cr$ 100.000,00

CANASVIEIRAS - TERRENO SITUA·

DO NA AVENIDA DO CANASBEACH
'HOTEL com área de 526,50m2. preço:
Cr$ 15,000,00 (só esta semana).

JARDIM STA,MONICA - TRINDA.
DE: LOTE DE 12,00mx30,OO NA QUA·
DRA, 5, PLANO, ÓTIMO PREÇO.

.

SAMBAQUI
Casa de alvenaria com 3 quartos, sala,

cozinha, com 6,50m de frente por 9,50m
de fundos· 61,75m2. Terreno de 9:50 x

60,OOm . 570,00m2. Com todos os

móveis. (

PR EÇO: 45.000,00

RUA ESTEVES JÚNIOR - SOLAR DO
FLAMBOYANT (PARA SER ENTRE
GUE EM PRINCIPIO DE JUNHO) -

Apartamento com área de 209,OOm2,
três dormitórios, escritório, sala de jan
tar, sala de estar, vestíbulo, cozinha e

dois banheiros com azu lejos decorados
até o teto, ampla área de serviço, depen
dência de empregada e garagem. Ótimo
preço.

,

PONTA DAS CANAS

CACHOEIRA DO BOM JESUS

TERRENO COM ÁREA APROXIMADA
DE 61.000,00tn2. ..

PREÇO: Cr$ 80.000,00 (OITENTA MIL
CRUZEIROS)

Nos Bairros - Agronômica, Trindade e

S, dos Limões.
Com 2 e 3 quartos, dep, empregada e de
preferência com garagem.CACHOEIRA DO BOM JESUS, CANAS

VIEIRAS - Lindo terreno com 15,dOm
de frente por 60,OOm de fu ndos, perto
do mar, frente para a rua geral. Preço:
Cr$ 35.000,00 à vista.

No centro, nos Bairros de Trindade,
Agronômica, imediações da Av. Mauro

Ramos, com 2 e 3 quartos, de preferên
cia c! garagem.

COQUEIROS - RUA "ARAÚJO" Ter·
rena com 28,OOm de frente por 28,78 de

fundos. Vende-se também a metade.

RUA CLEMENTE ROVERlii, CENTRO:
Terreno com duas casas de alvenaria, an
tigas, perto do depósito da SADIA, com
área de 210,OOm2.

LAGOA DA CONCEIÇÃO
2 lin?,os lotes no loteamento "ZERBI.CACHOEIRA DO 80M JESUS _ CA.LINS, na Avenida Principal.

NASVIEIRAS2 lotes aCr$10.000,OOcada um a ,80 me
.

'

tros da Avenida Principal. Negócio ur- �InQo terreno �m perto da,
gente.

irea de 520m2. timo preço.

BAIRROS COQUEIROS E TRINDADE:
Casas de alvenar la com 3 e 4 quartos,
com garagem.
Apartamentos com 2,3 e 4 quartos, com
garagem.
Terrenos tendo no m(nimo 12 metros de

OFERTA

. COQUEIROS - JARDIM ITAGUAÇU:
Boa casa de alvenaria, muito bem locali

zada, t-endo 3 dormitórios, sala de estar,

sala de jantar, copa, cozinha, área de ser

viço, despensa, banheiro colorido, depen
dência completa de empregada, garagem.
Área 171,00m2.

JARDIM ATLÂNTICO Casa
naria com 2 dormitórios, living, banheiro
e cozinha com azulejos em relevo até o

teto, abrigo para carro, ampla área para
churrasqueira. Dependência completa de

empreqadaj-depósíto, etc., em terreno de

12,00 x 30,OOm. Parte financiada pela
Prov íncia,

PRAIA DE SÃO MIGUEL
Boa casa de. madeira com todos os mó

veis, bem na linda praia de São Miguel. '

Cr$ 40.000,00 à vista. Negócio urgente.

RUA CAMILO SILVEIRA DE SOUZA
- CAPOEIRAS:.- Boa casa de aIYe�ari�
com 3 quartos, liíiing, copa-cozinha e ba
nheiro, Garagem. Terreno todo murado.
Área da casa: 90,00m2. Terreno de
13,OOx25,60m.

ESPECIAL
CASA DE ALTO PADRÃO, COM DOIS PAVIMEN

TOS,4 AMPLOS DORMITÓRIOS, 3 SALÕES, 1 SALA

DE' JANTAR, VÃRIOS TERRAÇOS, 4 BANHEIROS
COLORIDOS, ARMÃRIOS EMBUTIDOS EM TODOS

OS QUARTOS, BANHEIRO E COZINHA. COZINHA

ULTRA MODERNA� PISCINA, CHURRASCARIA.

GARAGEM PARA DOIS CARROS.

PLANTÃO PERMANENTE

DE 2a. A SÁBADO, DAS 8:00 ÀS 22:00 HORAS.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




